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PL : Salut à tous. Que vos voeux se réalisent pour
2011. Amitiés maarrifiennes. A bientôt à Rosas. Pierrot

PL : 27, 28, 29, 30 et 31/12 : Congé du site? Bonnes
fêtes à tous

26/12/10

PL: Juste 2 mots à nos amis les rédacteurs du Lien tri -
mestriel : Pour 2011, pensez à notre site www.le-lien-
maarif.com . et notre rencontre de Rosas.
Merci d'avance.

PL : Merci aux visiteurs de ce site, qui est le vôtre : A
ce jour : 93'952 visites !!!

PL : Gigi nous renvoie les albums pour les trombino -
scopes et Rosas. Si vous voulez que vos photos soient
belles, attention à vos envois :
Le message de Gilbert :
Ne pas oublier de rappeler les minima pour des photos
acceptables. (ne pas confondre photo d'identité et
timbres poste). Définition : minimum 96 maximum
150 dpi ou ppp (points par pouces) et 300x400 pt.

PL : Merci Gilbert. GiGi a tenu compte de vos
remarques de la semaine passées. N'est-ce pas Claude
(Magister) ? Avez-vous vu Claudio (Ocana) dans les
années xxx - sacré Maarifien !!! Si vous trouvez
d'autres corrections ou surtout des oublis (voyez le
message de l'antenne de Madrid), donnez-nous les
informations ou les photos manquantes. Il manque des
têtes d'avant, mais aussi des têtes de 2010 ! Pour
Rosas, il manque encore des photos.

PL : Nous sommes là pour vous faire plaisir, surtout en
ce moment !!! Tu as vu Gilbert, beaucoup de gens sont
heureux de ton travail : Bravo. Chao A +

Germaine Bernabeu
Bonjour, Merci chers Martine et Pierrot de vos bons
vœux. A mon tour je vous souhaite de belles et saintes
fêtes de Noël et une excellente année 2011. Pour ma
part la rééducation se passe très bien et j'espère dès
Janvier reprendre mes déplacements. J'ai été très sen-
sible à la carte du Vietnam.  Un grand merci et un

grand merci également pour tout le travail que tu fais
cher Pierrot. A bientôt et très bonnes fêtes. Je vous
embrasse tous deux bien amicalement. Germaine

2ème mail de Germaine :
Cher Pierrot, Je veux bien envoyé un Lien à Mme
Aréna Françoise, maman de Patricia Livolsi, mais il n'y
a pas d'adresse ?... Peux-tu demander à Patricia Livolsi
de m'envoyer son adresse. D'autre part j'ai lu qu'une
certaine «Colette» (colettemawele@hotmail.fr) vou-
lait des renseignements sur La rencontre de Bretagne ?
Je veux bien envoyer tous les renseignements mais je
n'ai pas d'adresse postale. Peux-tu, si d'autres per-
sonnes te demandent des renseignements leur deman-
der leur adresse postale et je leur enverrai le LIEN ;
d'avance un grand merci. A Bientôt de te lire. Bisous.
Germaine
PL : Bonjour Germaine, Je suis bien contente que tu
aille mieux.
1) Je joins ton mail à Patricia Livolsi afin qu'elle te
donne l'adresse de sa Maman
2) Colette Mawale, si vous voulez des renseignements
sur la Bretagne, il faut donner votre adresse postale à
Germaine, notre Présidente
Rappel : A d resse de Germaine Bernabeu, notre
Présidente du MAS : 21, allée Ste Beuve - Le Baudelaire ,
F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81. Mail : bgermai-
ne@numericable.fr . Bonne Année. Bisous. Pierrot

Bernard Paris
Salut vous deux ! Joyeuses Fêtes et bravo pour le tra-
vail que vous faites! Un grand bravo aussi à Gigi que
j'ai vu il n'y a pas longtemps... Joyeuses Fêtes égale-
ment à toute la famille maarifienne! bises a
tous!!!!Bernard et Lisa

Marie-Thérèse Fernandez
Bonjour. merci pour ce trombinoscope-souvenir. si
Gilbert Hérédia veut poursuivre l'oeuvre, je vous
transmets les photos de : 1) Henri Fernandez jeune, né
en 1941, 2) - Marie Fernandez jeune, Marie née en
1929, mariée à André Ruidavet, natifs de la rue du Jura
3) Le frère et la soeur : Henri Fernandez et Marie
Fernandez ép André Ruidavet, 4) la soeur d'Henri
Fernandez : Marie Fernandez ép André Ruidavet
Rien sur l'épouse, qui est une "pièce rapportée" ! Je
vous les ai mises pour qu'elles puissent être couplées,
jeune et vieux comme certains l'ont fait. bonnes
vacances! Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin
d 'année. cordialement. H et MT. Fernandez

Henri et Martine Fenech
Henri et Martine ainsi que toute l antenne de Toulouse
vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d année. A bien-
tôt. Amitiés maarrifiennes

Lucia Lopez
Bonjour Pierre, Merci de l'envoi du trombinoscope, un
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bon travail. J'ai quelques critiques à faire : L'Antenne
de Madrid n'apparaît pratiquement pas, à part José
Mari Morido et Héléna Navarro, sa femme! L'Antenne
de Madrid se compose plusieurs personnes qui font un
gros travail quand il faut organiser une rencontre à
Toledo (voir leur photos est simple car dans Le lien
elles y sont) :  Gabriel Rivero « Gaby » qui fait un très
gros travail malgré la maladie de sa femme Fandina,
Santiago Ochoa qui gère très bien les finances,
Paulette Pastor, Angèle Macia, Lucía Lopez qui gèrent
l ' o rganisation (achats boissons, etc.. et l'accueil,
etc…), La famille Mena : José Luís Mena le photo-
graphe, María Thérèse, sa sœur, qui s'occupe de l'or-
ganisation de la messe. En dernier les Morido qui se
retirent progressivement de l'Antenne de Madrid.
Ça nous ferait plaisir d'être pris en considération.
Je vous souhaite de très bonnes fêtes et une très bonne
entrée dans 2011. Amicalement, Lucía Lopez Ruiz.
PL : Bonjour Lucia. Le site existe depuis Juillet 2006
et dès le début, j'ai demandé au gens du MAS de m'en -
voyer leur photo style identité pour le trombinoscope,
ceci demandé par le Padre à l'époque. Il est sûr, que je
ne peux pas inventer vos photos, si vous ne me les
envoyez pas.
Attention, les données qui sont dans le journal trimes -
triel du Lien ne m'appartiennent pas, ni à Gilbert. Le
Lien trimestriel est géré par une équipe de rédaction,
dont nous ne faisons pas partie. On ne parle même pas
du site www.le-lien-maarif.com, sur le Lien trimes -
triel, alors que nous sommes des centaines et des cen -
taines à y écrire ou à le lire! Alors si vous voulez que
vos photos soient sur le site www.le-lien-maarif.com,
c'est très simple : Vous nous envoyez par e-mail, vos
photos style identité avec une bonne résolution infor -
matique et ensuite, si Gilbert Hérédia, trouve du
temps, je lui enverrai vos photos. Ce sera avec plaisir
de compléter ainsi le trombinoscope. Je vous souhaite
de très bonnes fêtes de fin d'année. Merci pour votre
travail. Que le Padre nous protège de là-haut. Bisous
maarifiens - Pierrot 

Bob Oliver
Bonjour Pierre. Merci le trombi. Sacré travail de la
part de Gilbert.  A mon tour je viens de souhaiter de
bonnes fêtes et surtout un joyeux Noël à toi et toute ta
famille. A bientôt

José Nuñes
Bonnes fêtes de fin d'année, gros bisous à tous.
Christine, José

Raphi Ramirez
Nous souhaitons à tous les Maarifiens / maarrifiennes
un Joyeux Noël ainsi qu´une nouvelle année pleine de
bonheur. Maura et Rafa
Nota : à bientôt à Rosas

René Carulla
Bonjour à toutes et tous, je vous souhaite un Joyeux
Noël dans la Paix du Christ. Toutes mes plus sincères
Amitiés. René 

Gigi-Louise Capraro
Monsieur Lacroix !! Merci pour vos gentils voeux !
Je vous souhaite une très belle et douce fête de Noël,
auprès de votre famille et vos amis! Mes pensées vont
également vers le Padre, qui doit sûrement veiller sur
nous tous! Amitiés -

Jeannine Ruiz
Merci Pierre pour les voeux, et le beau travail que vous
faite du lien. A mon tour je vous souhaite un très
joyeux noël et une bonne et heureuse année 2011. Une
pensée à notre Padre Lucien qui sera toujours avec
nous. Amicalement.

Père Louis de Martigues
Louis a bien reçu le Lien. Merci

Hélène Polozzi
Joyeux Noël

Jacques Bondurand
Merci cher Pierrot pour ton envoi. Nous sommes
venus fêter Noël à Mont de Marsan avec nos enfants et
petits enfants, nous verrons à notre retour la nouvelle
version du trombinoscope!! 
Nous sommes par la pensée et la prière avec notre
Padre qui veille sur nous de la-haut et cela nous récon-
forte.  Joyeux Noël donc et bonne et heureuse année
2011. Bien amicalement à toi. Jacques et Christiane

Hélène Felices
Bonsoir Monsieur. c'est sur ma demande à Michèle
Uréna Guidice, que j'ai pu avoir votre adresse, afin de
transmettre mes voeux pour 2010 à nos amis du Maarif
et Beauséjour d'ou était originaire mon époux décédé
en 2007.
Je fais donc partie d l'antenne de Marseille! Hélas un
grand vide en ce Noël 2010 Padre n'est plus!! heureuse-
ment que notre grande amie Germaine à repris les
rennes, merci aussi à Josette Gonzalves, Denise Marcel,
Jean et Juanita !pour notre antenne de Marseille!! A
vous tous un Joyeux Noël, une bonne Année, et de gar-
der la forme afin de nous retrouver souvent!!
Cordialement. Hélène Felices

Dorian Agullo Ponce
Bonne et Heureuse Année de Lyon où nous sommes
pour une semaine; Félix Año nuevo desde Lyon donde
pasamos una semana 

José Iglesias
Chers amis, Nous vous souhaitons une bonne année
2 0 11 puisse cette nouvelle année vous réserver une larg e
part de bonheur et santé. Bisous. Amicalement. José.
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Santiago Ochoa
Feliz navidad. Joyeux Noël. Merry Christimas.

Jean-Louis Casano
Une pensée à ceux qui nous ont quitté.

Dolores Garcia Galdon
Cher Pierre, Nous vous souhaitons un joyeux Noël et
une bonne et heureuse Année 2011 bien chargée de
Paix, Amour, Joie et surtout, de Santé. 
Nous avons reçu notre cher Lien, toujours si attendu et
que nous lisons avec tant de tendresse. Sincères ami-
tiés. Pédro, Loli.
P/S : Avec ce pps vous avez notre nouvelle adresse d'e-
mail. Veillez éliminer l'ancienne. Merci.

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, Merci à Gilbert pour la nouvelle ver-
sion du trombinoscope MAS. Un vrai plaisir et une
grande émotion de retrouver d'anciens visages. Je
pense particulièrement à nos cheftaines du patro :
Huguette et Claudine Hérédia, Solange Paris, Jeannine
et Michèle Martin. Je pense également à Marie France
Pacheu et à toutes celles qui ont donné de leur temps
et de leur amour pour nous. Une fois de plus, par la
magie d'internet, le Lien et les liens sont présents et les
souvenirs aussi. Très belles fêtes de Noël à toi, à ta
famille et à tous les maarifiens.

Jean-François Di Blasi
Merci à toi Pierre pour tout ce que tu fais pour nous,
merci aussi à ceux et celles qui t’aident dans cette
tache, merci aussi à l antenne de Nice pour la carte de
voeux! Une grande pensée pour notre Padre, toujours
présent à toi Pierrot et à toute la famille du MAS! Jeff
et Françoise . 

Annette Querci-Guerit
Bonnes Fêtes à vous. Joyeux Noël. bisous. Mimi

Jeannot Guerra
Le goumier marocain et toute sa famille vous souhai-
tent un Joyeux Noël 2010, et que la paix, l'harmonie,
et la joie, envahissent vos maisons. bises à vous.......
Jeannot

André Alvarez
A vous tous très sincèrement. Joyeux Noël

Gusano Sanchez
bisous pour les Fêtes. Fernand et Liliane

Violette Saubin
A vous chers Amis, nos souhaits de Joyeux Noël et de
bonnes fins d'année, avec nos voeux d'Espoir, de Joie,
de Santé, de fraternité en ce Noël qui fait vibrer nos
âmes. A vous aussi, ces bises toutes amicales nourries
de la joie prochaine de vous connaître en vrai à Rosas !
Violette et Marius.

Michèle Bisconte
Merci Pierre pour ce superbe travail!!!!! et félicitations.
Tous mes voeux pour un Noël heureux et tous mes
voeux aussi pour une très belle année 2011... J'ai joint
une photo récente de moi avec chapeau!!! (mai 2009)
mon nom inchangé est Michèle Bisconte... Merci!

Jean François et Hélène Ivars
Chers amis du MAS. Toute l'équipe de l'antenne du
MAS Grenoble vous souhaite de passer de belles et
joyeuses fêtes avec joie et sérénité entourés de ceux qui
vous sont chers et gardons dans nos coeurs une douce
pensée pour notre cher Padre qui sera toujours avec
nous. Nous vous embrassons bien fraternellement.
James et Hélène, Ninoles, Yves et Yvette Magnin,
Lucien et Marina Suares, Joaquin Marquez, Jean Pierre
et Liliane Cagnes, Jean françois et Hélène Ivars.

Carmen Cuny-Sanchez
Bonsoir à tous, Je vous envoie les vœux de l'Antenne
de l’Est. Bisous à tous. Carmen

France Barreau
Merci de votre message. La photo d’Aïn Sebaa y est
bien, mais c’est l’année qui est mauvaise, il est spéci-
fié 1955-19556. Je crois. Pour Aïn Sebaa, il y en a
deux, une de 1951-1952 également, je l’ai vue hier.
Tous mes vœux de joyeux Noël et de bonne année à
tous. Marie-France Barreau

2ème message de France
Marie-France Chaumont, j’ai vu ta photo sur le lien
trombinoscope, si tu lis ce message, rentre en contact
avec moi. Nous étions à Notre Dame des Apôtres à Aïn
Sebaa en 1956-1957 en 5ème. Je suis Marie-France
Barreau. sur le lien tu as notre photo de classe. Mon
email : France.ba@orange.fr à bientôt peut être.

3ème mail de France
A toute l’équipe du lien un merveilleux Noël. Marie-
France Barreau.

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi,
Christiane Gonzales, José Pastor. Voeux 2011 de l'an -
tenne de l'Est

PL : 23, 24 et 25/12 : Congé du site. Joyeux Noël à
tous. Que le Christ nous protège. Que cet anniversai -
re soit une occasion de se retrouver en famille et entre
amis. Que la PAIX soit avec nous.

22/12/10
PL : Le 22/12 : beaucoup de mails. Merci de tout
coeur. Je mets les nouveaux mails du 22/12, après les
messages de Germaine, des soeurs de la Présentation
Juana Maria et Colette et du Père Dérouet .

PL : Nous venons de recevoir, par la Poste, le Spécial
Lien (sur papier). Merci à l'équipe de rédaction.

Germaine Bernabeu
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C'est avec une certaine émotion que je vous adresse cet
éditorial, le premier depuis la disparition de notre cher
Padre. Avec ce départ si soudain, une page vient de se
tourner, rien ne sera comme avant, mais il désirait que
nous continuions son oeuvre. C'est ce que nous allons
essayer de faire. Et tout d'abord par le thème de notre
année que le Padre avait prévu : "L'Apostolat". APOS-
TOLAT, vient du mot Apôtre. Le Christ a choisi ses
apôtres et leur a confié : "Allez dans le monde entier et
prêchez l'Evangile". C'est simple ... Chacun de nous,
avons reçu des grâces, différentes pour prêcher
l'Evangile. Essayons, tout au long de cette année, lors
de chaque réunion, de chaque manifestation, de réflé-
chir à cet Apostolat qui ne consiste pas à faire des
choses extraordinaires, mais de témoigner que le
Christ, est vivant et qu'Il nous aime d'un Amour infini.
C'est le voeu de notre cher Padre. Pour terminer, je
voudrais vous souhaiter une Belle et Sainte Fête de
Noël, ainsi qu'une excellente année 2011. Germaine
PL : Suite à l'envoi du nouveau trombinoscope de
GiGi : Merci. Bonnes fêtes. Bisous maarifiens 

Soeur Juana María Mena
Cher Pierrot, En cette fin d'année je veux te dire un
grand Merci pour ton dévouement envers le site du
Lien, qui continue perpétuellement "Le Lien" crée par
le Padre, et maintient vivant les relations plus qu'ami-
cales, je dira mais fraternelles, entre tous les maari-
fiens de Don Bosco. Cela représente des heures et des
heures de travail, que le Seigneur te compte pour ton
paradis...encore une fois : Merci! Merci aussi pour le
trombinoscope, que Gigi a confectionné avec talent et
patience... Je suis contente de l'avoir si à portée de
main...Je regrette seulement de ne pas y trouver gran-

d'monde de ma génération! mais j'ai plaisir a retrouver
quelques-uns ou unes de mes anciennes élèves de la
Présentation (1936-1944)... 
Enfin, je viens te souhaiter une belle fête de Noël et
une Heureuse et Sainte Année 2011.  Que chacun de
ses jours soit remplis pour toi et pour tous ceux du
"Lien" des bénédictions du divin Enfant de Bethléem. 
Tu peux compter sur mes prières, Bien amicalement,
Sr.Juana María Mena

Père Henri Dérouet
Bonjour, Merci pour le trombinoscope où j'ai bien
reconnu une bonne douzaine de visages.
Joyeux Noël à tous. Alleluia ! Nous avons un Sauveur
Pour compléter mon envoi, écoutez : http://www.you-
tube.com/watch?v=SXh7JR9oKVE . Henri Dérouet

Soeur Colette Couillaud
Cher amis, en vous partageant ce diaporama, je vous
souhaite un Joyeux noël, avec tous les enfants du
monde qui même dans la peine savent encore avoir le
sourire. Amitié. Sr Colette

Annie Lopez
Bonjour, J'ouvre le "petit marocain" et je parcours Le
Lien que nous venons de recevoir, cela fait tout drôle
mais vraiment félicitations à vous tous pour ce travail,
et à Germaine pour son petit mot qui a bien pris la
place de celui du Padre qui veille sur nous tous et cela
nous le savons. Encore une fois bon Noël et bisous de
Lucien et Annie

Cécile Floro
De retour de Thaïlande, je viens vous souhaiter de pas-
ser un très bon Noël et une bonne et heureuse ANNEE
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2011, en compagnie de votre famille et vos amis. Et
encore Merci pour tout ton boulot Pierre. Cécile

Michèle Uréna
Merci pour le travail accompli pendant toute l'année
Joyeux Noël et Meilleurs Vœux 2011 Une pensée pour
toutes les personnes seules et les personnes qui souf-
frent. Bien amicalement ...Bises. Michèle et François G

Claude Magister
Salut Pierrot, Merci pour le trombinoscope qui nous
rappelle tant de visages de notre jeunesse.
J'ai repéré deux corrections à faire : Photo de Jean-
Louis Casano-D Garcia au lieu de Jeannine Casano •
D Garcia, et celle de Pédro Rodéa • Dolores Garcia au
lieu de Marie-Claude Rioual • J-C Henri. Joyeux Noël
et Meilleurs Voeux pour 2011 et une Pensée toute par-
ticulière pour le Padre, notre Lien pour l'éternité. 

Roland Galiana
Bonjour Pierre. je vous souhaite ainsi qu'à tous les amis
de ma mère, un joyeux noël et de merveilleuses fêtes.
Il me semble que mes parents ne sont pas sur ce trom-
bi. Il s'agit de Galiana Louis et Galiana Fiby. j'avais
transmis des photos et si je dois le refaire, cela n'est
pas un problème pour moi. je lui passe mes amitiés à
tous les maarifiens de la part de ma mère Fiby. Roland
PL : Bonjour. Je ne trouve pus les 2 photos de vos
parents. Pouvez-vous me les renvoyer en format iden -
tité. Merci. Bonnes fêtes - Pierrot

Roger Orquiera
Bonjour monsieur Lacroix, Je vous remercie par avan-
ce de bien vouloir passer sur votre formidable site un
message de sympathie à l'intention de tous les maari-
fiens. Avec mes remerciements et félicitations pour
l'énorme travail que vous fournissez dans le but de rap-
procher cette grande et belle famille d'anciens du
Maroc. Fraternellement.

Roger Orquéra
Chers amis, Natif du Maroc, né à Settat, adolescence à
Safi, 1er boulot en 1950 à l'imprimerie Cigefram –
boulevard Danton – Casa-Maarif, j'adresse à mes amis
(es) et à toute la collectivité maarifienne et sympathi-
sants (tes), un joyeux Noël et mes vœux chaleureux
pour 2011. Roger Orquéra
e-mail : rmorquera@wanadoo.fr
Ma vie sous le Protectorat et après l'Indépendance est
contenue dans mon ouvrage : « Tempête dans mes
racines». Afin de vous faire goûter à quelques souve-
nirs parfumés du Maroc, totalement ancrés en moi.

Louis Immormino
Nous vous souhaitons un joyeux Noël et une bonne
fin d’année, dans la joie et d amitié.

Denise Leonis

Merci pour tes voeux. Je te présente les miens pour un
Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année 2011.
Amicalement, Denise

Lydia Rubio et Robert Rite
Recevez à votre tour nos meilleurs voeux pour vous,
les vôtres et la grande famille du MAS. 
Les voeux du Padre vont nous manquer cette année
mais Il sera toujours prêt de nous. 

Paule Bonnefont
Pierrot, 18/20, c’est la note que je donne pour le site :
hommes et alphabétique. Je ne suis pas sur les photos
que je te renvoie par contre, je reconnu Marie Pernisi.
Nous ne nous sommes pas revues depuis 1966, son
père et ma mère étaient cousins germains. Bonne fêtes
de fin d'année. Amicalement. Paule

Ghislaine Borelli
Joyeux Noël et Très Bonnes fêtes

Joseph Avival
Ci jointe une photo pour le trombinoscope. Jo Avival
natif du Maarif ayant habité jusqu'à mon départ en
1956 au quartier de la gironde. J'ai effectué mon
apprentissage au dépôt des CFM de 1953 à 1956.
J'habite actuellement à Villers les Nancy.

Claudio Ocana
Bonsoir Pierrot, je viens de parcourir le trombinoscope,
c'est vrai que Gilbert nous a fait un beau cadeau voilà 2
photos Arlette et moi, nous étions jeunes, et comme
dirait Jean Gabin oh il y a bien longtemps. Nous te sou-
haitons ainsi qu'à ta famille un joyeux Noël et que l'an-
née 2011 soit une bonne année pour nous tous In chal-
lah. Amitiés maarrifiennes.Arlette et Claudio

Julian Correia
Objet : Noël à Rabat
http://www.youtube.com/watch?v=jlr2K_w-NuM

Patricia Livolsi
Bonsoir, bravo pour cette initiative, je n'y suis pas,
mais Georges oui, je ne faisais pas partie du Maarif,
mais je suis l'épouse de Georges, à savoir Patricia
d'Antoni, merci d'avance, d'autre part n'oubliez pas
d'adresser un bulletin à ma mère (90 ans), Madame
Aréna Adèle Françoise joyeux noël à tous Patricia
Livolsi.

Jean-Michel et Béatrice Fourmaut
Joyeux noël à vous tous parents proches et amis(es)
gros gros bisous de nous deux et toute la famille
Trapani !!!!!!!!!!!!!

María-Victoria Rodriguez
Bonjour Pierre, Je vous remercie de nous faire parve-
nir ce message, émouvant pour les souvenirs.
De part de ma soeur Isabelle et moi-même, nous vous
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souhaitons un Joyeux Noël et Bonne Entrée d'Année
2011. Amicalement, María-Victoria.

Isabelle Espinar
Joyeux Noël et bonne et heureuse nouvelle année à
toutes et tous. Une pensée particulière pour notre
Padre.Besitos. Jeannot Espinar et Isabelle Estève.

Claudio Ocana
Bonsoir Pierrot, je viens de parcourir le trombinoscope,
c'est vrai que Gilbert nous a fait un beau cadeau. Vo i l à
2 photos Arlette et moi, nous étions jeunes, et comme
dirait Jean GABIN oh il y a bien longtemps. Nous te
souhaitons ainsi qu'à ta famille un joyeux Noël et que
l'année 2011 soit une bonne année pour nous tous In
challah . Amitiés maarrifiennes. Arlette et Claudio 
PL : C'est dans le coeur, notre jeunesse !!!!

Josiane Galindo
Pierrot et Gilbert... Pour ce beau cadeau de Noël. Le
nouveau trombinoscope... Vraiment un beau travail...
et ça dû prendre quelques heures, n’est-ce pas???
Je "vous vois" sourire...
Je ne peux que vous remercier pour tout votre  dévoue-
ment afin de garder notre famille maarifienne réunie...
Meilleurs Vœux pour de joyeuses fêtes de fin d’an-
nées, entourés de vos familles. Josiane Galindo

Annie Lopez
Bonsoir. Entre vous tous, c'est sur tout continuera
encore longtemps Merci beaucoup de tout ce travail. A
vous aussi une très bonne fête de Noël bisous. C'est
sûr, ”il” nous protège et nous aide à poursuivre son tra-
vail et son oeuvre (à propos du Padre). Lucien Annie

Maryse Duarte
Pierrot, En effet quel beau cadeau (il y a du travail)
Merci Gilbert. ainsi qu'a toi Pierrot. Oh oui notre Padre
nous protège, et il est à tout jamais dans notre coeur
Bises à vous 2 ainsi qu'à Martine. Maryse et Juan

Alice Iglesias
Bonjour Pierrot, Merci pour ces bonnes nouvelles et
pour tes voeux. Je te souhaite de Joyeuses Fêtes de
Noël, dans la paix et dans l'amitié. Sincères amitiés,
Alice Iglesias

Francine Hajas
Bonjour, je vous remercie, ainsi qu'à Gilbert Hérédia
pour cette nouvelle version du trombinoscope. Je vais
tous les soirs avec autant de bonheur sur le site du lien,
et j'ai été très heureuse de recevoir aujourd'hui le lien.
Je vous souhaite, ainsi qu'à tous nos amis maarifiens,
de bonnes fêtes, une bonne et heureuse année et beau-
coup d'amour. Je pense, en effet, que notre Padre nous
protège de là-haut. Amicales pensées. Francine
Gonzales Hajas.

Zazi Gagnepain-Combasson

Bonjour Pierre et Martine. Nous profitons de cet envoi
pour vous souhaiter à vous deux un joyeux Noël et une
bonne année 2011, et à toi Pierrot bon courage pour la
tenue du site qui est si important pour les internautes. 
Félicitations pour le trombinoscope, je voudrais,
cependant, rappeler que Zazi s'écrit sans "e"'
Une dernière remarque, je ne vois pas dans la rubrique
"nos rencontres" la réunion nationale de Nant du 11 au
13 juin 2011. Bien affectueusement. Zazi. Raymond

Bérangère Colombo-Salerno
Cher Pierrot, A mon tour de te souhaiter ainsi qu'aux
tiens, de belles fêtes de fin d'année.
Que 2011, soit une année source de paix et de séréni-
té. Avec toute mon amitié, Bérangère

2ème mail de Bérangère :
Hello Pierrot, J'ai pu voir les photos de votre réunion à
Roquebrune.  Vous semblez tous heureux et cela m'a
réjoui pour vous tous. 
Encore une chose, tous mes compliments pour ce beau
vitrail réalisé par tes soins. J'en connais un, qui doit
être aux anges. A savoir, mon beau-frère. Vraiment, il
est magnifique. Encore bravo...
Encore plein de bonnes choses pour ces fêtes. Bisous, 
PL : Bérangère parle de notre mini-rencontre avec les
Belviso, Guarino et Ventura de ce week-end : Pour
André, j'ai réalisé un vitrail : cela sert d'être à la
retraite et d'apprendre via les foyers communaux

Gimilio Raymond
Bonjour chers Amis du MAS, Un message d'espoir, sous
l'égide du Padre : reprendre le Lien? Bonnes fêtes à tous.

Jeannot Guerra
salut et que ce Noël vous apporte paix et harmonie.
Une photo de Pili et Jeannot. Si vous pouvez extraire
les visages pour le trombinoscope actualisé. bises et
encore joyeux Noël 2010.

Antoine et Mercédès Accordo
A tous les Amis Maarifiens, Nous vous souhaitons un
Joyeux Noël et tous nos Voeux de Bonheur, SANTE
et Prospérité pour 2011.  Amicalement.  Antoine et
Mercédès

Georges Cerdan
Joyeuses fêtes de fin d’année

Eliane Perez
J o y e u x N o ë l à t o u s l e s m a a r i f i e n s . E l y a n e e t S o l a n g e
P e r e z

Benoit Hervier
bonjour, Merci de me retirer de la liste de diffusion.
Cordialement

France Barreau
Merci e l’envoi du nouveau trombinoscope. Sur ce
dernier, j’ai retrouvé Mare-France Chaumont.  Nous
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étions ensemble à l’école de Aïn Sebaa Notre Dame
des Apôtres en 1966-1957. Pourriez vous me donner
ses coordonnées pour que je me mette en rapport avec
elle sur la photo d’école d’aïn Sebaa, elle est la 2ème
à droite au 3ème rang sur le même rang que moi,
puisque je suis la 3ème à gauche sur le même rang.
Merci. Marie-France Barreau
PL : Sauf erreur, je n'ai pas les coordonnées de Marie-
France Chaumont - Désolé

Jean Guerra
J'ai percé le secret du "cacahouétéro" de la rue du jura
en face du "monte-Carlo". Je racontais à Eméline, l'aî-
née de mes petits enfants(7) qu'avant ou à l'entracte du
cinéma, on achetait des pépites, des cacahuètes, et des
pois salées, et comme j'avais un potiron dans la cuisine,
j ' a i montré les pépites crues, et cela m'a pris, j'ai vidé
le potiron, j'ai récupéré les pépites, je l'ai ait fait bouillir
avec une poignée de sel de, quand l'eau a disparu, j'ai
placé les pépites dans un plat au four et après quelques
minutes, ma petite fille a goûté, mes pépites bien
blanches chaudes et craquantes une puis deux puis trois,
et elle m'a sorti c'est" hyper bon" et elle s'est mangée
tout sous le regard de ma femme morte de jalousie
..hihihihi...Résultat j'en ai mangé aussi, et je me suis
téléporté vers la rue du jura pendant quelques instant, et
j'ai pensé au "cacahouétéro" et a tout les copains devant
les cinémas...Allez salut aux maarifiens, et si quelqu'un
a l'adresse du cacahouétéro à Paris, vous lui passez le
b o n j o u r, et merci à ses parents qui nous ont permis pour
quelques centimes de passer un bon moments avec ses
c o r n e t s et les copains...Joyeux Noël à tous les maarri-
fiennes et maarifiens. el famoso goumier marocain.

Lucette Martin
Merci infiniment pour vos sympathiques voeux et
recevez les nôtres en échange : Une bonne santé, beau-
coup de joie et toujours une très grande fraternité
parmi vous. Amicalement. Lucette et Jacques Martin

Georges Prinzivalli

Pierrot Noël arrive et voila que notre plus beau cadeau
est arrivé, pour la première fois nous voila grands

parents d'une petite Lola et nous sommes plus que
joyeux. Joyeux Noël à toi toute ta famille et à tous les
ami(e) s du Lien et du Maroc. Danielle et Georges.
PL : Toutes nos félicitations pour Lola. Bonnes fêtes.
Gros bisous Maarifiens - Pierrot 

PL : Gigi nous envoie les nouveaux trombinoscopes :
A voir absolument !! Avec une nouvelle présentation !
Merci Gilbert

Manu Muñoz
Joyeux Noël et bonne année 2011. Salut les copains, je
vois que les préparatifs de Noël avancent bien, je sens
déjà l odeur de la dinde farcie qui me vient de chez
vous,mais attendez on est pas encore le 24. Bon Rose,
voici un de nos copains qui était présent a Castries :
voici son nom : Sylvio Caucigh et sa femme Chantal (2)

France Barreau
photo de classe d'Aïn Sebaa école "Notre Dame de
toutes les Grâces", année 1956-1957. Si une âme chari-
table veut bien compléter les noms des élèves de cette
classe, les voici : 1 Monique Molina, 2 Jacqueline
dudognon, 3 françoise bisquet, 4 claudine Servan, 5 isa-
belle Diel, 6 christiane Murcia, 7 molina, 8 Aline Diel,
9 monique Mollina, 11 Danièle Simestre, 12 marie fran-
ce barreau, 13 claude Guitter, 14 marie hélène
Chauvelin, 14 Aline Melili, 15 josiane Suchaut, 16
marie france chaumont, 17 hélène Daladier, 18
Micheline Vidal, 19 Suzette Trilla, 19 monique A r j o n a t ,
20 Marcelle Thiart, 21 hélène Daladier, 22 colette
Ferrot, 23 yvette Pietrcharget, 24 Georgette Chaudoul,
25 monique Villena, 26 madeleine Noudel, 27 françoi-
se Beaucamp 28monique Dupouil, 29 renée Mallet, 30
Jocelyne martin, 31 Dominique Jenny. Merci 

Tony et Elisabeth Giangreco
Cher amis. Nous vous souhaitons un Joyeux Noël en
famille. A bientôt. Amicalement. Tony et Babeth 

Jackie Gardey
Salut Pierrot, Quel bonheur de recevoir enfin "Le
Lien" tant attendu. je pense que ce numéro spécial a
embaumé le coeur de chacun d'entre nous, et Le Padre,
la-haut, doit être très heureux de voir nos visages
s'illuminer à la lecture de son journal qui continue
d'exister pour longtemps encore, j'espère.
Très belle et Sainte fête de Noël ! Plus que quelques
jours pour que Jésus vienne reposer dans la crèche de
notre coeur. Osons avec bonheur et ferveur lui ouvrir
notre porte pour l'accueillir.
Que 2011, soit pour vous tous, une année riche de ren-
contres, d'amour, d'amitié et un temps renouvelé de
grâces. Je vous embrasse. Jackie

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Manu et Pierre, Chèques reçus : Gueci Arlette
et Louis (2), Busardo Nicole et Rosario (2), Busardo

8

8



Frédérica et Gilbert (2)
En liste d’attente 3 : Caucigh Sylvio et Chantal (2),
Tarrit Robert et Rose (2). Amitiés. Rose
PL : Soit 261 paiements sur 347 inscriptions

François Iglesias
Joyeux Noël, bonne et heureuse année 2011 à tous les
maarifiens. Pierre, un grand merci pour ta gentillesse
et disponibilité. Bonne fêtes. Amitiés maarrifiennes.
François et Marie-Anne

Antenne de Toulon
Chers Amis du Maroc. Malgré l'épreuve subie cet été
parla disparition de notre cher Padre, et qui nous a tous
beaucoup affectée, les membres de votre Bureau
d'Antenne, viennent comme tous les ans vous souhai-
ter un : Joyeux Noël.
Joyeux, bon et saint Noël 2010 et une heureuse année
2011. Que l'année 2011 soit plus douce aux uns et aux
autres, et pensons chaque jour à notre Berger Lucien,
qui veille sur nous de là-haut.
Notre rencontre annuelle est fixée au : Dimanche 3
Avril 2011 à la Navarre, à partir de 10 H !
Vous ferez ainsi la connaissance de notre Aumônier :
Le Père John Willams qui va nous aider à suivre le
chemin tracé par le Padre. I1 célébrera la Messe à
l'heure habituelle de 11 H. A l'issue de cette Messe,
nous nous rendrons en procession à la crypte et nous
déposerons devant le cercueil de notre cher Padre, la
plaque souvenir, dont vous avez tous contribué à
l'achat. Le reste de la journée se déroulera comme à
l'accoutumée par : Un apéritif offert par l'Antenne,
repas tiré du sac ou copieuse portion de Couscous (13

 la part) ! Inscription dès le 1er au 3l Mars auprès
d'Anna Bonnaud !
Venez nombreux, avec un grand sourire aux lèvres,
vous serez accueillis par le Trio Bonnaud qui vous
aime : Mireille Pierre et Anna ! Rappelez-vous que le
vin peut aussi être acheté à la Navarre.
Ps : N'oubliez pas les boules pour la pétanque.
Mireille, Pierre et Anna Bonnaud. MAS 83 - Tél : 04
94 42 59 07

José Pastor
Nous adresse tous ses voeux pour pour ces fêtes.
Merci José.

Floréal Casado
Cher Pierrot, Suite au contact que ma cousine t'a
adressé; je lui ai envoyé un Mail. 
En effet je l'avais perdu de vue depuis plus de 35 ans!!!
ça sera l'occasion de reprendre des relations plus régu-
lièrement!!!Les années et la vie passent tellement vite!!!
Il est vrai qu'à la retraite, on a la possibilité de se
retourner sur son passé et de se remémorer des
moments passés en compagnie d'Etres Chers et de
Copains d'enfance!!! J'ai eu également la joie de rece-

voir un appel téléphonique de mon cousin Progreso
Rodriguez depuis Malaga, en partance vers le Maroc,
pays qu'il n'a jamais quitté!!!
Salutations maarrifiennes " y hasta la proxima"!!!
Merci mille fois pour ton dévouement envers le site
du"Lien"et à bientôt!!! Floréal

Marie-Claude Henry
Bonnes fêtes à tous, bonnes fêtes à tous,bonnes fêtes à
tous, bonnes fêtes à tous. Antennes de Bretagne

Canario De Armas
Nous vous souhaitons, Maguy et moi (moi c'est
Loulou, Canario, etc...) un très Joyeux Noël et un
Merveilleuse année 2011.

Jean-Pierre Losilla
Bonsoir Pierrot et Martine, à quelques heures de cette
fin d'année, nous souhaitons de joyeuses fêtes à tous
les amis et leur famille, sans oublier de fortes pensées
pour notre Père Lucien et que la paix, la santé règnent
pour la nouvelle année 2011
joyeuses fêtes à Germaine et sa famille ainsi qu'à toi
Pierrot et à toute ta famille. bien amicalement à vous
tous. Jean Pierre et Michelle 
PL : Petite glissade à Genève; Regardez jusqu'au bout 
http://www.youtube.com/watch?v=sKxy5Vst7Mo
Bonjour ! Je viens de recevoir cette jolie carte et vous
la transmets aussitôt afin que vous puissiez en faire
profiter celles et ceux qui vous sont chers.
Les textes sont en anglais et si vous avez des difficul-
tés avec cette langue, il suffit :
- dans un 1er temps, de cliquer sur le lien ci-dessous,
- puis sur le timbre de l'enveloppe
- ensuite sur la plus grosse des boules de neige
- et d'assembler les boules pour en faire un bonhomme
- enfin, de cliquer sur le bonhomme de neige pour que
les animaux le décorent
Et surtout, surtout, ouvrez bien vos yeux, vos yeux
d'enfant ! "Carte de Noël 2010"
h t t p : / / a k . i m g a g . c o m / i m g a g / p ro d u c t / p re v i e w / f l a s h /
b w s 8 S h e l l _ f p s 2 4 . s w f ? i h o s t = h t t p : / / a k . i m g a g . c o m / i
m g a g & b r a n d l d r P a t h = / p ro d u c t / f u l l / e l / & c a r d N u m =
/product/full/ap/3166187/graphic1

Leonel Ventura
Salut les amis. Un grand merci à André et Ghislaine
pour la belle journée, et le bon repas, que nous avons
partagé avec nos vieux amis maarifiens.
De grosses bises à vous tous. Leonel et Claude
P L : Merci. Pensées pour la Maman de Claude et Ly d i a

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot. Je souhaite à tout le monde un joyeux
Noël et une bonne et heureuse année 2011. Bisous à
tous. Arlette

Jean Raposso
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Je te souhaite un joyeux Noël et mes meilleurs vœux
pour l’année 2011. 

Angèle d'Alicante
Os deseo una feliz nadad !!! Je vous sohaite un joyeux
Nooël !!! Amitiés Casablancaises. Angèle
PL : Voyez sa carte ci-jointe le 21/12//

PL : Nous avons reçu des mails de Elio Algarra,
André Alvarez, Paul Bohi, Jean-Pierre Cagnes,
Georges Cerdan, Louise Diamante, Roger Di
Lorenzo, Victorine Di Carlo, Béatrice Fourmaut,
François et Marie Lacroix, Claudio Ocana, Arlette
Thomas, Eliane Timsit
Stille-Nacht-douce-nuit-sainte-nuit-en-3-langues

21/12/10

PL : Nous sommes allés retrouver une partie de nos
copains et Copines. Merci à André et Ghislaine
Belviso pour leur invitation.. Jeannot Guarino,
Michèle Gernignon, Leonel et Claude Ventura étaient
au rendez-vous. C'est Formidable de pouvoir se ren -
contrer ainsi, entre Copains. Je vous fais de grosses
bises. Pierrot. Les photos sont dans la rubrique des
"Copains d'abord"
Pour Leonel, j'ai mis dans la rubriques des "Copains
d'abord", les 4 photos de Juan Raposo et re-voyez son
message du 27/11

PL: Gigi nous envoie les fichiers "pdf" de Rosas et des
souvenirs familiaux. Merci Gilbert.

Hélène Calpena
Hier, j'ai eu un tél de Mme Hélène Calpena, née
Rodriguez à propos de des recherches Floral Casado
sur Progreso Rodriguez. 
PL : Voici son tél et son mail : Bonnes fêtes à tous.
Pierrot 

Maryse Duarte
Joyeux Noël et Bonne fête de fin d’année? Bisous à tous.

Lydia Pomares
Cher Pierre et famille du Lien, Nous vous souhaitons

de passer de très bonnes fêtes de fin d'année. Un
Joyeux Noël et une bonne et heureuse année 2011,
avec en pensée notre Padre. Bisous de Madrid

Rocky Mampel
Peu importe le motif de chacun; ce qui importe c´est
que sourire c´est toujours bon pour l´Âme. Le plus
important pour moi c´est de savoir que j´ai un/e ami/e
comme toi avec qui pouvoir partager tous mes sourires
et parfois mes larmes... Que tu sois riche ou pauvre,
rien n´est aussi important pour moi que ce que je
reçois si généreusement depuis ton coeur! Merci d´être
mon ami/e. Rocky

Arlette Thomas
poutous de Toulouse; Arlette

Paule Bonnefont
Bonnes fêtes de fin d'année à tous(tes) Amicalement 

Nanou Franco
A tous et à toutes, l'antenne de Bordeaux souhaite un
merveilleux Noël et une belle année 2011

Aline Goudard
Joyeux Noël et meilleurs vœux pour 2011. bises Aline et
P a u l .

Nicole Agosta
Bonnes fêtes à tous

Nicole Torres
La période des fêtes est particulièrement propice à
l'évocation de l'Amitié que nous partageons et que
l'éloignement rend encore plus précieuse. Une pensée
toute particulière pour notre Padre. Merveilleux Noël et
Bonne Année. A ffectueusement, Marie José et Nicole.

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
A ma famille, mes amis et ceux qui me sont chers,
Je souhaite un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse
Année, surtout une bonne santé. A ffectueusement. 
To my family, my friends and my loved ones,
I wish a Merry Christmas and a Happy, prosperous and
healthly new year. love

Marie-Céleste Barbat
Atous mes amis d'internet et de coeur. Je viens vous sou-
haiter d'heureuses fêtes, prenez beaucoup de plaisir avec
ceux qui vous entourent et que vous aimez.  Veillez noter
que nous sommes absents du 19 au 29 décembre. merci
de ne pas envoyer de messages pendant cette période. je
vous embrasse bien fort. M Céleste

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, bonjour à tous les amis maarifiens, à
tous, de très belles fêtes de Noël et une excellente
année 2011 pleine de joie, d'amour et de santé.
A toi Pierre et à tous les responsables du site et des dif-
férentes antennes, merci pour votre dévouement et
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votre disponibilité. Gros bisous.

Louise Diamante
Joyeux Noël. Bisous

José Maria Morido
Merci Pierrot et reçois à ton tour mes meilleurs voeux
pour toi et toute ta Famille. l'Hidalgo du Maarif

Dorian Agullo-Ponce
Pour tous les enfants…. En ces jours de Noël. Bonnes
fêtes !! Bises à tous.
PL : Merci à tous.Bonnes fêtes. Bisous Maarifiens

Paule Bonnefont
Concerne Rosas : Bonjour Pierre. Je possède une
R.C. et l'attestation européenne de la S.S. est valable
un an. A bientôt. Amitiés 

Sylviane Galindo
Merci a vous Pierrot et sans oublier Gilbert Hérédia
pour les rectifications. Beaucoup de travail pour tous
les deux, très apprécié de ma part. Encore Bonnes
Fêtes de fin d'année à tous. Amitiés Californiennes.
Sylviane Galindo-Froesch 

Rose Macia-Garcia
Concerne Rosas. Bonjour Angèle. Pierre m'a fait part
de votre difficulté à trouver un covoiturage, j'ai cher-
ché les adresses dans la liste des participants et je vous
indique quelques villages qui peuvent vous intéresser :
Ve n e rq u e s 31810, La Salvetat St Gilles 3 1 8 8 0 ,
Colomiers 31770, Cugnaux 31270, Castanet 31320,
S T G a u d e n s 31880, To u r n e f e u i l l e 3 11 7 0 ,
Escalquens 31750.
Si ces localités vous disent quelques choses, tenez moi
au courant. Amicalement. Rose

Freddy Guerit
Avec deux chansons de Laurie nous vous souhaitons
Pierrot et Martine, de bonnes fêtes de fin d'année une
bonne et heureuse année pour 2011. a+
PL : Ecoutez Laurie - mp3 ci-joint

PL : Nous avons eu des mails de Elio Algarra, André
Alvarez, Claude Bussiaux, Arlette Clercq, Roger Di
Lorenzo, Jean-Michel et Béatrice Fourmaut, Jean-
Antoine Guerra, Alexandre Médina, Manu Muñoz,
Claudio Ocana, José Pastor, Georges Prinzivalli,
Josiane Tarrago

PL : 18, 19 et 20/12 : Congé du site

17/12/10
Julien Correia

Salut, pour tous les maarifiens disperses dans le
Monde...Joyeux Noël et heureuse nouvelle année
2011... Paix et harmonie

Lucien et Annie Lopez

Bonjour Pierrot Martine et vous tous dans les quatre
coins du monde.
Cette année pour nous tous, Noël sera triste, notre
Padre nous a quittés et laissés à tous dans la peine,
mais comme il nous dirait il ne faut pas pleurer au
contraire, alors à vous tous Bon Noël et que vous
soyez aidés pour continuer à mener à bien notre
"Lien". Gros bisous à tous que ce Noël apporte travail,
santé et paix. Nous vous embrassons

Hélène et Jean François Ivars
Pleins de bisous et de sourires pour vous souhaiter de
passer de belles et joyeuses fêtes

Josiane Galindo
Pierrot et famille....ainsi que tous les ami(e)s du Lien...
De ma pluvieuse Californie, je tiens a vous souhaiter
un Joyeux Noël et une bonne et heureuse année
2011...que vous les passiez dans la joie la plus com-
plète entoures de ceux qui vous aiment et que vous
aimez...que l'an nouveau vous apporte, santé surtout,
beaucoup de joie et de bonheur et la réalisation de tous
vos désirs. Je passerai les Fêtes en famille....
Je sais que notre Père Aubert veille sur nous tous (tes)
en cette belle Fête de Noël.
Cher Pierrot - tous ceux et celles qui s'occupent a
continuer notre Lien pour que nous puissions, la
Famille maarifienne se sentir près des uns et des
autres...un grand Merci....Joyeux Noël et bonne année.
bisous amicaux....Josiane Galindo

Andréa Letanneur-Lopez
Très Joyeux Noël à tous!!!! Meilleurs voeux, les plus
sincères pour 2011. Étant en famille je vous demande-
rais de bien vouloir ne pas m envoyer de mails ni PPS
Je ne peux voir ma boîte tous les jours. Gros bisous du
coeur. Andréa

Angèle Brun-Mareschi
Bonsoir Pierre, J'ai changé d'adresse . J'ai des petits-
enfants qui n'arrêtent pas de squater mon ordi. et me
fiche la pagaille, de ce fait je n'arrive pas a retrouver
les mails concernant Rosas.
En principe je suis inscrite et suis à la recherche de co-
voiturage !! j'ose espérer que je vais y arriver.!!!
Je suis à Marignac Lasclares. Attention, il y a :
Marignac tout court et Marignac Laspeyre.
Ceci dit, pouvez-vous transférer ce message à Rose.
Merci et si Dieu veut à bientôt. Angèle Brun-Mareschi

André Alvarez
Joyeux Noël un peu en avance.

Roger Di Lorenzo
I pray this works for you. Can you find Jesus in this pic?
Look hard! When you find his face, forward this to
nine people, and He will accomplish something won-
derful for you and your family! You have five minutes!
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Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, je ne m exprime pas beaucoup mais là
je tiens à vous souhaiter un  Joyeux Noël, ainsi qu à
votre famille et surtout une bonne et heureuse année
2011, sans oublier les Maarifiens et maarrifiennes;
pleine de bonnes choses et une bonne santé à tous.
Amitiés. Nicole Ruglio

Rose Macia-Garcia
Amis (ies) Maarifiens. A toutes et à tous, je vous sou-
haite de passer un  Joyeux Noël en famille. Et je vous
joins ce beau chant de Noël plein d’émotions.
Amicalement. Rose

2ème mail de Rose :
Bonjour Manu et Pierre. Chèques reçus cette semaine :
Espagna A / Lopez Anne Marie et Charles (2), Ta g l i a t a
/ Gonçaves Viviane et Isabelle (2), Busardo / Lopez
Sauveur et Carmen (2), Ruiz / Girardin
Martine et Raymond (2), Inscription en liste (1), Usardo
/ Dijorgio Rosario et Nicole (2), Busardo / Lopez
Gilbert et Frédérica (2). Soit 347 personnes et 255
chèques reçus. Nous avons atteint le quota des inscrip-
tions à l'hôtel Goya. Désormais seuls des désistements
feront place à des nouvelles inscriptions. Amitié. Rose

3ème mail de Rose :
Mon cher Charles Espagna. Aucune inquiétude à avoir
pour votre chèque que j'ai reçu Lundi 13 décembre
2010 en recommandé (enveloppe datée du 1er
décembre 2010). Si vous l'avez adressé en avril,
comme Ulysse, il a fait un long voyage, d’autant plus
que la directive a été envoyée à tous fin septembre,
malgré tout c'est avec plaisir que je ferai votre connais-
sance à Rosas et surtout venez bien bronzé !!!
Votre inscription définitive sera visible dans la liste du
lien cette semaine et grand merci pour votre participa-
tion. Amicalement. Rose

Jean-Louis Casano
A conserver, pour petits et grands. Cliquez sur la date
dans le calendrier pour entendre la chanson..!
h t t p : / / w w w. c s d r a v e u r s . q c . c a / m u s i q u e / N o ë l / c a l e n-
drier/default.htm 

PL : Nous avons reçus des mails de Elio Algarra,
Louise Diamante, Maryse Duarte, Aline Goudard-
Esterini, Antoine Guerra, Gilbert Hérédia, Manu
Muñoz. Minuit-Chrétien

16/12/10
Andréa, Noël Lopez-Letanneur

Mon mari Noël, ma maman (mémé Irène, qui Si Dieu
le Veut fêtera son centième anniversaire le 10 Avril
prochain) et moi venons souhaiter à la grande famille
maarifienne un très Heureux Noël et présenter nos
voeux les meilleurs à tous.
Merci à Pierrot de tenir ce lien virtuel, que de boulot

!!!! Bravissimo !!! Gros bisous du coeur. Andréa, Noël
Lopez-Letanneur, Irène Aguilar-Lopez.

2ème mail d'Andréa :
Nous avons fait un CD de près de 170 chansons des
boums que nous dansions à Casa dans les années 60 si
ça intéresse quelqu'un me le faire savoir.
Ça peut aussi faire un cadeau de Noël sympa !!!! (le cd
coûte 10  pour frais de participation expédition .....)
yenolayoupi1@yahoo.fr
Gros bisous du coeur. Andréa.
"Ce qui est important, c'est l'intensité d'amour que
vous mettez dans le plus petit geste." Mère Thérésa.

PL : Nanette Loicono-Sanchez et aussi André Alvarez
J'ai monté mon sapin que je partage avec toi!

Anne-Marie et Charly España
Concerne Rosas : Bonsoir Pierrot, pouvez-vous nous
confirmer si le chèque vous est parvenue. Nous l'avons
expédier début avril. ???
Je suis à la plage et je n'ai pas accès a Internet.
Merci et à bientôt. Anne Marie et Charly.
PL : Bonjour. Ce n'est pas moi qui reçois le chèque :
c'est à l'adresse de Rose Garcia. Je ne sais pas si Rose
a reçu votre chèque. Je fais lui copie de votre mail.
Bonnes fêtes - Pierrot 

Sylviane Galindo-Froesch
Hello Pierrot. Juste une toute petite note suite a mes
voeux. J'avais attache la photo de ma petite fille Sylvie
avec moi et le Père Noël et j'espère que vous avez pu
la recevoir. En effet je ne l'ai pas vu paraître sur le Lien
accompagnant mes voeux et cela m'a étonnée car
c'était bien mon intention qu'on puisse la voir. Je sais
que vous êtes très occupe avec tous ces messages.
Enfin j'ai tout de même remarque que l'on a rectifie
mes autres photos, par contre mon nom de famille est
Galindo et non Gralindo. Encore une fois ce n'est pas un
reproche car vous devez avoir du travail par dessus la
tête et encore plus durant les fêtes et je ne crois pas que
je voudrais être a votre place. D o n ce n c o r e m e r c i .I l n ' e s t
p a s n é c e s s a i r e de répondre à c e e - m a i l . B o n c o u r a g e e t
e n c o r e Bonnes Fêtes.
PL : Bonjour Sylviane, Nous recevons des centaines de
mails par jour et nous devons répondre à chacun
d'entre vous. ce n'est pas évident !!! Nous aussi, nous
avons une vie de famille. Merci de préciser si vous
trouvez une faute de dire où elle se trouve exactement.
Désolé pour les fautes, mais une journée ne fait que 24
heures. J'ai mis la photo dans la rubrique des souve -
nirs familiaux.Gros bisous. Bonnes fêtes - Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Paul
Cabot, Arlette Clercq, José Pastor, Georg e s
Prinzivalli, Josiane Tarrago

15/12/10
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PL : Nombre de visites de notre site; à ce jour : 92'900
!!! Merci de votre fidélité

Robert Mampel
Felices_fiestas_Navidenas. Puedodesearte unas felices
fiestas de muchas maneras, pero desde el corazón no
hay más que una...Así que desde lo más hondo del
corazón te deseo que tengas lo suficiente de todo lo
que necesites...y por encima de todo: Amor, salud y
sabiduria para gobernarlo todo en armonia.
Un fuerte abrazo.
Je peux te souhaiter de bonnes fêtes de plusieurs
façons, mais depuis le coeur il n´y en a qu´une...Donc,
depuis le plus profond du coeur je désire que tu aies le
suffisant de tout ce que tu puisses avoir besoin...et par
dessus tout: Amour, santé et sagesse pour gouverner le
tout en harmonie. Je t´embrasse fort.

Sylviane Galindo
Bien chers tous Je viens par la présente vous envoyer
tous mes meilleurs voeux pour un Joyeux Noël et que
la nouvelle année vous soit prospère, heureuse mais
surtout faite de bonne santé.
Ma petite fille Sylvie m'accompagne pour vous sou-
haiter de même. Je vous embrasse et encore Meilleurs
Vœux. Bises de Sylvie et Sylviane
PL : Sylviane. Merci beaucoup. Bonnes fêtes. Que la
Paix soit dans votre foyer. Bises maarrifiennes. Pierrot 

Paul Bohi
Tu es marocain(e) lorsque... 
* Ta main droite devient insensible aux brûlures de
deuxième degré pour cause d'une longue pratique du
couscous du vendredi.
* Tu as une cicatrice de vaccin au bras gauche.
* Tu vérifies une bouteille de Gaz avec la flamme d'un
briquet sans trouver cela dangereux
* Tu considères comme prématuré qu'un jeune quitte
le domicile parental à l'âge de 30 ans
* Il y a toujours un verre de plus sur le plateau pour thé
ou café.
* Le lendemain est toujours le jour où tu veux tout faire.
* Tu arrêtes ta voiture 3 mètres après le feu rouge pour
être sûr que tu vas démarrer le premier, alors que tu
démarres le dernier car tu ne vois pas le feu passer au vert 
* Tu ne crois pas au dernier recensement, car tu es
convaincu que 30 millions c'est uniquement le
nombre de personnes sur les terrasses des cafés le soir.
* Tu sors tes Pulls et vestes dès que la température des-
cend à moins de 25°·
* Tu dis 'shkoon' quand quelqu'un frappe à la porte,
comme quoi tu peux pas attendre les deux pas qui te
séparent de la porte. Et, si quelqu'un te pose cette
même question, tu réponds 'ana'.
* Tu fais régime zaâma en mettant du "sakarine" dans
le café tout en engloutissant 2 Kg de chebbakya.

* Tu prononces: 'céquante' au lieu de 'cinquante' ·
* Ce n'est jamais de ta faute. C'est toujours la faute de
l'autre, le train est parti sans toi, le bijou qui s'est égaré,
le vase qui est tombé, Le PC qui a planté........
* Tu traverses la route en Superman, en plein feu vert,
Tout doucement, langoureusement, en fixant droit
dans les yeux l'automobiliste.... du genre: "si tu veux
bousiller ta voiture rentre-moi dedans".
* Tu as le rythme dans la peau et tu l'exprimes via ton
klaxon.
* Tu fais partie des inventeurs d'une lessive spécial
«terqade» : exclusivité mondiale.
* Pendant l'horaire continu, tu trouves normal d'aller
déjeuner chez toi, et de faire une petite sieste.
* En allant a l'étranger, tu as soudain envie d'un sand-
wich dial 'pisseri': thon har, vache qui rit et 'kasher'.
* Tu es marocain aussi quand tu trouves normal d'ap-
peler à minuit et dire «yakma fayaqtkoum men n’ass?» 
* Quand tu exiges de goûter la pastèque avant de
l'acheter. Et quand tu souris au moins une fois en lisant
ce message...
Quelqu'un se reconnaît ??? 
PL : Nous avons reçu des mails d'André Alvarez, Paul
Bohi, Canario De Armas, Louise Diamante

14/12/10
Jean Bologna

Clique sur le lien et met le son : Tu vas juste devoir
écrire ton nom une fois que tu as cliqué.
www.la-star-de-boomerang.com

Louise Diamante
A propos du sermon du Père Gabriel à la paroisse de
Saint Jean en Avignon :
Bonjour mon père, J'ai lu avec beaucoup de tristesse
votre bulletin et les divers articles concernant les
"incivilités" dont vous avez été victimes dans votre
paroisse.
J'ai fait suivre cette information à tous mes correspon-
dants chrétiens, pour que le maximum de personnes
soient informées.
Je peux vous assurer de toute notre sympathie et de
notre soutien à vous et à vos paroissiens.
Demain après midi j'ai rendez vous avec mon groupe de
prières et nous prendrons un temps pour prier pour
vous, pour notre église universelle, pour les dirigeants
du monde entier. Nous vivons, c'est certain, une période
très trouble. Encore aujourd'hui l'attentat en Suède !!!
Si une pétition venait à circuler pour votre soutien,
faites le moi savoir pour que je prenne le relais dans
mon département. (le Var). Ne cédons pas à la peur.
Soyons forts en Jésus Christ. Salutations fraternelles à
vous et vos paroissiens. Louise Diamante

Réponse du Père Gabriel 
Je vous remercie de votre soutien et de votre prière.
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Les choses ont bougé depuis, puisque nous avons pu
organiser une réunion à huit clos avec les partenaires
politiques et sociaux d'Avignon. La situation de nos
quartiers est dramatique et si l'on ne met pas ce sujet
sur la table en toute vérité avec son aspect culturel et
religieux qui est posé par l'Islam, nous serons les pre-
miers responsables de la violence qui tôt ou tard
embrasera la France entière.
Notre Archevêque me soutient et veut organiser un
"Vaucluse Espérance" avec les principaux représen-
tants des Religions. De votre côté, en tant que citoyen
vous devez interpeller les pouvoirs politiques, la plus
part du temps "mous du genou" et lâches pour que le
débat sur l'islam en France et la tentative d'instaurer
une société en marge de la République, ait lieu. Une
pétition nationale serait une très bonne idée...
En ce temps de l'Avent, temps d'espérance par excel-
lence, ne perdons pas courage! Au contraire, conver-
tissons-nous vers Celui qui vient à Noël, le Christ,
l'Enfant Dieu, Roi de Paix et d'Amour. Prions et agis-
sons! Père Gabriel

Sylviane Galindo
J'ai monté mon sapin, je le partage avec vous. Bonne
fête de Noël à tous.

PL : José Pastor nous offre la Réunion. Merci José.
Voir son pps ci-joint

Andréa Lopez et Jean Guerra
Gros bisous du coeur. Andréa
"Ce qui est important, c'est l'intensité d'amour que
vous mettez dans le plus petit geste." Mère Thérésa

PL : Nous avons eu des mails de Marie-Thérèse
Galindo-Chocron, Jacques Martinez, José Pastor. Ile
de la Réunion

13/12/10
Rose Macia-Garcia

Salut Manu et Pierre. Liste des chèques reçus cette
semaine : Ocana Arlette et Claudio (2), Gutierrez /
Martinez Amélie et Robert (2), Piccione Jean (1),
Torregrossa Yvonne et Jean (2), Ange Sylvie et Yves
(2), Raposo Christiane et Juan (2). Total : 247.
Nouvelle inscription en liste 1 : Lopez / Busardo
Carmen et Sauveur (2). Amitié. Rose

Gisèle Goussard
J'ai eu Floréal au téléphone et il était très heureux
d'avoir des nouvelles. Merci Le Lien et surtout Pierre . 
A bientôt . Bises .Gisèle.

Louise Diamante
Suite à notre remarque sur les pps concernent le ser-
mon du Père Gabriel à la paroisse de Saint Jean en
Avignon :
J'ai appelé par téléphone le 3 décembre 2010 à 16H00

la paroisse Saint Jean en Avignon pour bien vérifier la
véracité des faits.
J'ai eu au bout du fil une paroissienne qui me les a
confirmés et qui m'a fait part de son angoisse chaque
fois qu'elle se rendait à l'église.
Elle a le sentiment que l'on veut la chasser de son quar-
tier (à forte majorité maghrébine) et lui interdire de
pratiquer sa religion. L'incendie du cyprès est survenu
après l'attentat contre les chrétiens d'Irak, sans l'inter-
vention rapide des pompiers d'Avignon son église
aurait complètement brûlée. 
Le Père Gabriel a jusqu'à présent fait preuve de beau-
coup de sang froid, de courage et de sens des respon-
sabilités pour protéger ses ouailles sans envenimer la
situation. 
Aujourd'hui il lance un cri d'alarme pour que son égli-
se soit respectée et que ses paroissiens puissent libre-
ment et en sécurité vivre leur culte en FRANCE.
Je vous rappelle qu'il ne s'agit pas de fustiger tous les
musulmans. Beaucoup d'entre eux ont donné leur vie
pour La France au cours des dernières guerres et conti-
nuent aujourd'hui à participer à la prospérité écono-
mique de notre pays. Ils ont droit à notre respect. Il
s'agit simplement de mettre un terme à la monté de cet
islamisme fascisant qui risque de déboucher sur un
conflit communautaire. Hallelujah Chorus ....Pour cet
avant de Noël, Ecoutez : super :
http://www.youtube.com/watch?v=SXh7JR9oKVE

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre
Barbat, Jean-Louis Casano, Arlette Clercq,
Joséphine Galia, Georges Prinzivalli

12/10/10
Gisèle Goussard

Bonsoir Pierre, J'ai reçu un mail de Floréal, je prends
contact, il m'a donné ses coordonnées. Bien amicale-
ment. Bises maarrifiennes. Gisèle.

Andréa Lopez-Letanneur
La Mamée : A écouter avec attention. En entrant sur le
plateau, Odette apostrophe le jury pour savoir si elle
peut commencer ! La spontanéité de la mamie fait sou-
rire. Mais pour sa demi-finale, Odette a choisi un texte
triste : La Mamée !!!
http://www.youtube.com/watch?v=7h1FOHcbpnA

PL : Nous avons eu des mails de Paul Bohi, Louise
Diamante, Antoine Guerra, Gilbert Hérédia, Andréa
Lopez-Letanneur, José Pastor

11/12/10
Gisèle Goussard

Bonsoir Pierre, Floréal Casado recherche Progreso
Rodriguez, je n'ai pas son adresse e-mail, ni son n° de
téléphone pour le contacter. Je peux lui donner des nou-
velles de son cousin. Peux-tu lui transmettre mes coor-
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données, s'il désire m'écrire ou m'appeler. Bises.- Gisèle.
PL : Avec plaisir

Paul Bohi
PL : A voir et écouter cette vidéo : Super !!! Déjà vue
mais c'est vrai que la musique n'a pas de frontière
Dear Friends, This is "Stand by me " like you've never
heard it !!!! This video was done by 5 sound engi -
neers who went around the world recording indivi -
duals performing this song. They then blended them
together into one song and video, which is wonderful.
Click on the link below. (The first guy shown is at the
3rd St. Promenade, in Santa Monica .) 
(http://vimeo.com/moogaloop.swf?clipid=2539741)

10/12/10
PL : Gigi nous envoie le fichier de Rosas et le fichier
des Souvenirs des noms "Ga-Ge". Merci Gilbert

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierre et Martine, Très occupée comme tous
les gens à la retraite qui ne travaillent que bénévole-
ment. entre les associations, les voyages et les petits
enfants il ne reste pas beaucoup de temps libre.
Mais tout de même un petit moment à consacrer pour
te transmettre la photo de Jacques (Berteaux), pour le
trombinoscope de Rosas 2011. Recevez toutes mes
amitiés maarrifiennes. Bises Gisèle.

Dorian Agullo-Ponce
Nous partons à Paris voir la neige et se peler de froid
…. !! Mais c'est tellement beau !!
Nous vous souhaitons (prématurément, mais tant pis
!!) : Joyeux Noël !!
De l'amour … !! encore et encore (cérébral évidement
!! vous ne pourriez plus physiquement répéter … !!)
De la joie …. (suffit de penser aux bonnes choses… et
aux « rigolos » …. dont j'suis et fait partie ..)
Enfin de la Santé !!, dont je vous souhaite la meilleu-
re pour pouvoir de nouveau partager les meilleurs
moments qui sont :  A venir !!!

André Lopez-Letanneur
Et si on sauvait la France ?
Chers Amis, Beaucoup d'entre nous, en particulier les
jeunes, s’interrogent devant l'état de notre pays, la
France. Problèmes sociaux, moraux, sécuritaires, reli-
gieux ne semblent pas être suffisamment résolus au
niveau politique.
La France, et avec elle les Français, demeure meurtrie
et souffre dans son esprit, sa culture et ses valeurs.
Le souhait d´agir préoccupe nombre d entre nous,
désireux d oeuvrer pour notre pays mais ignorant bien
souvent de quelle manière agir.
Aussi, nous vous proposons une action simple mais
dont les fruits peuvent être considérables : lancer une
neuvaine de prière d´envergure nationale pour deman-

der et obtenir à l´occasion de Noël une nouvelle nais-
sance pour la France.
Parce que nous croyons à la force de la prière, nous
savons que le Ciel nous entendra mais plus nous
serons nombreux à nous unir à cette neuvaine, plus
les fruits en seront importants, alors faites passer ce
message et informez de cette initiative tout chrétien de
bonne volonté, prêtres, couvents, communautés,
paroisses ou blog susceptibles de prier et de faire prier
pour la France !
La neuvaine en elle-même se trouve ici :
http://www.neuvaine-france.fr/neuvaine.html

Jeannot Guerra
allez laissez votre imagination d'enfants et vivez ce
merveilleux pps comme un jolie cadeaux de votre petit
goumier marocain 
PL : Voir son pps : Animaux

PL : Nous avons des mails de André Belviso, Jean-
Michel Fourmaut, Alexandre Lale

9/12/10
Floréal Casado

Cher Pierrot. Il me semblait avoir laissé un message
demandant si quelqu'un ayant connu mon cousin
Progreso RODRIGUEZ
Pourrais-tu me donner de ses nouvelles!!
En1972, lors de mon dernier voyage au Maroc;il
demeurait à Aïn-sebaa.
Il travaillait à l'époque chez Auto-hall dans la division
"matériels agricoles".il était le fils aîné de mon oncle
Cristobal, maraîcher à Médiouna!! 
J'aimerais savoir ce qu'il devient et reprendre contact
avec lui!! j'envisage de retourner l'hiver prochain au
Maroc après 39 ans!!! à tout hasard je signale que je
compte m'y rendre en "camping-car" (si cela peut inté-
resser d'autres camping-cariste maarifiens!!) 
Merci par avance à qui me donnera de ses nouvelles!!
Quant à toi Pierrot, reçois mes sincères amitiés!!

Maryse Duarte
Coucou à tous. Je n'ai pas résisté au plaisir de vous
faire partager cette merveille à regarder (diaporama +
le son). Bizatous Maryse
PL : Voir les pps

José Pastor
Bisous pour les cailles..Calbotes aux mecs..........Je
vous embrasse à tous.. José
PL : Voir son pps sur Casablanca

PL : Nous avons reçu des mails de Gilbert Hérédia,
Rose Macia-Garcia, Georges Prinzivalli

8/12/10
Fête de la Vierge à Lyon, Aujourd'hui, c'est la fête de
la Vierge à Lyon, via la fête des Lumières.
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Chaque 8 décembre, les lyonnais allument de petits
lampions sur leurs fenêtres en hommage à la Vierge
puis descendent se promener dans la ville alors embra-
sée de milliers de lumignons et animée par des spec-
tacles originaux dans l'ensemble des quartiers.
Ces illuminations constituent une tradition fortement
ancrée dans la vie de la cité et attire des centaines de
milliers de visiteurs chaque année.
Cette tradition est née il y a près d'un siècle et demi. Le
8 décembre 1852, doit avoir lieu l'inauguration de la
statue de la Vierge Marie, érigée sur la colline de
Fourvière. Un moment important pour tous les
croyants de la ville puisque cet événement avait été
reporté à cause d'une crue de la Saône. 
Il aurait dû à l'origine se dérouler le 8 septembre, jour
de la fête de la Nativité de la Vierge et date anniver-
saire du vœu des échevins de 1643. Or en ce soir du 8
décembre, alors que la Fête se prépare et que les
notables catholiques lyonnais proposent d'illuminer les
façades de leurs maisons comme cela se fait tradition-
nellement pour les grands évènements, un orage s'abat
sur Lyon et menace une fois de plus la cérémonie. 
Mais heureusement le temps redevient clément. Alors
la population qui avait tant attendu cette manifestation
illumine d'un geste spontané ses fenêtres et descend
dans les rues. Elle conservera cette coutume jusqu'à
nos jours. 
h t t p : / / w w w. l y o n . f r / v d l / s e c t i o n s / f r / d e c o u v e rt e / f e t e _ l
umieres

Arlette Tomas
Bonjour Pierre, pour se souvenir la porte de notre
école du Maarif, maintenant démolie. bisous

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Pierre, Voici la liste des chèques reçus aujour-
d'hui : 
Heurteaux / Zammit Christiane et Vincent (2), Cannot
/  Muñoz Lydia et Alexandre (2), Muñoz Anne Marie
(1). Amitié. Rose 
PL : Soit 343 personnes de la liste No 01 et 236 paie -
ments OK

Gigi
Bonjour Pierre. Ci-joint le trombinoscope de Rosas
2011, qui je pense, est relativement à jour.

PL : Merci Gilbert

PL : Arlette Clercq nous envoie des "pps" et le docu -
ment ci-joint de la plage De David sous les eaux en
Novembre 2010

Jean-Antoine Guerra
Je vous laisse imaginer de passer sur ces routes. J’en ai
fait une, celle de Gades au Maroc. C'est aussi la moins
impressionnante, c'est pourquoi, je suis encore là.
Jeannot
PL : Voir son pps

2ème mail de Jeannot
Le goumier dans sa grande bonté a reçu ce message
d'un ami de plus de 60 ans. 
On a fréquenté la maternelle ensemble, dans la
meilleur école du monde, rue Fabre d'Eglantine au
Maarif Casablanca, école qui a formée que des ingé-
nieurs, docteurs et artistes renommés dans tout les
corps de métiers, donc ce message ne peut qu'apporter,
que des bonnes choses, et comme je tiens à que vous
en profitez, je vous le transferts, avec toute mon ami-
tié. Jeannot

PL : Nous avons des mails d'André Alvarez, Jean
Lacroix, Alexandre Lale, Claudio Ocana, Pilou
Paris, José Pastor, Georges Prinzivalli.
2010-Novembre. David-Sous-Les-Eaux

7/12/10
PL : Merci à Pilou qui travaillant à Chronopost, a pu
nous aider. Gros becs, Pilou

Manu Muñoz
Nous pensons à Manu qui a des soucis en ce moment
: "Merci Rose et Pierrot pour la santé de famille : c'est
pour ma fille aînée. salut Manu"

Armand Duarte
Merci mille fois Pierrot. Maintenant elle n'a plus d'excu-
se, elle devra se mettre au boulot pour satisfaire ma gour-
mandise, moi, je ne l'aiderai que pour consommer et me
r é g a l e r, car c'est dommage de laisser des succulentes
denrées périr, non! je penses que je suis dans le vrai. 
Je te ferai part du résultat avec mes commentaires à
moins que pour ces fêtes, tu viens te promener dans les
environs et un petit crochet par ici te permettra d'en
déguster quelques uns et seulement quelques uns, car
il faut m'en laisser un peu; merci encore et à bientôt.
Sincèrement. Nicole/Armand
PL : Merci Armand. Tiens une bonne idée pour Rosas
: Et si nous avions des gourmandises de chez nous,
préparées par nos maarrifiennes !!!

Freddy Guerit
La livebox. Super !!!!!!!!! Bisous à tous
http://www.youtube.com/watch?v=_h2wtM7xBbQ 

Arlette Thomas
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Salut mes amis maarifiens. On ne peut pas les oublier
Poutous de Toulouse. Arlette
PL : Voir son pps

Lydia Muñoz
Bonjour Pierre, Je vois que sur le trombinoscope la
photo de ma soeur Anne Marie Muñoz ne figure pas,
lorsque je te l'avais envoyée avec celle de mon mari
Alexandre Cano et la mienne. Je te la renvoie pour s'il
y a eu un problème, je t'envoie, aussi une photo de ma
soeur de l'année 1977 que dans le mail précédent je ne
t'avais pas envoyée. Je viens de recevoir un mail de
Rose qui accuse réception du chèque de ma soeur et
celui de mon mari et le mien. Amicalement
PL : Merci Lydia pour la photo de ta sœur ("jeune",
que nous n'avions pas). Il faut savoir que Gilbert
Hérédia, qui s'occupe du trombinoscope, a beaucoup
d'activé : Il faut lui laisser le temps de réaliser. Merci
de nous le signaler, ainsi GiGi pourra lire ton mail.
Gros bisous Maarifiens - Pierrot

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante, Jean
Lacroix, Dany Legrégal, José Pastor

6/12/10
Rose Macia-Garcia

Bonjour Manu et Pierre. Voici les chèques reçus ces
jours-ci : Lemoigne Ilda et Jacques (2), Dargent
Danielle et Jacques (2), Casado Josette et Florian (2),
Hérédia Gilbert (1), Ruidavet Rosette et Marcel (2),
Fernandez/Pulsionne Rose et Josepha (2), Costa José
et Emilie (2), Prinzivalli Rose Marie, Danièle et
Gérard (3), Gonzalvez Josette et François (2). Soit 228
paiements sur 343 inscrits.
Nouvelle inscription en liste 1 : Heurteaux Christiane
et Zammit Vincent (2). Amitié. Rose 

Jeannot le Goumier
je renonce a lui apprendre a monter sur un vélo, irré-
cupérable...............le goumier. Jeannot
PL : Voir son pps "bike dance".
Nota : Un goum était une unité de goumiers, soldats
berbères marocains, appartenant à l'Armée d'Afrique,
qui dépendait de l'armée de terre française. Ils ont
existé de 1908 à 1956.

Jean-Baptiste Beraud
Bonne préparation à Noël avec atemedia de Décembre.
Des dérapages de internet se sont produits. Peut-être
avez-vous déjà reçu cet envoi, merci de votre compré-
h e n s i o n .

Nicole Armand Duarte
Bonjour Pierrot, Les fêtes approchent à grand pas et
nous recherchons les recettes des gâteaux que notre
Maman nous faisait et devine ou elles se trouvaient ces
recettes? 
Bon ça va, je sais que tu as deviné et tu sais ou je veux

en venir, et bien voilà, je te propose de remettre cer-
taines recettes (liste + bas) dans le lien et nous t'invi-
tons à déguster ces friandises chez nous si tu venais
dans les environs de notre lieux de résidence, à
Rognac, qu'en penses-tu? c'est pas une bonne idée ça? 
Stp je compte sur toi pour que tous et moi, et moi, en
profitons. En te remerciant par avance. Borachuelos,
Mantécados (plusieurs recettes). Fuerte Abrazos
PL : Salut vous deux. Merci, cela fait toujours plaisir
d'être invités. Pourquoi pas ???
A p ropos de recette, vous m"écrivez : "et bien voilà, je te
p ropose de re m e t t re certaines recettes (liste + bas) dans
le lien", mais dans votre mail, il n'y a pas de recettes de
chez nous dans la liste + bas : est-ce un oubli ?
H i e r, je mangeais avec un collègue de Foyer de Salleles
( 11590), qui me dit qu'il est né à Rabat ! et que sa soeur
était au Roches-Noires et sa femme de dire : Tu sais
P i e rrot, j'adore faire la "Mona" !!!!! Je vais la pre n d re
au mot. Hum ... Bises et merci. Bonnes fêtes - Pierro t

Réponse d'Armand et de Nicole :
Bonjour Pierrot, Dans le lien, il fut un temps, (quand?
je ne m'en souviens pas), il existait une rubrique très
intéressante contenant des recettes, de gâteaux, avec à
la clé la photo des protagonistes. Et aujourd'hui mon
épouse recherche sur ma demande de gourmand, les
recettes Borachuelos, Mantécados; c'est ces recettes
que je recherche maintenant, alors à votre bon coeur
Mesdames, Messieurs, merci. A bientôt . Vives les
fêtes. Nicole, Armand
PL : Salut à tous les 2, La rubrique existe toujours :
voir "Vos Trucs et Conseils". Il suffit d'aller sur
Google et tapez : Recette des Borachuelos :
h t t p : / / w w w. c u i s i n e - p i e d - n o i r. c o m / re c e t t e _ 3 1 6 _ b o r-
rachuélos.html
par exemple. Recette des Mantécados ou Mantécaos :
h t t p : / / w w w . g o o s t o . f r / r e c e t t e - d e -
c u i s i n e / M a n t é c a d o s - 1 0 0 0 0 6 0 6 . h t m par exemple.
atemédia.

5/12/10

PL : Même là, dans la nature, il y a des problèmes de
voisinage !!! Comment voulez-vous que le monde vive
en Paix !!! Je vous souhaite à tous de vivre heureux et
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de préparer Noël, l'anniversaire de la naissance du
Christ, en Paix
Au fait, vous savez que le Père A u b e rt voulait que les
m e m b res du Lien, n'aient pas une cotisation fixe
annuelle, mais que ce soit une action volontaire via un
don que vous fassiez à l'association du MAS (Maro c
Association Maroc). Je vous rappelle l'adresse de notre
Présidente : Germaine Bernabeu, 21, allée Ste Beuve -
Le Baudelaire, F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81
Merci d'avance pour le M.A.S.

PL : Lisez dans les "pps", ce qui se passe à paroisse
Saint Jean Baptiste à Avignon

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Paul Bohi, René Carulla, Jean-Antoine Guerra,
Gilbert Hérédia, Georges Prinzivalli

4/12/10
Co-Voiturage Rosas 2011

PL : Vous savez que plusieurs personnes recherchent
du co-voiturage pour Rosas.Prenez le temps de regar -
der la rubrique de Rosas. Merci d'avance. André
Alvarez recherche une personne qui peut le descendre
à Rosas.J'avais pensé que la Famille Duarte pouvait
le prendre, mais Maryse m'a dit qu'ils ne partaient pas
de leur maison.
Il faut donc qu'une personne de l'Ouest ou du Centre
de la France, puisse prendre André : Il pourrait le
rejoindre à sa ville. André est de 85340 Olonnes sur
mer. Jocelyne Perrin qui habite 78180 Montigny le
Bretonneux, recherche aussi une personne pour la des-
cendre. Merci de nous tenir au courant. Pierrot

Sylviane Galindo-Froesch
Un petit mot pour dire bonjour à tous les amis du Lien
et bien sur à notre Webmaster Pierrot. 
Je ne voulais pas le faire avant car je savais que vous
étiez en vacances et je voulais vous donner le temps de
vous "reposer". Je sais qu'après avoir pris des
vacances on a toujours besoin de récupérer et
reprendre son souffle. Contente pour vous qu'elles se
soient bien passées. 
Je jetais un coup d'œil sur les photos de famille et me
suis aperçue de deux erreurs sur les miennes. Celle
numérotée #16 est la photo de ma petite fille Brooke
(fille de Marianne) qui tient dans ses bras ma petite
fille Sylvie (fille de Nadine) et non Nadine avec sa
fille. La photo #17 est le duplicata de la photo prise à
l’occasion des 30 ans du Lien aux Bories en 1996. Je
ne sais où la photo avec mon amie Elisabeth -lors de
sa visite chez moi en 2009- est passée? 
Enfin pour donner un peu de mes nouvelles je dois dire
que c'est toujours plus ou moins le train train journa-
lier d'une retraitée. C'est à dire exercices, "babysit-
ting", sorties entre famille et amis, etc... Parlant de sor-
ties il se fait que j'ai eu le plaisir d'assister a une ren-

contre de personnes aimant parler le français. C'est un
groupe, bien entendu comprenant des français, mais
aussi des personnes de différentes nationalités qui
aiment notre langue. Parmi celles ci il y a
Américaine, Libanaise, Brésilienne, Algérienne. Parmi
toutes ces personnes j'ai eu la bonne surprise de ren-
contrer un monsieur qui lui aussi est né à Casablanca. 
Comme vous le voyez le monde devient de plus en
plus petit et l'on ne sait jamais qui l'on va rencontrer!
Je compte bien retourner à toutes ces rencontres. Voila
pour les dernières nouvelles de la ville d'Orange en
Californie ou l'on subit en ce moment un froid de
canard. Brrrrrr..... Avec toute mon amitié, Sylviane
Galindo-Froesch 
PS: j'ai eu le plaisir de recevoir un e-mail d'une copi -
ne de classe du Maarif, Claudine Urtado après plus de
50 ans. 

PL : Merci Sylviane de toutes ces informations. Bisous
Maarifiens

Paul Bohi
Petit truc pour nos yeux de ? ans et + Ça marche vrai-
ment. Ceci est pour toute personne dont la vue n'est
plus aussi bonne qu'avant. J'ai un ami qui vient tout
juste de trouver ce petit truc à l'ordinateur. J'ai pensé
vous le faire parvenir, parce ce que c'est très utile
lorsque l'on essaie de lire du courriel dont les lettres
sont petites. Tout en pressent la touche Ctrl, tournez la
petite roue qui se trouve au milieu de votre souris. Les
caractères deviendront plus ou moins grands (ou petits
selon le sens de la roue).
Vous trouverez peut-être très utile de partager ce
conseil à plusieurs de vos amis. Bonne journée.

Jeannot Guerra
Aujourd'hui le 2.12.2010, le goumier marocain vous
souhaite une bonne journée, et avec mon bonhomme
de neige, nous vous prévenons que le printemps, sera
le 20 mars 2011, alors patience, et vive le beau temps 
el famoso goumier marocain. Jeannot Guerra.
PL : Vive le département de l'Aude. Il fait très beau :
Je viens de tondre mon gazon. A bientôt à Rosas !!!
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Josiane Galindo
Pierrot, pour m'avoir envoyé les dernières nouvelles sur
"Casablanca inondée" quel désastre. J'espère que
Germaine Bernabeu se remet de son opération et qu'elle
pourra profiter d'être parmi vous tous a la réunion de
Rosas..je serai avec vous par pensée. A m i t i é s . . . J o s i a n e
G a l i n d o

Pilou Paris
Coucou les amis, Alors les vacances se sont bien pas-
sées... Je suis ravie pour vous. Bics à vous deux,
Mamie Pilou.
PL : Merci Pilou . Bisous à la Grand-Mère
Chao - A +. Pierrot. Subject: Chat /corbeaux...
Regardez après la pub : Incroyable !!http://obsvi-
d e o . n o u v e l o b s . c o m / v i d e o / x f u a g s _ u n e - b a g a r re -
generale-entre-chats-et-corbeaux_animals.html

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean-Michel Fourmaut, Rose Macia-Garcia, Gilbert
Hérédia, José Pastor, Gusano Sanchez, Josiane
Tarrago

3/12/10
Marie-Thérèse Galindo

Je voulais te donner le temps d'absorber l'avalanche de
courrier reçu pendant ton absence. C'est le prix que
l'on paie lorsqu'on part en vacances,du moins il n'y a
pas de regret lorsqu'elles se sont bien passées.
Amon tour de te donner un peu de travail, mais ce n'est
pas urgent. J'ai retrouvé une photo prise sur le boulevard
de la Gare – comme c'était assez coutumier à l'époque –
dans les années 1950/52, que j'aimerais, si cela est pos-
sible, être publiée sur le site. De gauche à droite,
Thérèse Bégara-Bertomeu, Angèle Te r r a n o v a - P e r a l d i ,

et moi-même, Marie-Thérèse Galindo-Chocron.
Je sais que toutes deux ont l'intention de participer à la
grande réunion de Las Rosas, et je les envie.
Dans la rubrique des Photos-Souvenirs Familiaux,
pourrait-on corriger l'orthographe de mon nom sur les
photos no.10 à 14 ? au lieu de «Gralindo-Chaucron», il
faut lire «Galindo-Chocron»; de même pour les photos
de Sylviane Froesch, n°15 à 19, il faut lire «Galindo».
Quant à la rubrique réservée au Père Aubert, je suis
surprise de ne pas lire davantage d'anecdotes, de sou-
venirs partagés et pourtant il a touché tant d'entre nous
! C'est regrettable
Nous venons de célébrer la fête traditionnelle
d'Actions de Grâce (Thanksgiving) pour commémorer
l'arrivée des premiers pèlerins et maintenant nous nous
préparons pour les Fêtes de Noël et fin d'année. La
température est de la partie car il fait très, très froid.
Nous avons eu le plaisir de participer à des rencontres
de français – francophones et francophiles -, dont un
monsieur qui habitait le même quartier que mon mari.
De même que deux jeunes femmes qui demeuraient au
Palmier, et bien sûr, connaissent très bien le Maarif.
Qui l'eût dit !. Puisque nous parlons « Maroc », les
dernières nouvelles des pluies torrentielles et des inon-
dations qui ravagent le pays sont très tristes. Mais qui
n'a pas sa part de catastrophes en ce moment.
Pour aujourd'hui j'arrête mon bavardage. Je te remer-
cie de prendre le temps de me lire et de faire faire les
changements nécessaires. Longue vie au Lien et merci
à ceux qui s'en occupent. Que ce soit le site ou le bul-
letin. J'espère que Germaine Bernabeu se remet de son
opération et qu'elle est, ou sera prochainement, de
retour chez elle. Amitiés à tous, Marie-Thérèse
Galindo-Chocron (Californie). 
PL : C'est avec plaisir - Bisous

Lydia Pomares
Casablanca sous l'eau :
h t t p : / / w w w . m e i l l e u r s - t r u c s - e t -
a s t u c e s . c o m / 2 0 1 0 / 11 / 3 0 / i c i - c a s a b l a n c a - s a u v e z -
nous/
Voici les résultats des inondations à Casablanca qui
ont succédés aux pluies de la nuit du lundi 29
novembre au lundi 30 novembre 2010.
http://www.youtube.com/watch?v=OO7vdgjKvvc
http://www.youtube.com/watch?v=eBlZSst_nqI
http://www.youtube.com/watch?v=pc6b614u2AY
http://www.youtube.com/watch?v=vs0PEJFwDSQ

Andréa Lopez-Letanneur
Oublie ton passé, qu`il soit simple ou composé, parti-
cipe à ton présent pour que ton futur soit plus-que-par-
fait...
PL : A votre santé
http://www.youtube.com/watch?v=C7VuaNAPmGw
PL : Nous avons reçu des mails de Vincente Gil
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2/12/10
PL : Le Père Lucien Aubert nous a quitté le 2 Juillet
2010. Lucien, protèges-nous. Merci

Rose Macia
Chers amis (ies) Maarifiens, Nous Faisons le point au
30 Novembre inclus sur Rosas 2011.
Ace jour il reste 72 chambres pour les inscrits théoriques,
sur la liste No 01 du lien, mais c’est bien d’étaler l’envoie
des chèques cela nous permet de mieux gérer.
Inscriptions officielles pour le séjour : 213 personnes
Inscriptions flamenco : 144, Inscriptions bateau : 124
Nos amis Maarifiens i n s c r i t s sur la liste du lien ayant
pris la décision de participer à ce grand rassemblement
doivent se manifester en adressant à Rose les feuillets
2 et 3 + le chèque. (attention à la date et aux ratures, si
cela arrive il est souhaitable de refaire le chèque).
Nos amis Maarifiens ayant pris la décision de ne pas
participer à ce grand rassemblement sont à présent en
mesure d'avertir Manu, Rose ou Pierre ainsi nous pour-
rons prévoir les chambres libérées pour d'autres amis
désirant être présent à cette fête, mais nous espérons et
souhaitons qu’il y en aura très peu. Nous vous disons
merci pour votre désir de participer à cette grande fête.
Le Padre aurait certainement été impressionné par cette
fidélité Maarifienne, il faut continuer. Une pensée pour
Germaine qui se remet tout doucement de son opéra-
tion et nous en sommes sur, sera en bonne forme pour
Rosas. A très bientôt. Rose Manu et Pierre

Vincente Gil et Louise Diamante
Salut Pierre, Des intempéries même à Casa, comme le
montre ces photos : un vrai désastre. Amitiés
PL : Voir le pps ci-joint

Marie Céleste Barbat
Bonjour Pierrot; Tu trouveras ci-joint 2 photos (15 ans
et 60ans) que tu peux transmettre à Gilbert Hérédia
pour remplacer les photos existantes me concernant.
Merci et reçois mes meilleures amitiés. Marie Céleste
Barbat née Correa.

Jean-Baptiste Beraud
Bonne préparation à Noël avec le Atemedia de
décembre. Me voici de nouveau à Yaoundé, cette fois,
dans ma nouvelle mission, avec nos 24 jeunes étu-
diants en théologie qui se préparent au sacerdoce dans
les quatre ans, Jean-Batiste Beraud
PL : Cher Père, Nous vous souhaitons de bonnes fêtes
Que Noël apporte la Paix que tout le monde espère.
Bon courage pour votre travail de salésiens en
Afrique.  Pierrot. Voir la brochure de @temédia en
pps. Casablanca-sous-la-pluie-Décembre-2010

1/12/10
Lucien Annie

Bonjour, Pierrot vous voilà de retour et toi dans les

"mails"; quel travail, les vacances sont passées par là
et vous avez pu revoir les enfants c'est formidable,
mais pourquoi partent-ils si loin ?
J'ai lu la liste pour le séjour de Rosas c'est formidable
plus que six mois et nous serons presque au Maarif.
Hier j'ai pu parler à Germaine elle va beaucoup mieux
et elle doit sortir de la maison de repos cette fin de
semaine, et petit à petit;, comme elle dit elle reprendra
son "bâton de berger". Gros bisous à vous tous et toi
Pierrot bon courage pour tout ce travail. Merci
PL : Merci Annie et Lucien. C'est formidable : Le
"Petit Marocain" peut continuer sa route ...Merci pour
les nouvelles de notre Présidente, Germaine Bernabeu
PL : Gros bisous - Pierrot

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, bonjour à toute la famille maarifienne
expatriée, je rentre de Casa où j'ai passé près d'un
mois. A chaque visite, je constate les transformations
du quartier. Comme je l'annonçais dans un précédent
message, les 3 bâtiments du groupe scolaire du Maarif
et ceux du collège Ibn Tofaïl ont été détruits . 
A la place, un immense terrain vague. Il nous reste,
heureusement, les photos de classe et les souvenirs de
tant d'années passées sur les bancs de l'école. 
Toujours rien de construit sur le terrain de la CTM. Par
contre, de nouveaux immeubles remplacent les
anciennes constructions. C'est ça Casa, une ville qui
bouge. 
Ce qui ne varie pas, c'est le sentiment d'appartenir à
une même famille avec les ex et les nouveaux habi-
tants. Je t'adresse mes meilleures pensées ainsi qu'à
tous les anciens du Maarif. 

GiGi
Bonjour les organisateurs de Rosas, Malgré la bonne
volonté, cette imprimante est toujours en manque de
cartouche. Qu'à cela ne tienne, je vous envoie un pdf des
renseignement demandés. Le chèque part dès demain.

Rose Macia
concerne Rosas 2011 : Bonjour Manu et Pierre.
Chèques reçus au 30 novembre 2011 : Guerra Pilar et
Jean Antoine (2), Estève Joseph (1), Buissiaux Andrée
et Claude (2), Bonnefont Paule (1), Guitierrez Juanita
et Jean (2), Balicco Colette et Michel (2) 
Inscription en liste 1 : Puglisi Danielle et Perez Aurélio
(2). Amitié. Rose

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Je viens d’aller sur le site et me suis
rendue compte que cette rubrique n’a pas beaucoup
évoluée. 
Voici donc 2 trucs : 
1/ - Couper la collerette d’une bouteille de plastique
dans un sachet en plastique mettre du persil ou autre
ingrédient que l’on veux concerver.
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Faire passer le sachet dans le goulot. chasser l’air
avant de reboucher avec le bouchon. J’ai testé avec le
"Kosbor" que j’avais du mal à conserver. Ça marche
!!!!!!!!!!!! 
2/ - Souvent nos boite en plastique gardent une odeur
que nous avons du mal à Faire partir.
Je n’y arrivais pas pas, même avec le vinaigre.
L’astuce : mettre la boite côté ouverture sur de l’herbe
(pour ceux qui ont un jardin). J’ai testé ça marche. Je
ne peux pas dire au bout de combien de temps car je
me suis absenté 3 jours et j’ai récupéré ma boite à mon
retour. J'aimeraiS avoir des "retour" si ces astuces ont
été expérimentées. Bisous

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Paul Bohi, Manu Muñoz

30/11/10
Floréal Casado

Cher Pierrot. Comme convenu,j'adresse ce jour le
règlement à Rose pour notre séjour à"Rosas 2011
"ainsi que pour les sorties prévues. Nous sommes
impatients mon épouse et moi même d'être au 13 mai
2011!!! une occasion comme celle-là ne se produit
qu'une seule fois dans la vie!!! J'espère retrouver d'an-
ciennes amitiés perdues de vue depuis plus de 50
ans!!!! Dans l'attente d'un prochain "bavardage"; rece-
v e z cher Pierrot mes sincères amitiés maarri-
fiennes!!Floréal

Freddy Guerit
bonsoir Pierrot. je suis au regret de te dire que nous ne
pourront pas être parmi vous je suis désolé . merci...
PL : J'espère que ce n'est pas grave - A la prochaine ...

Josiane Galindo
Pierrot et votre épouse. Welcome back !....
Je suis contente que vous ayez fait un bon et beau
voyage, mais surtout que vous soyez revenus en plei-
ne forme...
Notre "Lien" était trop silencieux sans vous... Ici tout
va bien....la routine de tous les jours...mais nous avons
enfin l'hiver avec nous, il fait froid et c'est formidable..
Je voulais juste vous dire un petit bonjour....Amitiés et
bisous..

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor,
Georges Prinzivalli

29/11/10
PL : Sur les 540 photos prises pendant notre voyage
au Vietnam, je vous ai fait un petit "ppp"" sur ce mer -
veilleux pays. (à voir ci-contre). Bises à tous

PL : Gigi nous a envoyé le trombinoscope de Rosas.
Merci Gilbert.

Colette Nawell-Muller
Merci je m'étais inscrite à tout hasard, pour Rosas,

mais si il n'y a pas de place ça ne me dérange pas, en
ce moment je ne peux pas prévoir grand chose avec ma
mère et les beaux parents, c'est de même pour beau-
coup d'entre nous. 
Par contre la rencontre dans les Pays de la Loire ou
Bretagne OK - Il y a un monsieur qui habite la Vendée
il cherchait le covoiturage -
Bonne soirée - Colette

Rose Macia
Suite un désistement, on passe l’inscription du couple
Ocana en liste no 01

Louise Diamante
Histoire du Maroc :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = D t h Q a X H -
LKo&feature=player_embedded#!
Bernard Lugan, né le 10 mai 1946 à Meknès (Maroc),
est un historien français spécialiste de l'Afrique. Il est
maître de conférences hors classe à l'Université de
Lyon III, où il assure depuis 1984 différents cours
autour de l'Histoire de l'Afrique et de la francopho-
nie[1]. Il dispense également des conférences à
l'Institut des hautes études de défense nationale ainsi
qu'au Collège interarmées de défense (ancienne École
de guerre) au sein du module Histoire et géostratégie
de la francophonie. Docteur en histoire et docteur d'É-
tat ès lettres, cet africaniste a enseigné pendant onze
ans (1972-1983) à l'Université nationale du Rwanda,
pays dans lequel il a mené des fouilles archéologiques.
En 2009, il a publié une histoire universelle de
l'Afrique publiée sous le titre Histoire de l'Afrique, des
origines à nos jours. 

Andréa Letanneur-Lopez
Gros bisous du coeur.
"Quand on laisse parler son coeur, pas besoin de choi-
sir ses mots ni ses gestes....le cœur entend bien mieux
que les oreilles!!!"

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Louise
Diamante, Antoine Guerra, Carmen Lopez-
Carbonnel, Claudio Ocana, José Pastor

PL : Diapos-Vietnam-2010

28/11/10
Marie-Claude Henry

Bonjour Pierrot, Pour la rencontre de l'antenne de
Bretagne, le séjour aura lieu au Relais de l'Océan à
Quiberon du mardi 27 au 29 septembre, Et non les
dates qui ont été avancées. Merci de bien vouloir l'in-
diquer sur le site du Lien. Amitié Marie-Claude

Paul Cabot
Bonjour Pierre, Ci-jointes les photos pour le trombino-
scope et pour Rosas. Avec tous les remerciements. Paul.

Claudio Ocana
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Bonjour Pierre, Si des personnes se désistent pour la
rencontre de Rosas, Arlette et moi nous sommes par-
tants. Amitiés maarrifiennes. Claudio 
PL : Pas de problème : on vous rajoute sur la liste No
03 : En attente. Merci de votre participation

2ème mail de claudio :
Pierrot, sur ma lancée je te donne du travail mon
grand, nous avons passé 60 années à Casablanca que
nous avons quitté en 2000, j'ai fais un petit montage
photos (youtube) de nos dernières années passées dans
notre ferme à Bouskoura, Amitiés à toute la grande
famille Maarifienne et à toi. Arlette et Claudio
http://www.youtube.com/watch?v=WcZCaIfliEc
PL : Très belle vidéo de souvenirs : Bravo

PL : Nous avons des mails de Paul Bohi, Andréa
Lopez-Letanneur, Rose Macia

27/11/10
Rose Macia

Bonsoir Pierre. J'espère que vos vacances se sont bien
déroulées et que vous avez bien profité. Vous avez eu
le bonheur de voir votre fils, c'est super !!! Maintenant,
on reprend nos bonnes habitudes :
Nouvelles inscriptions :
Costa Emilie et José (2), Dirckx Hortense et Bellido
Hortense (2), Fernandez Rose et Pulsonne Pépita (2),
Gonzalves Josette et François (2), Goussard Gérard
(1)
Guilliano Rose Marie et Edouard (2), Guittierez
Amélie et Martinez Robert (2), Guittierez Juanita et
Jean (2), La Scala Victor et Jacqueline (2), Lopez
Nadine (1), Ruiz Martine et Girardin Raymond (2),
Simonesi Liliane et Paul (2), Torregossa couple (2), 
Weidmuer/Lopez Danielle et Marino Gilbert (2). 
A partir de ce jour, toutes les personnes désireuses de
participer au rassemblement Maarifiens à Rosas 2011,
seront inscrites sur la liste d'attente, afin de remplacer
les désistements.
Demande de co-voiturage pour Jocelyne Perrin qui
habite la région parisienne. Maarifiens soyez solidaire
et pensez à Jocelyne Perrin et si quelqu'un peut l’aider,
laisser un message dans le lien merci pour elle. Rose
Liste des chèques reçus pepuis le mardi 09/11/2010 
Agnello Michel et Pascal (2), Alarcon Hermine et
Edouard (2), Allessandra Irène et Contini Giovanna
(2), Augeard Renée (1), Barisien Jean Claude et ? (2),
Bolgile Danielle (1), Bouikanoff Daniel et Maité (2),
Del Pino Emilienne (1), Dupont Sylvia et Paul (2),
Ginangréco Thérèse (1), Gonzalez Louis et Hélène (2),
Goudard Emile (1), Goudard Sylviane (1), Goussard
Gérard (1), Guarino Ada et Victor (2), Guarino Liliane
et Joseph (2), Guilliano Rose Marie et Edouard (2),
Espinar Isabelle et Jean (2), Hamon Christine et Jean
Claude (2), Iacopino Elisabeth et Dominique (2),

Jimenez Nelly et Michel (2), La Scala Jacqueline et
Victor (2), Lacroix François et Marie Grace (2),
Léonis Denise (1), Manivet Martine et Jean (2),
Marino Marie et Antoine (2), Martin Charles (1),
Médina Geneviève (1), Médina Micheline et
Alexandre (2), Mora Ginette et José (2), Martini Marie
Christine et Vincent (2), Manuguerra Angèle et Joseph
(2), Munioz Manu et Marie Jeanne (2), Nogues Michel
(1), Navarro Françoise et Antoine (2), Pappalardo
Rose Marie et Pierre (2), Peraldi Angèle (1), Perrin
Jocelyne (1), Piccione Isabelle et Gaétan (2), Ruiz/
Iglesias Raymond et Alice (2), Sanchez Denise et
Marcel (2), Saubin Violette et Marius (2); Segaud
Marie (1), Tapia Rita et Isidore (2), Vinco Raymonde
et Giovanni (2).
Nota :
Bonsoir Pierre et Manu. Il faudra inscrire le couple
Bertomeu Henri et Thérèse. Amitié. Rose

2ème mail de Rose :
Bonsoir Pierre. Voici les photos pour le trombinosco-
pe envoyées par Mme Bertomeu. Amitié. Rose

Violette Saubin
Merci pour tout Pierrot, et à Bientôt ! Violette

Freddy Guerit
PL : Voir son pps

Nicole Torres
J'espère que vous allez tous bien, mes amis. Gros
bisous. N.
PL : Voyez son pps

Paule Bonnefont
Bonsoir Pierre. Je te savais en vacances,
Avec Rose nous avons communiqué, le courrier par
demain. Encore merci. Bonne soirée et a bientôt. Paule

Juan Raposo
Comme je t'indiquais dans mon courrier antérieur, je
jouais au basket au CSC, qui avait son terrain bou-
levard Zertouni en face du Lycée des jeunes filles, à
côté des immeubles de la Gendarmerie .
J´ai été a l´époque Champion du Maroc minime, cadet
et junior, et je jouais entre autre avec Leonel Ventura,
Gilbert Hérédia, Christian Ruiz etc....
Dans les photos du" lien " il y a celle du Championnat
Junior mise par Gilbert, je suis celui avec le nº 7 .
Je vous fais parvenir 2 photos du championnat minime
et cadet
Dans celle des minimes saison 1962-63 je suis aussi
avec le nº 7.
Dans celle des cadets saison 1963-64 nous sommes les
suivant :
debout : Polo l´entraîneur, Ruiz, Occipinti, Ventura,
Ladbabi, à genoux : Hamouda, Benjelloul, Benchitrit,
et moi Juan Raposo. Fait parvenir ces photos a Gilbert
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Hérédia, ça lui fera plaisir. Saludos Juan. 

Claudio Ocana
Ma ville Casablanca. Casablanca ressemble beaucoup
aux grandes villes occidentales par sa modernité. Casa
est une ville jeune et dynamique on y trouve les
grandes banques, et les sociétés nationales et interna-
tionales. La ville qui ne comptait que 20 000 habitants
en 1900 en abrite aujourd'hui plus de 4 millions (esti-
mation officieuse) ce qui en fait la plus grande ville du
Maroc. L'architecture y est parfois étonnante, mais
cette ville d’apparence opulente cache une grande pau-
vreté. 
Casa connaîtra son véritable essor qu’au milieu du
XIXe siècle, grâce aux échanges avec les européens. 
Le Maréchal Lyautey contribua fortement à son déve-
loppement surtout portuaire, avec son imposant port
bordant l’océan atlantique, il avait décidé contre l’avis
des experts de l’époque d’en faire le pôle économique
du Maroc. 
Ceux qui s’intéressent à l’architecture seront comblés
car Casa a conservé intacts des immeubles exception-
nels des années 1930, peu de ville au monde ont su
sauvegarder un ensemble d’une telle homogénéité. Il y
a bien longtemps en France que bien des chefs-
d'oeuvre ont été détruits par la voracité de promoteurs. 
Cette architecture autrefois si décriée, semble aujour-
d'hui être reconnue à sa juste valeur. Promenez-vous
dans le centre ville et levez le nez ...vous serez surpris. 
En centre ville le marché central en partie couvert
ouvert de 7 h à 14 h ...Fleurs, fruits, épices, viandes
poissons, et crustacés sont tellement bien présentés
qu'ils mettent en appétit. 
Le parc de la ligue Arabe ancienne appellation Parc
Lyautey avec ses magnifiques allées de palmiers dat-
tiers on remarquera un joli bassin parfois rempli de
nénuphars roses, des arcades et des tonnelles font de
l'ensemble un agréable lieu de détente. 
La nouvelle médina ou quartier des Habbous est un
souk construit par des architectes Français au début du
XXe siècle, avec ses ruelles étroite, petites places
plantées d’arbres, arcades de pierres ....On s'imagine-
rait presque dans un souk bâti pour les besoins d’un
film hollywoodien. On y trouve de nombreuses bou-
tiques d'artisans, et des magasins de souvenirs pour les
touristes. 
La mosquée Hassan II la plus grande du Maghreb, et
la plus coûteuse, mais absolument somptueuse, c'est
un architecte français Michel Pinceau qui a établi les
plans, et Bouygues qui a obtenu le chantier.
Cette mosquée est après la Mecque le monument reli-
gieux le plus grand du monde. Tout cela a coûté très
cher de 450 millions à 2 milliards d'euros selon
diverses estimations, et beaucoup de vies humaines
suite à des accidents de travail. Le roi avait demandé à

chacun d'apporter son offrande ...(voir les photos dans
mon album Casablanca. Claudio

Gaétan Piccione
Bonsoir Pierrot, Ci-joint pour le trombinoscope et les
badges. Photos+Fiche. On t'embrasse. Isabelle et Gaétan

Elio et Lucrecia Algara 
Salut Pierre, tout d abord je m’excuse de n avoir pas
répondu de suite, j'ai ma mère à la maison et sa santé
est très délicate.
Je voulais que tu saches qu’au début, j’avais dis que
oui pour Rosas, nous sommes 3 soeurs et la petite nous
à obligé à changer les tours à cause de son travail et
justement j'ai ma mère juste au mois de mai. Je ne vais
pas pouvoir y aller à Rosas, je m'excuse de n’avoir pas
répondu avant, dans cette vie ont ne sait jamais : ce
sera pour une autre année. Un saludo. Lucrecia.
PL : Merci Lucrecia : Bon courage

José Pastor
Un peu de musique qui rappellera notre jeunesse
.........! A+José 
Voir les pps

Christine et Jean-Claude Hamon
Bonjour Pierrot, pour compléter le trombinoscope, ci-
joint, photos de 1960 et 2010 de Christine et moi
même. Le bulletin de réservation et le chèque pour
Ross sont postés ce jour pour Rose. Amitiés

Marie-Rose Pappalardo
'Il Silencio’(The Silence) played by 13 year old
Melissa Venema with André Rieu and his orchestra at
the Amsterdam Aréna.
h t t p : / / w w w. f l i x x y. c o m / t r u m p e t - s o l o - m e l i s s a - v e n e-
ma.htm

Jean Vinco
Vous allez survoler les Alpes, les Châteaux de
Chenonceau et Chambord, Etretat, Omaha Beach, le
cimetière américain de Colleville sur mer, le Mont St-
Michel, Clos Vougeot, etc..?. Bref que des superbes
paysages français ! 
http://www.tubewatcher.tv/182
PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, René
Carulla, Jean-Louis Casano, Jean-Michel
Fourmaut, Louis Immormino, Anne-Marie Pradier,
Josiane Tarrago, Raposso Juan-B-Les-Copains

26/11/10
PL : Bonjour tout le monde. Avec Martine, nous étions
au Vietnam, où nous avons eu la chance que notre fils
Stéphane, puisse nous y retrouver. Quelle joie pour
nous, parents. Le Vietnam est un très joli pays avec des
gens très gentils : que de photos ... Malgré nos mes -
sages qui annonçaient que le site était en congé, nous
avons reçu plus de 150 mails !!! Merci à tous de votre
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fidélité

Serge Lopez
A transmettre également aux copains du Maarif.
Affectueusement Serge Lopez
"Pour vos marques d'affection et d'amitié dans les
moments douloureux qui sont les nôtres après le décès
d'Evelyne Lopez. Vous nous avez été d'un grand
réconfort et nous vous en remercions du fond du cœur.
Lopez Serge, Philippe, Laurent et Sébastien. Famille
Perez et Famille Lopez

2ème mail de Serge :
Une messe sera célébré pour Evelyne le vendredi 26
novembre à 17h. A la Chapelle d'Anfa Maarif: 13, ave-
nue Aïn-Harrouda. (ex rue jeanne d'arc prêt du rond
point des sports).
PL : Nous sommes de tout cœur avec vous

Maryse et Juan Duarte
Chère Germaine, Je vois que ton opération s'est bien
passée que tu marches qq pas dans ta chambre c'est par-
fait, nous sommes contents pour toi. A bientôt à Rosas
en forme. avec de gros bisous de nous 2 Maryse et Juan

Thérèse Moréno épouse Alcantara
mercredi 17 novembre 
Bonjour Pierrot et bonjour aux lectrices et lecteurs.
Je viens partager une très jolie retrouvaille qui c'est
passée en octobre à Lacanau, pendant la rencontre du
.M.A.S. Nous étions entrain de déjeuner . A ma table
parmi d'autres personnes se trouvait Joachim Marques.
Nous voilà tous à échanger des souvenirs. Dans la dis-
cussion, Joachim intervint quand il entendit une per-
sonne d'entre nous se présenter. Son émotion fut gran-
de quand il comprit que cette personne Luce-Anna
Aussenac était une connaissance qu'il n'avait pas revu
depuis près de 40 ans. Il y avait beaucoup d'émotion
entre eux et nous qui étions présents à leurs retrou-
vailles après tant d'années. Je me dis que si . . le Padre
Lucien nous regardait de là haut, il devait sourire et il
devait être heureux pour eux deux. Voilà, j'ai partagé
avec vous, ces jolies retrouvailles .
PL : Merci Thérèse

Jean-Antoine Guerra
Salut à toi Pierrot. Je t'envoie mon chèque ce jour, avec
les deux excursions prévu, bien entendu, pour mon
épouse et moi, et bien sûr tenez moi au courant car je
suis client a l'hôtel Monté-Carlo qui se trouve a coté,
et si ma réservation ne peut être prise en compte, chose
que je comprend aisément, j'aimerai que vous me
disiez assez vite car je pourrai réserver à coté et ainsi
participer avec vous aux différentes réjouissance pré-
vues. Salut et j'espère a bientôt; Jeannot Guerra..
PL : Salut El Goumier marocain, je te mets sur la liste
No03 des inscriptions tardives, pour Rosas 2011. Ce
sera Rose et Manu, qui sont les organisateurs, qui te

répondront pour les inscriptions définitives. Merci de
t'être inscrit. Copie à Rose et Manu - Pierrot

Pilou Paris

Coucou. Je vous présente ma petite fille. Tess est née
le 06 Novembre à 16heures55. 3,240kg et 48 cm 
Lorsqu'elle dort : 1 jour. Les yeux ouverts : 3 jours.
Bics Pilou

Danielle Dryjard
Merci Pierre. Pas d'ordi depuis 1 mois environ. Un
virus certainement a tout contaminé; J'ai eu aussi des
soucis de santé avec mon mari qui se remet tout dou-
cement. Merci de tenir compte de mon inscription
pour Rosas 2011et dés que possible je fais le nécessai-
re pour envoyer ma confirmation. Biz à vous deux, et
si tu as l'occasion de grosses bises aussi à Rose
(Macia) avec qui j'ai partagé de bons moments.
PL : De gros bisous et bonne santé à ton époux

Juan Raposo
Je te remets ci joint 2 photos :
une c´est dans une fete au MAS. Je suis au centre vers
la gauche à côté de Leonel Ventura. Dans l´autre a la
plage nous sommes de haut en bas, de gauche à droite
: moi, André Vasquez, François Garcia, Raphael
Ramirez, Satea, Tony Alamo. en bas : X, Henri
Niquet, Carmen Puig, X . 

Paul Bohi
Mais c'est de la folie !!!
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = J 4 w i Y s y X v A o
&feature=player_embedded

Freddy Guerit
Bise Pierrot bise à Martine. Laurie la blonde et son
orchestre de mon petit micro au club des copains et ma
fille sur scène avec du sang Maarifien et celui de
Provence n'ayant jamais revue ma terre natale, me
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donne l'impression de ne l'avoir jamais quitté dans ses
moindres détails.
Mes amitiés au site et sans oublier mon bonheur
d'avoir revue il n'y a pas si longtemps Gilbert qui a
passé un petit moment à la maison. Nous avions peur
d'oublier notre enfance alors nous avons parlé du
Maarif, un quartier de Casablanca dans un pays qui
s'appelle le Maroc en Afrique du nord. a+

Andréa Lopez
Gros bisous du coeur. Andréa
"La fidélité : il vaut mieux aller plus loin avec quelqu'un
que nulle part avec tout le monde."Pierre Bourg a u l t

Floréal Casado
cher Pierrot, j'arrive tout juste de cure à Greoux les
bains; mon neveu Claude Sanchez t'a informé que
nous sommes également intéressés mon épouse et moi
par la soirée "flamenca" et aussi par la sortie en mer
avec la "sardinade" .j'adresserai le chèque ainsi que les
photos de mon épouse et de moi même à Rose.
En général c'est mon fils Richard qui m'a fait décou-
vrir le site du Lien; qui s'occupera des photos et me
tirer le bulletin d'inscription!!
j'espère retrouver d'anciens copains de classe !! et
d'anciens amis !!enfin nous verrons bien!!!sincères
amitiés et à bientôt!!!! Floréal Casado

Paule Bonnefont
Bonjour Pierre. J'ai besoin d'aide. Avec SFR le problème
de ma messagerie bloquée depuis fin août, n'ayant pas
reçu d'infos pour le w.e. de Rosas, je me suis adressée à
Arlette Mari de Nice; A qui faut il envoyer le chèque et
de combien ? Quant aux photos je les ai visionnées peut-
on changer la mienne auquel cas je transmettrai 1 d'avt +
1 récente. Amicalement bises Paule
Pl : Bonsoir Paule, Je te transmets la lettre de Rosas
Tu auras tous les détails dessus. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot 

José Pastor
Un copain vient de m'envoyer ce site, où tous les éta-
blissements scolaires au Maroc, depuis 1900 par ordre
alphabétique..... Très sympa à consulter. A+José 
h t t p : / / s o l y a n i d j a r. s u p e r f o r u m . f r / e c o l e s - c o l l e g e s - e t -
l y c e e s - a u - m a ro c - f 2 / t o u s - l e s - e t a b l i s s e m e n t s - s c o-
l a i re s - a u - m a ro c - m a t e r n e l l e s - e c o l e s - c o l l e g e s - l y c é e s -
t4477.htm

Colette Muller
bonjour, Je ne sais pas si c'est à vous que je dois
m'adresser, je suis une ancienne de Casa disons Mers
Sultant, mais j'aimais bien le Maarif,
c'est regrettable que je n'ai pas été au courant du voya-
ge à Rosas, j'aurai pu faire le co-voiturage pour une
personne qui habite Olonnes, j'habite près - La sortie
Pays de la Loire m'intéresse où je dois m'adresser-

cordialement - Colette

Carmen Carbonnel-Lopez
Dubaï se met en compétition avec Las Vegas !!!...
Cliquer sur le lien ci-dessous, être patient, attendrai
que les fontaines se mettent en action et écouter, en
parallèle, le merveilleux duo de Sarah Brightman et
Andrea Bocelli.
http://www.wimp.com/dubaifountain 

Violette Saubin
Bonjour Pierrot, Désolée d'avoir tardé, et merci pour la
patience des organisateurs ! Rose, j'ai fait partir le
chèque et la fiche hier. Et on va maintenant s'occuper
de créer nos deux badges ! Merci à vous trois, Bises
maarrifiennes, Violette et Marius, bien sûr !
PL : Merci : Rappel : les badges sont déjà achetés :
Nous vous les fournirons à Rosas.

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, José Alberola, Jean-Pierr et Marie-Céleste
Barbat, Jean-Louis Casano, Georges Cerdan
Louise Diamante, Roger Di Lorenzo, Jean-Michel
F o u r m a u t , François Narvaez, Rose-Marie
Pappalardo, Josiane Portallier Tarrago, Georges
Prinzivalli, Juan-Raposo-Les-copains

Du 9 Novembre au 25 Novembre, le site est en congé

8/11/10
PL : Nous sommes à 90'308 visites de notre site :
Merci de votre fidélité

René Carulla
Nous envoie le neuvaine de la Vierge Marie.

Claude Sanchez
Bonjour Pierre, j'ai bien reçu tes mails dont le Rappel
ci-en bas, mais j'ai quelques pb informatiques, dont le
périph imprimante et comme je dois envoyer physi-
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quement le chèque, je préfère pouvoir disposer de mon
imprimante afin de t'envoyer le tout en bloc; car j'avais
bien pensé au scan mais cela aurait pu faire un trafic à
Rose. 
Donc patience, je le ferai au plus tôt, rapidement et par
courrier comme demandé. Concernant mon oncle
Floréal, il est en cure à Breou avec son épouse et il
devrait en avoir pour une semaine encore; il régulari-
sera aussi dès sa rentrée, le l'ai averti par téléphone.
En te souhaitant une bonne continuation et au plaisir
de se rencontrer à Rosas. Amitiés. Claude.
PL : Pas de problème : On a le temps ... ("il n'y a pas
le feu au Lac ...", comme diraient nos amis Suisses)

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Manu et Pierre. Dernière liste des chèques
reçus avant ton départ.

• Cerdan Marie et Marcel (2), Brot Lucienne
et Gérard (2), Isnard Jacqueline et Michel (2),
Rodriguez Colette et Luis (2), Soit 8 personnes + 119
= 127. Bonnes vacances et à bientôt. Rose

Josiane Galindo
Juste de lire le Lien ... Et les dernières nouvelles, je
suis désolée d'apprendre que Germaine Bernabeu ait
des ennuis de santé. Tous mes voeux de prompt réta-
blissement. Avec votre épouse, passez de bonnes
vacances Pierrot. Vous le méritez vraiment...mais n'ou-
bliez de nous revenir, le Lien a besoin de vous.
Amitiés...Josiane Galindo.
PL : Merci beaucoup pour Germaine

Rose Macia-Garcia
Bonjour Pierre et Manu. Liste chèques reçus ce jour :
Perez Maithé et Lucien. Paggi Georgette et Ettore
soit 4 personnes.
PL : Soit à ce jour, 119 chèques reçus
Si j’ai des réceptions de chèques Lundi je te les adres-
serai. Dés ton retour, je te transmettrai la liste des
chèques reçus. Bonnes vacances et profitez bien. Bises
à toi et Martine. Rose
As tu reçu par poste mon courrier ? Voici les emails
que je possède et qui te causent problème : Iglesias
José, Ferrer Jean Claude, Gras Solange,
PL : Merci Rose. Non, à ce jour, je n'ai rien reçu par la
poste. Peut-être demain. Bonne journée - Pierrot 

2ème mail de Rose :
Salut Pierre. Voici quelques photos reçues par poste
avec les chèques. Bonne réception. Rose
P L : Rose, Désolé, Je ne peux pas récupérer ces photos
: elles sont illisibles : pas assez de pixels ! Soit tu les
envoies photo par photo par mail, soit tu me les poste -
ras quand tu auras un paquet. Désolé. Bisous - Pierro t

Angèle Brun Mareschi 
Bonsoir, Effectivement si la personne est du coin, elle
pourrait me contacter assez tôt afin de s'organiser. Je

vous tiendrais au courant. Je serais certainement seule
et ça ne me dérangerait pas de partager une chambre. 
A bientôt. Je vous joins mon adresse. Angèle Brun
Maresschi.

Marcel Benigno
Salut Pierrot, J'ai capté le message de Marie Segaud, de
Lyon : je me propose de l'emmener avec nous jusqu'à
Rosas. Par contre je ne pourrai lui offrir que l'aller.
Pour le retour, il faudra qu'elle trouve quelqu'un ou une
autre solution, car nous, nous ne rentrons par sur Ly o n ,
mais descendons plus bas en Espagne. Voici mes coor-
données... Tiens moi au courant. Amicalement. Marcel
PL : Merci Marcel : je transmets à Marie

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et amis du Lien, Mon petit tour quoti-
dien et je lis que Germaine Bernabeu a subi une opé-
ration de la hanche. J'ajoute à tous les vôtres mes
meilleurs voeux de bon et prompt rétablissement 
Je vois aussi le nom de mon ami Jeannot "Nano" Vinco
- qui doit sûrement se rappeler de ma visite chez lui à
Montpellier, il y a maintenant plusieurs années. C'était
alors que je rendais visite a mes cousins Rodriguez,
anciens de la rue du Mont-Dore et dont mes cousins
Pauline et Toinou Rizo, anciens de la rue du Jura,
avaient eu la gentillesse de m'y conduire. 
Tout comme Jeannot je vois aussi que ma copine
Marie Montois, de Lyon, va participer a la réunion de
Las Rosas. 
Quelle belle Fiesta que cela va être! Too bad on est si
loin.....May be une autre fois ?
Enfin avant d'arrêter ce petit bavardage je tiens aussi a
vous souhaiter de bonnes vacances en compagnie de
votre épouse, vous l'avez bien mérité avec tout ce tra-
vail que cette grande famille Casablancaise-
Maarifienne vous occasionne. Have a good vaca-
tion...Enjoy !!!!! Sylviane Galindo-Froesch
PL : Merci beaucoup

Rose Macia
Bonjour Manu et Pierre, Liste des chèques reçus ce
jour : Sorroche Arlette (1), Encinas Denise et Alain
(2), Pomares Lydia et Toinou (2), Lopez Huguette et
Marcel (2), Soit 7 personnes. Amicalement. Rose
PL : Pour Rosas, nous sommes à 115 chèques reçus

José et Ginette Mora
PL : Concerne Rosas 2011. Ca vient d'être fait, mais
nous pensions avoir encore du temps ??? sur les ins -
tructions il était noté : au + tard le 31 Janvier 2011.
Nous ne pensions pas être en retard. Amicalement -
Ginette et José

Angèle Mareschi-Brun
Bonjour Pierre, Je n'ai encore pas donné ma réponse,
pour la bonne raison que je cogite encore comment je
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vais arriver jusqu'a Rosas. J'attends encore un peu,
mais je serais dans les délais au cas ou ! A bientôt en
principe ! Angèle Mareschi-Brun

PL : José Pasror nous envoie des pps

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Arlette
Clercq, Anne-Marie et Charly España, Louis
Immormino, Rose-Marie Pappalardo, Georges
Prinzivalli

7/11/10
Nanou Franco

Bonjour Perrot, Peux tu faire passer ce petit message :
Notre Présidente Germaine Bernabeu a été opérée de
la hanche. L'opération s'est très bien passée et elle se
rétablit normalement. Aujourd'hui elle a fait quelques
pas dans sa chambre et pourtant l'intervention date du
3 Novembre. Demain le Kiné lui a dit qu'elle marche-
rait un peu plus et nous l'inscrirons pour le marathon
de New York l'année prochaine. Elle remercie tous
ceux qui, au courant de cette intervention, ont pris de
ses nouvelles. Nous lui souhaitons un prompt rétablis-
sement. Amitié salésiennes. Nanou
PL : Merci Nanou. Je viens de téléphoner à Germaine
: cela se remet tout doucement. Germaine, nous pen -
sons à toi

PL : Nous avons ajouté une rubrique dans Rosas 2011,
pour le Co-voiturage

Ettore Paggi
Bonjour Pierre. Voici la photo de mon épouse pour
Rosas. Macia Paggi Georgette née au Maarif. Je t'en-
voie la mienne séparément. Ettore Paggi né à Milan
(italie). Nous venons de posté le chèque. Amicalement 
E t t o r e

Jean Vinco
bonsoir Pierrot, Je t’adresse la photo de ma femme
comme tu me l'as demandé. Son nom de jeune fille est
Milan Raymonde. A bientôt. Jean Vinco.

Patrick Salvagniac 
Salut Pierrot, Je pense que tu vas être surpris de rece-
voir ce courrier, en allant sur le lien du Maarif, Je me
suis aperçu que tu y étais, alors je vais essayer de me
situer dans ta tête.
J'ai habité pendant une dizaine d'années : 29 rue
Watteau, la villa en face celle des Sabbah, en remon-
tant cette rue, il y avait, les Combasson et puis à côté
les Lacroix (ta famille) en face les Namiesh
De l'autre côté les Parienté, à côté des Namiesh : les
Valette ; en face le transformateur d'un côté les Roulet,
et de l'autre les Sicard, à côté les Leroy et en face les
Dessoto. 
Dans l'impasse derrière il y avait les Vivinus.
Donc je m’appelle Patrick Salvagniac et nous avons

été copain à un moment donné et toi on te voyait
moins, souvent dans le quartier car je crois, tu faisais
partie des coeurs vaillants du Maari. 
Je me souviens très bien de ta maman qui rentrait le
soir en mobylette de son travail, de ton père qui était
impressionnant avec sa grosse voix, et puis aussi de la
fameuse frégate, j'ai très bien connu aussi tes frères
(Georges qui promenait le petit Pacheu avec sa soeur),
Jean le moins connu et Michel qui fut pendant 2 ans
mon surveillant général à l’école d’horlogerie. 
Alors je vais te dire maintenant comment j'ai connu les
copains : nous étions à la J.O.C dans une retraite à Ker
Maria, quand nous vîmes arriver un car plein de filles
qui étaient vraiment sympa nous avons sympathisé
avec elles et elles nous ont invités à venir les voir dans
leur local de la rue du Jura ; c'était en fait les ados du
Maarif ; et c'est elles qui nous ont fait connaître les
copains.
J’ai eu la chance de connaître le Padre qui nous a
accueilli à bras ouverts. Donc j'ai fréquenté les copains
année 65/66 et fait plein de sorties avec eux (concours
d’orchestre, sorties à la plage de Tammaris)
j’ai même vu sur les photos, le départ du Padre, sur
une j’y suis 2 fois ; une je suis juste en face de lui en
pantalon blanc (le n° 8 avec un point d 'interrogation)
et également une autre où je suis en face de Bibi
(Robert Guarino) que j'ai connu également à l’école
d’horlogerie.
A cette époque là je ne me souviens pas que tu
venais....
Voilà, ça m'a fait plaisir de te raconter un petit peu ces
très bons souvenirs, le plus triste c'est la disparition du
Padre et de sa famille. J'ai quitté Casablanca fin
décembre 1980 et me suis installé à Toulouse où j'ai
travaillé pendant 22 ans, maintenant je suis dans le
Pays Basque depuis août 2003. A bientôt le plaisir
d'avoir de tes nouvelles. Salvagniac Patrick
P L : Salut Patrick. Formidable. Non je ne me souviens
pas de toi, désolé. J'ai quitté le Plateau et donc le
M a roc en Juillet 1965. Que de souvenirs dans ce quar -
t i e r. Tu as une très bonne mémoire des noms et de tous
nos voisins. Et oui, mon Papa était un ancien A d j u d a n t -
Chef !!! Bravo pour ta mémoire et on mail. Donnes-
nous ton adresse postale et nous pourrons t'envoyer le
journal du Lien Maarif. Amitiés et A +. Pierrot 

Jacqueline et Michel Isnar
Bonjour, Nous sommes les amis de José et Joséphine
Iglesias et nous avons été inscrits par leur intermédiai-
re. Nous ne sommes pas exactement du Maarif mais
des quartiers Riviera et Mers-Sultan. C'est pas loin!!
Nous avons bien reçu votre mail du 3 novembre et
nous adressons ce jour à Rose un chèque de 210  pour
notre réservation. Amitiés, Jacqueline et Michel

6/11/10
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Régis Sabatier
Bonjour Pierrot; Pourrais-tu insérer le message ci des-
sous sur le site s'il te plaît ?
En parcourant les messages, c'est avec une profonde tris-
tesse que j'ai appris le décès d'Evelyne Lopez née
Perez. Evelyne était une amie d'enfance, nous étions du
Bélvèdére, elle habitait à l'époque rue de Vi l l e r s -
Cotterêts (devenue Sijilmassa) tout près de la pharmacie.
Nous étions "canaris-canarettes" ensemble à l'Océanic,
nous étions à l'époque 6 copains inséparables avec,
Sylvie Cervelo, Michèle Martinez, Jésus Martin et
Bernard Burgos.
Bien sûr, nous étions tous collégiens à Anatole France
Nous étions alors de tous jeunes ados, que de beaux
et bons souvenirs.
J'avais eu le grand plaisir de la revoir en 2003 lors d'un
voyage à Casa et nous correspondions depuis de
temps en temps par mail. A son frère Jean-Marc, à
Serge son mari et sa famille,je présente mes plus sin-
cères condoléances
PL : Merci pour cette famille Maarifienne

Réponse presque immédiate de Régis :
Non, c'est moi qui te remercie de l'avoir fait si rapide-
ment, je tenais beaucoup à lui rendre cet hommage.
Amitiés. Régis

Cecile Floro
Je vous souhaite de passer de très bonnes vacances à
toi et ton épouse. Merci encore pour tout le travail que
tu fais pour nous tous; Bises maarrifiennes
PL : Merci

Gisèle Martinez pour Maguy Pedemonte
Bonjour Pierrot, Voici deux photos de Martinez
Maguy, veuve de Pedemonte Henri, pour le trombi-
noscope de Rosas 2011. Elle y est déjà, mais il man-
quait la photo ancienne et l'autre n'était pas récente.
Merci de les transmettre. Cordialement Gisèle

Rose Macia
Pierre. Pourrais tu lancer un message de la part de
Marie Ségaud pour un co-voiturage. Marie habite
Lyon et souhaite éviter le train et que toute personne
pouvant lui rendre ce service nous adresse un email
(Pierre ou Rose). merci pour elle. Rose

De Rose Macia à Marie Segaud
Bonjour Marie
Afin de pouvoir passer un message dans le lien pour
que tu puisses bénéficier d’un co voiturage qui te per-
mettra de rejoindre Rosas je voudrais que tu
m’adresses en retour ton adresse
en te remerciant
Amicalement
Rose
Réponse de Marie Segaud :
Salam Rose

C'est vrai il faut que je te donne mon adresse HI HI HI
En espérant trouver une gentille personne merci pour
tout et ceque vous faites ton mari et toi. C’est très fort
et beaucoup courage je connais le plaisir + le tracas =
cœur + amour. Merci encore à vous deux. Marie

Charly et Anne-Marie España
Bonsoir Pierrot, vous pouvez compter sur nous pour
Rosas 2011, le chèque ainsi que l'inscription seront
remis a Rose Fin Novembre. Encore une fois merçi.
A bientôt. Charly et Anne Marie España, née Lopez. 

Raymond et Alice.Ruiz
Bonsoir Pierre, Nous te confirmons la réservation du
13 au 16 Mai 2011 pour deux personnes: Alice Iglesias
et Raymond Ruiz. 
Nous n’avons pas encore envoyé le chèque parce que
dans votre précédent mail il était précisé que le chèque
signé devait impérativement parvenir à Rose au plus
tard le 31/01/2011 accompagné du couponde réserva-
tion. Ceci étant dit, si cela vous arrange que l’on
envoie le chèque rapidement, merci de nous le confir-
mer. Ce sera fait. Amicalement, Raymond et Alice.
PL: Merci Alice de ton mail C'est vrai que nous avions
fixé la date du 31/1/11. mais ce qui est fait n'est plus à
faire. Gros bisous - Pierrot 

PL : Nous avons eu des mails de Manu Muñoz

5/11/10
Rose Macia-Gracia

Concerne Rosas 2011
Bonjour Manu et Pierre, Voici les chèques reçus
aujourd'hui : Ruiz André, Marie Christine et Sébastien
(3), Gauthier Paul et Christiane (2), Perez Henri et
Marie Thérèse (2), Iglesias José et Josée (2),
Pédémonte Marguerit (1), Goussard Gisèle/Berteaux
Jacques (2), Amable Patrice et Olga (2) . Soit 14 per-
sonnes. Merci à tous et à toutes. Amitié. Rose
PL : soit 108 chèques reçus, sur 333 !

Huguette et Marcel Lopez 
Nous envoyons aujourd'hui le chèque pour Rosas : on
avait cru comprendre qu'on avait jusqu'au 31 janvier
2011 pour le faire!!! excusez nous donc pour le retard
en vous remerciant pour vos messages. amicalement
Huguette et Marcel 
PL : Bonjour. Ce n'est pas en retard, c'est pour facili -
ter le travail de Rose. Tout ce qui est fait, est déjà
meilleur. Gros bisous. Pierrot 

André Alvarez
Concerne Rosas 2011
Question : Y-a-t-il quelqu'un qui peut prendre André
pour le voyage ?
Toujours pas mais de toute façon si je vais, je serais
seul car Francoise ne peut se libérer, car elle s'occupe
de personnes âgées et ne pourra avoir de jours. Enfin,
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je vous tiendrez au courant des évènements.
Bisous chez toi à plus

Marie-Claire Posadas
Désolée, mais il est impossible et non permis d'antida-
ter un chèque, donc si vous ne pouvez pas attendre fin
janvier 2011, je me vois dans l'obligation d'annuler
mon voyage.
PL : Marie-Claire, Aucun problème pour le chèque :
Nous attendrons Ceci était pour faciliter le travail de
Rose, qui doit gérer des centaines de chèques. Amitiés
maarrifiennes - Pierrot

Arlette Thomas
Poutous de Toulouse

PL : nous avons reçu des mails de Alain Ancinas,
Gilbert Hérédia, Marie-Rose Pappalardo

4/11/10
Rose Macia-Garcia

Bonsoir Manu et Pierre. Pierre, jusqu'à vendredi, je
t’adresserai chaque jour la liste des chèques reçus afin
de te faire travailler avant tes vacances !!!!!!!
Tu vas beaucoup nous manquer mais nous panserons à
toi. Quand à toi Manu prépare toi à me recevoir l'été
prochain et me préparer ta recette aux escargots !!!!. 
Gras Solange (1). Benazeraf Gilberte, Simon et Franck
(3). Seubil Claudette et Daniel (2). Cabot Rose Marie
et Paul (2). Bisous à tous les 2. Rose 
PL : Soit 94 chèques

Amain et Denise Encinas
Concerne Rosas
Bonsoir, Nous vous enverrons le tout demain. Il ne
manquera que les photos. Nous vous les ferons parve-
nir après. Amicalement

Lydia Muñoz
Bonsoir Pierre, L'adresse que j'avais de Françoise
Pelaez n'était pas la bonne mais grâce à Cécile qui a
obtenu son numéro de téléphone je me suis mise en
contact avec Françoise ce soir même. Quelle joie,
après plus de 40 ans. Merci. Bisous. Lydia

Annie Lopez
Concerne Rosas 2011
Bonjour Pierrot, Je viens de lire la liste, nous y
sommes, dis à Rose qu'il est inutile qu'elle m'adresse
un courrier électronique ou qu'elle me téléphone (je
n'ai rien eu); J'espère que tous les inscrits de première
heure, enverront les chèques et que nous serons aussi
nombreux à l'arrivée qu'au départ. En tout cas bonnes
vacances à vous deux, nous partons pour quatre jours
à Sitges faire un petit tour et voir la famille, nous en
avons besoin. Bisous à vous tous Lucien Annie
PL : Merci Annie. Bonne vacances pour vous aussi et
bon repos moral. Gros bisous. Je fais copie de ton mail

à Rose. Pierrot

PL : André Alvarez nous envoie le pps sur les 4 bou -
gies : André, as-tu trouvé quelqu'un pour vous prendre
pour Rosas 2011 ?

Toinou Pomares
Bonjour Pierre, Le chèque ainsi que la directive pour
Rosas sont partis ce matin par poste. Laissons passer
une semaine, et au cas merci de bien vouloir m'en
informer par mail. Amitiés, Toinou.

Jean lacroix
Bonjour, je t'envoie une prière.
Ne cassons pas cette neuvaine.
Il s'agit d'une neuvaine du Père Ignacio qu'il a com-
mencé le 10 janvier 2005, et qui n'a toujours pas été
cassée...
Lorsque tu la recevras, prie par un "Je vous salue
Marie" et demande une faveur spéciale... Tu vas voir
ce qui se passera le 4è jour après avoir reçu ce messa-
ge.
"Je vous salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est
avec toi, tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus le
fruit de tes entrailles est béni, Sainte Marie, Mère de
Dieu, priez pour nous pauvres pécheurs, maintenant et
à l'heure de notre mort. Amen". (Demande ta faveur).
S'il te plait ne déroge pas à cette neuvaine.
Il faut l'envoyer à 12 personnes que tu crois mériter
justice, paix, amour, santé, prospérité et bien-être.

Daniel Bravo
Imaginez-vous en Espagne, dans un restaurant, entrain
de plaisanter avec vos parents et amis... Et tout à coup,
vous vous retrouvez au beau milieu de chanteurs
d'opéras ???
Visionnez le film ci-dessous, et vous verrez la surprise
des clients lorsque des chanteurs professionnels se
sont improvisés comme clients, serveurs, etc...
Oui, c'est en italien, et il y a même un extrait que les
chanteurs interprètent en parfait français.
C'est vraiment superbe, vous ne regrettez pas ces 5
minutes de belle musique et spectacle. 
cliquez sur ce lien :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = N L j u G
PBusxs&vq=medium

Nous avons reçu des mails de Arlette Clercq, Louise
Diamante, Louis Immormino, Claudio Ocana, José
Pastor, Georgs Prinzivalli

3/11/10
PL : Nous sommes à 89'658 visites de notre site. Merci
de votre fidélité

Rose Macoa-Garcia
Concerne Rosas 2011
Bonjour Pierre, Un nouveau couple à inscrire :
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Sanchez Claude et sa compagne ? (2), Amitié. Rose
PL : Attention, il n'y a que 86 chèques reçus : Pensez
à Rose, qui doit recevoir plus de 333 chèques : c'est
long à gérer. Merci d'envoyer vos chèques, afin de blo -
quer les réservations

Père Jean-Batiste Beraud
Nous envoie, ci-joint, en fichier "pdf" le journal
d'Afrique "@Temedia"

Julian Correia
C'est trop mignon : essayez !!!!
1) cliquez sur la barre bleue
2) inscrivez votre prénom sans accent !!!
3) cliquez sur la ruche...le résultat est très beau...!
http://flashfunpages.com/bees2.swf

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Louise Diamante, Louis Immormino, Jean Lacroix,
Manu Muñoz, José Pastor, Georges Prinzivalli.
Temedia-du-Père-Beraud

2/11/10
2 Novembre : Padre, nous pensons à toi

PL : Une copine de Haute-Savoie, nous envoie un SMS
Samedi matin : "Je viens de déménager, venez boire un
planteur à la maison" Ni une, ni deux, nous sommes
partis Samedi, Dimanche et Lundi de Narbonne vers
la Haute-Savoie : Un super week-end avec tous les
copains : Imaginez, nous avons vécu 30 ans en Haute-
Savoie !!! C'est beau les Copains ... 

Rose Macia-Garcia
Bonjour Manu et Pierre. Voici la liste des chèques
reçus de la semaine : Floro Cécile et Jean Michel (2),
Fenech Martine et Henry (2), Valente Martine et
Patrick (2), Léone/Mélanchon André et Hélène (2),
Gianhréco Jacqueline (1), Lopez Annie et Lucien (2),
Pappalardo Anne et Sauveur (2), Diamante Louise et
Jean Paul (2), Duarte Maryse et Juan (2), Guarino
Gaetan et Michèle (2), Tore Anne Marie (1), BourelyY
Anne et Yves (2), Alcatara Thérèse et Antoine (2),
Martinez Gisèle et Jean Claude (2). Si on fait le point
du mois d’octobre : Le total des inscrits officiels pour
le séjour est de : 86 personnes. Le total des inscrits
officiels pour le Flamenco est de : 66 personnes (déjà
un bus rempli et le début d’un autre). Le total des ins-
crits officiels pour le bateau est de : 64 personnes.
Malgré la fermeture du site en novembre, il faut conti-
nuer à m’adresser les chèques. Ce qui donnera beau-
coup de travail à Pierre à son retour, mais je crois, qu’il
procédera à l’enregistrement des chèques avec grand
plaisir. Chaque chèque reçu est suivi d’un accusé de
réception soit par email ou par tél . Amitié. Rose.
Manu Muñoz à Rose :
Nous avons eu un repas aujourd’hui que composaient
des anciens du foot du CAFC, et bien sûr il y avait ton

frangin. salut Manu; un Bonjour et un grand merci....

Josiane Galindo
A vous Germaine et Pierrot, Pour votre gentille lettre
Germaine, et vous Pierrot pour tout ce que vous faites
pour notre "Lien". Nous voila presque au 2 Novembre,
mes prieres s'en vont vers Notre Cher Padre, mes Chers
Parents et famille et tous ceux et celles qui nous ont lais-
se, une bougie brillera... Rien de nouveau ici....la routine
de tous les jours continue, mais tant que la santé est pré-
sente., de quoi se plaindre. Amitiés et bisous a vous tous
et toutes... Josiane Galindo

Louise Diamante
Bonsoir Pierrot, Je vs laisse le soin de décider de dif-
fuser ou pas cette information. Elle semble véridique
?? Nouvelle drogue dans les écoles connue sous le
nom de "strawberry quick". Il faut regarder : 
h t t p : / / w w w. h o a x k i l l e r. f r / h o a x / 2 0 0 8 / s t r a w b e r ry -
quick.htm
Regardez HoaxKiller : c'est faux …

Arlette Thomas
Salut mes amis maarifiens
poutous de Toulouse
Arlette

Lydia Muñoz
Bonsoir Pierre, J'ai eu Cécile au téléphone qui m'a
confirmé l'adresse que j'avais déjà de Françoise et où
cela fait pas mal d'années j'avais écrit sans obtenir de
réponse. Maintenant j'ai à nouveau envoyé une lettre et
j'espère pouvoir avoir de ses nouvelles. Merci et ami-
tiés. Lydia

Jeannot Guera
sil vous plait, pas de message jusqu'au 15 novembre
2010 car je vais me reposer de ma retraite très fatigan-
te et comme ma boite à plus de message que moi de
cheveux pensez à un "pôvre" retraité qui n'a pas le
temps de tout faire alors 15 jours sans message cela
serait cool please please adessas bises a tous...
El Goumier Marocain Jeannot

André Belviso
Je voulais te faire savoir que nous ne serons pas des
vôtres à Rosas... Nous avons un empêchement. A bien-
tôt. affectueusement André.

Christian Buscema
Bonjour je suis Buscema Christian j'aimerais vous,
envoyer des photos de moi avant et après ainsi que
celles de ma femme Huguette Delpierre mais je n'ai
pas le matériel pour cela - merci d'avance Christian
Buscema
P L : Et bien, si vous n'avez personne autour de vous qui
peut scanner des photos, via une imprimante, envoyez-
les moi par la poste et je vous les re n v e rrai. Pierro t
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PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Jean-Louis Casano, Louis Immormino, Jean
Lacroix, Claudio Ocana,, José Pastor 

1/11/10
Bonne fête à tous

30/10/10

Lucien Annie Lopez
Bonsoir Pierrot, Je viens de lire notre "petit marocain",
j'appelle Lucien et lui fais part du décès d'Evelyne
Pérez il se souvient très bien d'elle et de sa famille.
Transmets à Serge et sa famille toutes nos condo-
léances, mais pourquoi cette année tant des nôtres
nous quittent, Une consolation, ils sont tous partis
retrouver notre Padre Lucien, et nous protègent.
Quand nous nous sommes retrouvés l'année dernière
avec Gisèle Alcamo et Jean Claude Pérez, je sais qu'ils
ont évoqué cette famille et ils ont beaucoup parlé de
leur "passé" au Maarif avec eux. Bisous Lucien Annie

Christelle Ros
bonjour mon beau–père aimerait poster sur votre site car
il était du maarif et il a reconnu des gens sur les photos
de “copains d'abord” mais nous ne trouvons pas la solu-
tion merci de nous éclaircir. Cordialement. Mme Ros
PL : Bonjour Madame, Pour écrire au site du Maarif,
il suffit de m'envoyer un mail à mon adresse E-mail, et
ensuite, je recopierai votre message sur le site. De
même pour les photos, il suffit de me les envoyer et
nous les publierons. Il faudra me donner les coordon -
nées de votre Beau-Père : Nom, prénom, année de

naissance, rue d'habitation au Maarif, adresse actuel -
le, ceci afin que le bureau du MAS (Maroc Association
Salésienne) lui envoie le journal du Lien..
Amicalement Maarifien. Pierrot

Paul Bohi
Je ne savais pas que c'était ça le séjour des maarifiens

PL : Nous avons reçu des mails de Julian Correia,
Luis Immormino, Georges Prinzivalli

29/10/10
Jean-Marcel Alvarez

Bonsoir Pierrot. C'est avec beaucoup de tristesse que
j'annonce à la famille maarifienne le décès de : LOPEZ
Evelyne née Perez. 
Elle était l'épouse de Serge Lopez (fils de Antoinette
Amaro, et frère de Christian et Charlie.) 
Ma femme et moi sommes très peinés car non seule-
ment nous étions voisins au Maarif mais bons copains
.
Que Dieu l'accueille auprès de lui et quelle repose en
paix auprès des siens qui l'ont précédés et qui sont
avec les anges. C'était une gentille femme, et nous lui
demandons de protéger sa famille qui est dans la
peine. Amitiés. Jean-Marcel Aalvarez
PL : Merc JMA. Je fais copie de ton message au
Bureau du MAS. Nous adressons nos sincères condo -
léances à la famille
Réponse presque immédiate de Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, 'est avec beaucoup de tristesse que
j'apprends le décès d'Evelyne Lopez, épouse de Serge
Lopez. Je connais très bien la famille puisque nous
habitions en face les uns les autres rue du Jura. Je suis
allé au mariage des parents de Serge : Antoinette et
Charles. Ainsi qu'au mariage de Serge et Evelyne. Je
savais qu'elle était très malade. J'envoie ce jour un
message à Antonia Lopez, la maman de Serge. Toutes
mes pensées les plus attristées et mes prières à Serge et
ses enfants, ainsi qu'a la famille Perez-Lopez. Bisous.
Germaine 
J'ai essanyé d'avoir Alain et Rose Macia au téléphone
mais apparemment ils ne sont pas là. Peut-être sont-ils
en Espagne ? J'ai besoin d'un renseignement urgent. 
Je cherche l'adresse ou le numéro de téléphone de
Suné Raphael et je sais qu'il est inscrit pour Rosas.
Si tu avais le renseignement peux-tu me le communi-
quer. D'avance merci. Bisous. Germaine
PL : Pas de problème : je te transmets les coordonnées
de Raphaël Sune

Rose Macia-Garcia
Salut Pierre. Je t'adresse les photos pour le trombino-
scope, que j'ai reçues par courrier. Si tu n'arrives pas à
les exploiter, je peux te les envoyer par la poste.
Amitié. Rose
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Dorian Agulle-Ponce
Pierre Bonjour. Je me suis entretenu avec Danielle
Guidice (A présent Dryjard des Garniers)… Je l'ai
convaincu de se joindre à nous pour le séjour à
Rosas… Rose pourrait–elle entrer en contact avec
elle pour faire les démarches nécessaires …?? Son
Email ci-joint. Merci de transmettre. A bientôt. 
PL: Salut Dorian et Danielle. Pas de problème, je vais
mettre Danielle la liste d'attente. En attendant que
Rose et Manu décident, s'il cela est possible. Danielle
: viens-tu seule ???? Gros bisous à Danielle 

Claudio Ocana
Bonjour Pierre. Des photos de notre séjour à
Casablanca où nous étions à la plage le '’Paradis de
l'Océan '' juste avant Mohammédia (ex Fédala).
Cordialement à mes amis/es maarifiens. Claudio.
PL : Voir les photos dans la rubrique des Souvenirs
familiaux

PL : José pastor nous envoie des photos de Madère
dans les pps

P L : Nota : Pour ceux qui sont déjà dans le
Trombinoscope de Rosas 2011, ce n'est pas la peine d'en -
voyer encore vos photos à Rose : nous l'avons déjà !!!
Nota personnelle : J'ai besoin d'avoir une personne en
Italie, qui pourrait m'envoyer par la poste une pom -
made strictement faite en Italie. Je rembourserai les
frais par chèque, via la poste. Merci d'avance

28/10/10
Cécile Floro

Bonjour Pierre. Je ne suis pas inscrite sur chèques
reçus, je t'envoie le message de Rose. A ++
PL : Bonjour Cécile. Sur le site, je mets à jour la liste
des chèques reçus, que quand je reçois la liste de Rose
:c'est-à-dire, une fois par semaine (pour le moment).
Donc, ne t'inquiètes pas. Gros bisous - Pierrot

PL : Gigi nous a envoyé le trombinoscope de Rosas
2011, mise à jour. Merci Gilbert. Pensez à envoyer vos
photos styles identités, pour compléter ce très gros tra -
vail.Les noms des personnes dont les photos man -
quent, sont dans la rubrique de Rosas. 

Paul Bohi
Nous a répondu à notre mail : Hotmail doit de nouveau
fonctionner ! Dur Dur la messagerie en ce moment :
Imaginez : des millions et des millions de mails
envoyés par jour !!!

Georges Lacroix
La boda de Luís Alonso. J. Gimenez. Lucero Tena : A
voir absolument ....
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = n f 9 y p R p b Z M A
&feature=related 

Annie Lopez

Pierrot, Non pas que je sois inquiète, mais Lopez
Lucien et Annie ne figurent pas sur la liste avec
chèques reçus, il y a bien notre cousin Losilla JP mais
pas nous un petit oubli, et je souhaite que mon chèque
arrive à destination sinon dites le moi je ferai opposi-
tion et en rédigerai un autre. Bisous Annie
PL : Annie, Je ne vois pas votre nom sur la dernière
liste de Rose, pour les chèques reçus. Je fais copie à
Rose pour qu'elle te rassure. Normalement, Rose
envoie un mail de confirmation à chaque réception.
Merci Rose de voir le problème d'Annie Lopez. Bisous
à toutes les 2 - Pierrot

Jean et Christiane Raposo, née Espinosa
Comme complément, je désire vous indiquer que : 
Christiane est partie de Casablanca à Toulouse jeune
puisqu´elle avait 12 ans. Ces frères, plus âgées qu´elle,
étaient assez connus à Casa. Moi J.´habitais le Maarif,
je suis allé à l´école du Palmier, et au Lycée technique
jusqu'en terminal, après je suis rentrée à Madrid pour
poursuivre mes études d´ingénieur.
Je jouais au Basket au CSC où j´ai gagné le cham-
pionnat du Maroc, minime, cadet, junior. J´ai joué
avec Leonel Ventura, Gilbert Hérédia, etc... 
Par courrier à part, je vous enverrais des photos de ces
équipes, mais vous en avez déjà une de l´équipe
Junior, publiée par Gilbert où je suis le premier après
l´entraîneur avec le nº 7. 
Au Maarif, je sortais avec la bande de François Garcia
(frère de Rose), Rafael Ramirez Andres Vasquez etc.. 
Je fréquentais, également les amis du MAS avec les
sorties a la campagne (la cascade), et à la plage.
Egalement j´étais souvent avec Tito (+) et Tita, Nani,
Manu, René, etc .... 
Je vous envoie les photos demandées, l´actuel nous
sommes avec notre petite fille . 
Essayez de m´envoyer les coordonnées de Gilbert
Hérédia pour lui envoyer les photos que je puisse trou-
vées. Saludos. Juan.
PL : Merci Juan pour votre inscription à Rosas 2011
et vos photos.
Pensez SVP à envoyer votre chèque de Rosas à Rose.
Concernant les photos des Souvenirs familiaux, nous
avons mis au point avec Gilbert, une méthode : Les
personnes envoient les photos à mon E-Mail, car je
gère le site, pour le MAS et ensuite, j'envoie à Gilbert,
les photos " en paquet ", car le pauvre doit être écrou -
lé sous toutes ces photos dans son ordinateur !!! Vos
photos sont dans la rubrique des photos Souvenirs,
triées par nom de famille 

Julian Correa
Age d'abondance : Il suffit d'y croire,...en tout cas
l'image est belle, et la corne d'abondance peut-être
reprise pour la "zone richesse" en Feng-shui.!!!
Ils disent que chaque fois qu'on reçoit cet ange, vient
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de l'argent supplémentaire ou de bonnes nouvelles. 

PL : Nous avons eu des mails de René Carulla, Roger
Di Lorenzo, Vincente Gil
Ange-d-abondance

27/10/10
PL : Nous sommes à 88'930 visites sur notre site :
Merci de votre fidélité

Rose Macia-Garcia 
Bonjour Manu et Pierre, Je vous indique les inscrits
de la semaine (chèques reçus) :
Garcia François et Elisabeth, Bravo Daniel et Angèle, 
Clerc Bernard et Jeannine (orthographe à corriger dans
le Lien merci), Barbat Jean Pierre et Marie Céleste,
Nunes José et Christine, Agullo Dorian et Marie
Thérèse, Cuny Daniel et Carmen, Piqueras Jeannot,
Ruiz Joseph, Thomas Christian et Arlette, Puccini
Emilie, Vitello Hélène, LosillaJean Pierre et Michèle
PastorJosé et Denise, GiangrecoAntoine et Elisabeth
Je vous remercie d'avoir confirmé vos inscriptions si
rapidement. Ne pas oublier que les chèques sont en
attente à mon domicile jusqu’au 31 mars 2011
Lorsque vous remplissez le chèque soyez attentifs au
niveau du montant libellé en lettre et de la date. 
Je voudrai remercier les amis qui m'envoient les
chèques accompagnés de gentils mots
et de leurs encouragements ainsi que ceux qui par
émails en font de même.
Ces encouragements, sont aussi dédiés à Manu et
Pierre. Amicalement
PL : Bonjour Annie. Tu verras sur le site : c'est ce
matin que j'ai reçu la liste des paiements faits
et vous êtes bien sur la liste. Je ne mets à jour les
chèques reçus que si Rose m'en donne la liste.
Nota : Merci à tous ceux qui ont répondu promptement
à l'envoi du chèque pour Rosas. Bisous - Pierrot

Cécile Floro
Françoise Pelaez est toujours au Barrio Gamara à
Malaga. 
Lydia je n'arrive pas à t'avoir par téléphone.
Merci Pierre de passer ce message et VIVE LE LIEN

Annie Lopez
Bonjour, Avant que notre site parte en vacances bien
méritées, je voulais te dire que la semaine dernière
nous avons adressé notre chèque de règlement pour
Rosas, maintenant nous allons faire comme les mili-
taires que vous avez été : compter les jours pour arri-
ver enfin à cette date qui sera formidable. Gros bisous
à vous tous et à toi et Martine profitez des vacances.
Bisous Lucien Annie

PL : Nous avons des mails de Angèle Bravo, Louise
Diamante, Louis Immormino, Jean-Michel

Fourmaut

26/10/10
Lydia Munoz

Bonjour Pierre,
Depuis longtemps, j'essaie de retrouver une amie du
Maarif
(elle habitait dans une ruelle qui donnait à la Rue du
Pelvoux) qui s'appelle Françoise Pelaez.
Elle a une soeur et deux frères dont l'un d'eux s'appel-
le Santiago.
Françoise est mariée avec Fernand dont je ne sais pas
son nom. 
Pendant beaucoup d'années ils ont vécu à Malaga
(Barrio de la Gamarra) mais je pense qu'ils ont 
dû changé de quartier ou de ville.
Auriez vous connaissance d'elle? 
Si quelqu'un peut me donner son adresse ou un télé-
phone où je puisse la joindre ça me ferait tellement
plaisir de me mettre
en contact avec elle. 
Merci d'avance.
Amitiés. Lydia
PL : Avec plaisir : Faisons travailler notre téléphone
arabe ....

Tony et Babeth Giangreco
Bonsoir Pierre
Le chèque a été envoyé à Rose, j'espère qu'elle la bien
reçu sinon me tenir au courant
Bonne semaine à toi aussi
Amitiés
Rose va sûrement m'envoyer la liste des chèques qu'el-
le aura reçu : Je mettrai à jour, alors la liste du site.
Merci

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Ayant eu des problèmes avec mon ordinateur je n'ai pu
écrire plus tôt.
Voudrais-tu, s'il-te-plaît, communiquer ce message à
Jean-Marcel Alvarez.
C'est moi-même, Marie-Thérèse Galindo-Chocron,
qui suis allée à l'Ecole du Maarif avec Marie Fiengo.
Georges était un ami de mon frère Antoine ; ils ont
également travaillé ensemble.
En 1994, avec mon défunt mari Marc, nous avons
assisté à la rencontre de Pentecôte aux Bories, et c'est
là que nous nous sommes revus.
Par la suite, lorsque malheureusement Georges a dis-
paru, j'avais écrit à Marie ; je comprenais – par expé-
rience – quelle dure épreuve elle traversait.
Elle m'avait d'ailleurs répondu.
Elle se souvient sûrement de moi.
Mon bon souvenir et mes amitiés à Marie et Jean-
Marcel.
Merci de servir d'intermédiaire et un grand bonjour
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aux amis, en provenance de Californie.
Marie-Thérèse.
PS – tu peux donner mon adresse électronique à Jean-
Marcel, s'il le désire bien sûr
PL : Avec plaisir, comme dit Annie, le Petit Marocain
est toujours là ..

25/10/10
Paul Bohi

Pour Rosas, je vais transférer un chèque. 
Et voila dessin de notre église et une histoire avec le
Padre :
"Dans les environs du 21 ou 22 décembre 1966 jour de
ma libération " La QUILLE " je venais de revêtir ma
tenue civile et je cours prendre le train pour GENE-
VE ou je devais retrouver ma famille.
Mon esprit est déjà loin de cette ville ou j'ai passé 6
mois a jouer le petit soldat.
Me pressant à monter dans le train d'une quinzaine de
wagons, mettant le pied sur le marche pied et m'aidant
de la main droite à la barre de portière je m'élance et
boum je rentre en collision avec un homme en soutane
noire qui descendait avec une valise 
Qui est-ce ? 
Le père AUBERT que je n'avais pas revu depuis
1959/1960, année de mon départ du Maarif
Les retrouvailles de courte durée et par pure coïnci-
dence " train d'une quinzaine de wagons " 
Etonnement et émotion très forts de ma part, mais
aucune hésitation des 2 cotés
Il m'a reconnu en m'appelant par mon nom et prénom
et moi instantanément " bonjour, mon Père, que faites
vous a Montpellier ? et toi Paul ? "
Mais le train démarra et on en resta là
Lui sur le quai, allant vers sa destination et moi entrain
de chercher une cabine avec l'espoir (Je reconnais que
j'ai peut être fait appel au tout puissant) pour m'as-
seoir prés d'une jolie blonde.
Je l'ai revu en 2007 ou 2008 à une réunion de
Bordeaux et chez moi à Tetouan lors d'un voyage au

MAROC avec des très anciens du Maarif"
www.laferma.com

Claudio Ocana
Belle traversée vers Tanger Clignement d'oeil
Claudio
Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"

Jean Bologna
Bonjour Pierrot. Il existe des logiciels gratuits par les-
quels nous pouvons nous parler et même nous voir. Tu
dois les connaître ou même les utiliser. Pour ma part,
j'utilise Skype depuis des années, j'ai retrouvé Julian
Correia, Antoine Galindo, Roger Bruel, la famille
Olivia etc.... Il serait peut-être intéressant d'ouvrir un
session en ajoutant à notre pseudonyme l'endroit où
nous vivions à Casa. Par exemple, mon pseudo sur
Skype est "jean....." secret sur le site. Si on ouvrait une
session pour nous retrouver, je pourrai utiliser
"jean_bologna...." secret sur le site. Voilà ce que je
soumets si cela pouvait se faire ce serait super. Bon
dimanche. Amitiés maarrifiennes. Jean
PL : Merci Jean. Mais tu sais je suis à 200 %  entre
mes activités communales, les cours que je donne et le
site : Il reste très peu pour ma famille; Merci - Ne m'en
veut pas. Amitiés maarrifiennes. Pierrot

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierrot, 
Je viens de jeter un coup d'oeil sur le Lien car voila
quelques semaines que je ne l'ai fait. Je vois qu'il y a
quelques nouveautés sur le site, tel que le groupe des
"sexagénaires", le livre sur le Maarif, etc... 
En effet me voila de retour au bercail après avoir fait
une belle croisière de deux semaines. J'ai eu le plaisir
de prendre l'avion pour New York ou j'ai passe deux
jours pres du "Times Square"et de la embarque pour
cette croisière qui m'emmenait jusqu'a Quebec en pas-
sant par différents ports.
J'ai fait quelques excursions en cours de route, dont
une faisant du "rafting". La nature nous a procure de
belles photos avec les couleurs d'automne sur les
érables. Entre tous ces arrêts j'ai pris plus de 700 pho-
tos. Sur le paquebot je me suis bien amusee, ayant le
plaisir tous les soirs de danser, participer aux différents
jeux et meme d'en gagner quelques uns.
Franchement cela fait du bien de se changer les idées
de temps a autre.
Cela m'a fait grand plaisir de revoir certains endroits
que j'avais quitte il y a déjà plus de 40 ans, il faut dire
qu'il y a beaucoup de changement, bien sur il faut s'y
attendre. 
Comme vous le voyez ces vacances m'ont fait du bien
mais autant je remercie le Seigneur de m'avoir don-
ner ce plaisir je le remercie aussi de me ramener
auprès des miens en bonne santé. D'ailleurs à mon
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retour j'ai eu la joie de pouvoir participer aux fian-
çailles de ma petite fille aînée Brittanie. La famille
continue a s'agrandir.
Je vous joints photos de mon voyage, s'il vous est pos-
sible de les faire paraître, a votre discrétion. 
Amitiés et remerciements.

2éme mail de Sylviane :
Re-bonjour Pierrot. Je m'excuse de vous re-écrire alors
que je viens tout juste de vous envoyer un message
apres mon retour de vacances mais je m'aperçois que
j'ai oublié quelque chose a ce sujet. En effet a
Quebec, lors d'une des excursions, a la "cabane a
sucre" j'ai fait la connaissance d'une française. Nous
étions toutes les deux volontaires a aider les musiciens
avec leurs instruments - cuillères en bois - pour battre
le "beat". Elle me présente son mari et tous deux sont
en vacances venant de St Ouen. Tout en discutant avec
Jean-Pierre quelle surprise pour nous deux que d'ap-
prendre que nous sommes Casablancais!!! Inutile de
vous dire notre émoi de nous rencontrer si loin du pays
natal et puis lui venant de France, moi des USA et
rencontre au Canada. On a bien raison de dire qu'il
n'y a que les montagnes qui ne se rencontrent pas. 
Voila je voulais vous faire part de ma joie. Merci enco-
re. Amitiés
PL : Les photos sont dans les souvenirs familiaux

P L : Nous avons eu des mails de J e a n - M i c h e l
Fourmaut, Louis Immormino, José Pastor

24/10/10
Bernard Paris

salut, vous 2! après ce long silence "honteux" je
l'avoue je vous donne de nos nouvelles. A p a r t
quelques petits soucis maintenant résolus... tout va
mieux aujourd'hui !! je me suis quand même informé
de l'actualité maarifienne en me connectant régulière-
ment au site ! j'ai vu que Freddy avait lui aussi adopté
le style ... kojak ...
bravo a JMA pour son "boulot" vraiment super (et tu
sais Pierrot que je suis très friand de tout ce qui
touches a cette période ; objets et écrits !)
il faudrait me "passer" son adresse. D'ailleurs le bou-
quin m'intéresse. bon voilà bises à vous deux ! salut
amical a tous les copains maarifiens. Bernard et Lisa
P L : Salut Bernard et Lisa. Cela m'a beaucoup plaisir de
vous lire. J'espère que ta retraite se passe bien. Et que
Lisa te bichonne, comme toi, tu dois t'occuper d'elle

Jean-Marcel Alvarez
Pierrot, j'ai bien écrit le livre avec le logiciel word et je
l'ai donné à mettre sur clé USB à l'imprimeur . 
Il n'y a aucun problème pour le livre comme je t'ai dit,
si j'en ai une quinzaine je peux le faire imprimer . Tu
as averti les gens maintenant j'attends leur réponse.
J'ai voulu (chose que j'avais omis sur le livre) c'est

faire un hommage au Padre. 
Je te l'envoie, tu peux le publier (si tu veux) moi je
l'ajouterai sur le livre. Bien à toi et amitiés . JMA

2me mail de JMA
Ami Pierrot, peux-tu rectifier l'hommage au Padre que
tu as inséré sur le lien, j'ai rectifié certaines fautes et je
voudrais que celui là paraisse au lieu de l’autre . 
Rt seras sympa . Merci . Amitiés . JMA

Freddy Guerit
souvenirs de Martigues; mes souvenirs mes pensées
mon idéal s'il est don de Dieu, alors allons tous
ensemble vers un monde meilleurs pour les généra-
tions futures. Mes amitiés au site.
PL : Voir le pps de Martigues dans les pps

Lydia Cano; née Muñoz
Concerne Rosas
Bonjour Pierre, Ci-dessous renseignements demandés
ainsi que photos pour le trombinoscope à l'occasion
du Rassemblement en Mai 2011 à Roses : (excusez
moi pour les photos dont je ne réussis pas à les réali-
ser à la même dimension) 

Anne-Marie Iglesias
Voici les photos de Jojo Estève, pour le trombinosco-
pe de Rosas. Bonne réception et merci pour tout.
Amitiés maarrifiennes. Marie-Annie.

Nicole Torres
Cher Pierrot, Il nous faut donner maintenant notre
réponse et ça sera sans nous. On ne peut pas tout faire.
Gros bisous. A+. N.
PL : Quel dommage : Avril est encore loin : Espérons
encore.

PL : Nous avons des des mails de Michel Alberola,
Carmen Carnonel, née Lopez, Jean-Michel
Formaut, Freddy Guerit, Georges Prinzivalli

PL : voir : Père-AUBERT-Hommage

23/10/10
Andréa Lopez-Letanneur

nous envoie la feuille de route pour visiter le Cap-Vert
Voir ci-joint

Nicole Agosta
Bonjour Pierre,
Je viens m'inscrire sur la liste pour acheter le livre
"Le Maarif" de JM Alvarez. Au moment venu il faudra
lui donner mon adresse, je pense que tu nous tiendras
au courant. Merci.Amitiés maarrifiennes. Nicole
PL : Nicole, ce n'est pas moi qui gère l'édition du livre
de JMA, sur le Maarif.Je vais te donner son adresse et
vous verrez ensemble

Annie Lopez
Bonsoir, Merci des coordonnées de Marcel Alvarez : je
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l'ai appelé dès hier au soir, quel plaisir de parler avec
lui "on dirait presque qu'on est là bas" : combien il est
chaleureux lorsqu'il parle du Maarif, "mieux que la
place Vendôme à Paris" J'ai hâte de recevoir son livre.
Super pour un représentant des sexagénaires au bureau
Lucien doit être fier de vous tous. Bisous et longue vie
à notre Lien

Carmona Ruiz
Concerne Rosas 2011
Salut Pierre. Avec un peu de reterd, je vous envoie le
chèque pour la réservation aujourd'hui. Je suis seul
sans ma femme, mais je suis dans la chambre avec
jeannot Piqueras, qui doit vous envoyer l’inscription. 
Salut à bientôt à Rosas.
PS : Envoie-moi STP une réponse pour confirmer.
Merci
PL : Je transfert ta demande à Rose et Manu, les 2
organisateurs 

Josine Galindo
Un petit service a te demander, Pierrot....
Tout d'abord merci d'avoir envoyé mon message à Jean
Vinco qui s'est empressé de m'écrire, quelle joie de se
"re connecter" après 52 ans...
J'ai eu de la chance car son message était parti dans les
"SPAM".. je regarde toujours au cas : j'ai bien fait!
J'ai essayé par 2 fois de lui envoyer un message à
l'adresse qu'il m'a donné, hélas il m'est revenu...mais
après réflexion je lui ai écrit de ma seconde adresse,
va savoir "le pourquoi" mais ça a marche..
Mais j'ai peur que mon message lui arrive dans les
"SPAM" et qu'il l'annule, ne reconnaissant pas l'expé-
diteur...maintenant le service que je te demande:
dis lui de m'écrire a l'adresse suivante:
Etant donné que de cette adresse, je peux lui envoyer
mes messages, je sais que je recevrai les siens aussi. 
Merci d'être encore mon "facteur" afin que ce lien de
jeunesse et d'amitié reste dans notre vie... 
Au fait, j'ai oublie de mentionner, j'ai pu lire le livre de
Mr. Alvarez, vraiment très touchant - trés bien écrit et
qui nous ramène a tout ce que nous avons vécu...
Je dois lui envoyer un petit mot pour le complimenter
de son ouvrage et le remercier de le partager avec nous
tous. Pierrot merci pour tout ce tu fais pour tous les
Maarifiens... Amitiés et bisous. Josiane Galindo

Antoine Guera
Un peu de douceur, et si vous avez le temps aller au
cinéma voir les petits mouchoirs de guillaume Canet,
voilà du cinéma à la française, Bien fait et bien ficelé,
du canet et du bon 3ème film. Et cela atteint la perfec-
tion. Allez, salut et ne mangez pas mon petit chevreuil.
.Jeannor el fatastico, goumier marocain
PL : Jeannot nous a envoyé des photos d'un tout petit
chevreuil

Henri Fernandez
Bonjour. Nous venons de consulter le site du Lien et
des écoles. mon époux peut vous aider à compléter 2
photos (on ne peut renseigner les n° je pense)
photo 27 : année 1952/1953- CM2 : le n° 30 est
Fernandez Henri 
photo 30 : année 19?? : n° 36 : même personnage !
très heureux d'avoir pu revoir ces photos car mon
époux n’aucun document de sa famille de cette vie au
maarif où il est né
Nous avons le document "Je m'en souviens" de J.MM.
Alvarez. Mais si vous connaissez un site où l'on peut
retrouver quelques cartes postales, il en serait heureux
cordialement. M.Fernandez. 

PL : Voir : Le Cap Vert

22/10/10
Angèle Bravo, née Muñoz

bonjour, Je me suis inscrite pour représenter les " sexa-
génaires " par téléphone à Germaine et elle m'a dit que
cela suffisait : pas besoin de faire un courrier, elle
ferait passer l'info, voilà je suis engagé. bonne journée
bizz. Angèle

Jeannot Guerra "Le Goumier""
le mariage de ma fille cadette svp à mettre sur le lien
si c'est possible. Jeannot le goumier
PL : Avec plaisir et toutes nos félicitations.
Jeannot, viens-tu à Rosas 2011 ???

André Alvarez
Salut pierre je voulais de demander est ce que Paul
Bohi aurait une photo d'école car car nous étions
ensemble ainsi d'ailleurs Toinou Pomares.
Sinon pour Rosas, comme j'ai déjà dit à Manu, je peux
venir que si je trouvais quelqu'un pour faire le voyage
: pas de problème car j'habite à 1200Km et cela me fait
un peu loin car je m'étais désisté et Manu n'est pas
d'accord et d'autres aussi m'ont envoyé un message
pour me le faire savoir alors si quelqu'un à une propo-
sition ok, sinon ce sera pour la prochaine. Merci.
Gros bisous à ta chérie salut le Maarifien
Au fait quel sucés mon frère avec son bouquin : moi
aussi je lui commanderai le nouveau. A plus
PL : Concernant Paul Bohi, nous avons des problèmes
réguliers avec son adresse E-Mail.
Concernant le voyage de Rosas 2011, je suis sûr que tu
vas trouver quelqu'un qui habite dans la Vendée : 
Chers lecteurs, à vous de jouer afin que le petit frère,
André, de Jean-Marcel Alvarez, puisse venir avec sa
Vendéenne, Françoise. André habite 85340 Olonnes
sur mer. Tout prêt, il y a Jean Duarte 49770 Plessis
Mace ou tous les parisiens qui descendent .....

Toinou Pomares
Bonjour Pierrot, ma nouvelle adresse perso :
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Cordialement, Toinou.

Dorian Agullo-Ponce
Concerne Rosas 2011
Bonjour Pierre. Je suis impardonnable sur ce retard…
Aujourd'hui même je fait partir mon inscription et un
chèque à Rose. A bientôt 

Gusano Sanchez
Concerne : Photo de JMAen 1984. Il faut agrandir, j'ai
envoyé également à Marcel. Bises Fernand
PL : Je mets la photo dans la rubrique des Souvenirs
familiaux

Louis Immormino
A garder dans votre bibliothèque, c’est une chose que
vous ne reverrez jamais. Enfin une entrée gratuite pour
la visite de Lascaux. C'est comme si l'on y était et on
voit même mieux et en détail. 
http://www.lascaux.culture.fr/#/fr/02_00.xml
PL : voir : Jeannot Guerra : Mariage Cristelle et Yann

21/10/10
PL : Youpi, nous avons notre représentante des sexa -
génaires au M.A.S.
En effet, le nouveau bureau du M.A.S. voulait que nous
ayons un représentant au bureau : Et nous l'avons :
Merci à Angèle Bravo, née Muñoz, qui a bien voulue
devenir notre représentante au M.A.S.

Zazi Combasson
Bonjour Pierrot et Germaine, Merci Pierrot d'être notre
intermédiaire auprès des sexagénaires.
Le but étant de se sentir solidaires les uns les autres
dans l'esprit salésien comme l'aurait aimé Lucien.
Cela bouge dans le bon sens, espérons que nous arri-
verons peu à peu à tous nous regrouper pour continuer
ensemble un MAS dynamique. Gros bisous à tous les
deux. Zazi 

Annie Lopez
Bonjour à vous tous et plus particulièrement à toi et
Martine. Je viens d'essayer de lire notre livre du
Maarif, mais je n'arrive pas à l'ouvrir.

Serait-il possible moyennant paiement de l'avoir?
merci beaucoup de ta réponse. Bisous à vous tous et
félicitations à votre écrivain. Lucien Annie.

Josiane Galindo
Quelle rapidité, Pierrot pour la réponse...Internet est
super!!!!! J'ai "Adobe reader" mais impossible d'ou-
vrir.. Alors si c'est d'accord avec Mr. Alvarez, donnes
moi ses coordonnées et je lui écrirai. Merci encore...
Aussi merci pour faire le transfert du message à Jean
Vinco... Amitiés. Josiane.
PL : Concernant le livre de Jean-Marcel Alvarez, c'est
normal que certaines personnes ne puissent pas le
télécharger, car ce fichier fait 22MB !!! J'ai demandé
à JMA de le "couper" en 4 parties, afin que ce soit plus
facile pour le téléchargement
Mais cela n'empêche pas, ceux qui veulent le livre de
JMA à la maison, de lui commander.
Envoyez-moi un mail et je vous donnerai les coordon -
nées postales de JMA.

Jean-Marcel Alvarez
Salut mon ami, J'ai vu sur le lien un message de
Josiane Galindo . Je ne sais pas si c'est elle qui était
amie avec ma belle soeur (femme de mon feu: frère)
Marie Fiengo. Quant au livre sur le Maarif, ceux qui le
veulent n'ont qu'à me contacter. Je t'en remercie . Bien
à toi. JMA

2ème mail de JMA
Re salut Pierrot, Comme promis, voici le dernier livre du
Maarif. C'est le définitif, tu remarqueras que j'ai (arran-
gé) et rajouté des photos pour que l'on comprenne mieux
ce que j'ai écris dans le deuxième texte. Tu annules le
premier livre. En te remerciant . Amitiés. JMA

PL : Le prix du livre sur le Maarif, qui est à réimpri -
mer est de 24 , l'unité, à condition qu'il y ait au
moins 15 commandes. Donc JMA c o n s e rve vos
demandes que vous lui feraient et à 15, il lancera la
ré-impression. A vous de jouer.

Michel Cortese
Bonsoir, Pouvez-vous avoir la gentillesse de me faire
savoir comment faire paraître un texte sur le lien le
Maarif : j'y ai vécu durant de nombreuses années et
maintenant j'habite en Bretagne. Je vous remercie.
Michel Cortese 
PL : Bonjour et bienvenue sur notre site du MAS. Pour
faire paraître un texte, il suffit de m'envoyer un mail et
je le ferait passer à notre Présidente Germaine
Bernabeu pour publication, si c'est possible.

Paul Bohi
Concerne Rosas
Salut. Pour envoyer le chèque, j'aimerai si possible
savoir le montant total et je pense envoyer du liquide
ou un transfert. Merci Paul
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Jean-Michel et Cécile Floro
Concerne Rosas
Le chèque part aujourd'hui (retard cause mauvaise
santé) mais ça remonte. Bisous
PL : Merci et meilleure santé

José Pastor et Michel Rubio
Nous ont contacté par téléphone : cela fait plaisir les
copains. Vous êtes des pôtes.

Toinou Pomares
Concerne Rusas
Bonjour Pierre, j'adresserai dès que possible le chèque
à Rose Macia, car je suis en rupture de chèques dans
mon chéquier. J'en demanderai un demain matin à ma
banque. Cordialement, Toinou. 
PL : Toinou, je t'ai répondu mais le mail est revenu :
"Delivery to the following recipients failed."

Christine et José Nuñes
Concerne Rosas
Salut Pierrot. Pour moi, c’est comme si c’était fait. O n
est voisin avec Rose. Christine et José

José Iglesias
Concerne Rosas
Salut Pierrot. Nous sommes actuellement à Casablanca
(Henri Perez, Solange Gras-Paris, Evelyne Scarano).
Dès notre retour nous enverrons nos chèques respectifs
ainsi que nos inscriptions. Abientôt. A m i c a l e m e n t . J o s é .
PL : Merci à tous. Bonnes vacances. Chao - A+

Jeannine Clair, née Martin
Concerne Rosas
Merci Pierrot j'envoie le chèque dès demain .Bises.
Ps: Au fait mon mari s'appelle Bernard.... A Bientôt 

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, bonjour à tous les maarifiens.
Quelques nouvelles récentes du quartier. J'apprends
par ma soeur, qui habite toujours au Maarif, que le
Groupe Scolaire a été entièrement démoli, soit l'Ecole
Maternelle, l'Ecole des Filles, l'Ecole des Garçons et le
Collège Ibn Tofaïl, un peu plus loin. 
Le tout devrait être reconverti en terrain de sport pour
les enseignants. J'imagine le grand vide que cela repré-
sente pour tout le monde, surtout sentimentalement. 
Mes meilleures pensées à tous.

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Georges Prinzivalli

20/10/10
A la messe de Montpellier, nous avons eu une prière
pour Notre Dame de Guadalupe. Voir le lien, ci-joint
Prière à Notre Dame de GuadaluPe
Vierge au visage métis, patronne du continent de
I'espérance :
l'Amérique latine.

Toi qui connais ce monde ravagé par Ia guerre,
I’indifférence et l’injustice,
où certains vivent dans l'abondance,
où d'autres meurent de faim,
intercède auprès de ton Fils
pour que de nombreux jeunes du monde entier
avec un regard et un coeur universels,
soient prêts à quitter leur pays.
Qu'ils suivent ton exemple de don total à Dieu
et soient au service des plus pauvres.
Qu'ils vivent et annoncent dans la joie
à tous les hommes,
sans distinction de race ni de nation,
La bonne nouvelle du Royaume de Dieu.
Royaume de fraternité, de justice et de paix.
Qu'ils fassent le monde nouveau,
où nous vivrons tous solidaires les uns des autres.
Et que Dieu Père
reçoive la louange de tous.
Prière de la Semaine Missionnaire Mondiale 2010

Josiane Galindo
Pierrot et les amis du Lien.. J'espère que ce message
vous trouvera ainsi que toute la famille du Lien en
bonne forme... 
Ici tout va bien, je fais mon petit tour quotidien sur
notre Lien...je lis nos peines, nos joies, nos souffrances
et pour tout ceux qui traversent de mauvais moments -
mes pensées sont avec eux...ceux qui sont dans la joie,
qu'ils puissent en profiter au maximum...les bons
moments sont courts. 
J'essaie d'ouvrir le lien pour le livre sur notre Maarif de
Mr. Alvarez, je n'y arrive pas. J'aimerai bien pouvoir
l'obtenir et me replonger dans les souvenirs...une idée
comment pourrai je faire cela??? 
J'ai reconnu sur les photos de la réunion à Montpellier,
Jean Vinco, qui était mon voisin, immeuble mitoyen..
Je l'entends encore pratiquer l'accordéon... combien de
fois il est venu dans ma cour appeler son copain Alain
Corsan. Que de souvenirs... un grand bonjour et ami-
tiés à toi Jean. 
Merci Pierrot pour tout ce que tu fais pour notre Lien
ainsi qu'a toux ceux qui sont la pour t'aider...Je sais que
notre PADRE veille sur nous tous et qu'Il est fier de
voir que son oeuvre continue a nous garder tous
ensembles.. .même si quelques kms nous séparent.
Amitiés et bisous Maarifiens a vous tous. Josiane
galindo
PL : Merci Josiane pour ta gentillesse. Pour lire le
livre de JMA, il faut pouvoir lire les fichiers 'pdf' avec
le logiciel "Adobe Reader", par exemple. Il est vrai
que ce fichier est très gros : 13 MB! Sinon, je te donne
les coordonnées de Jean-Marcel Alvarez et vous verrez
ensemble quelle solution obtenir. Pour Jean Vinco, je
lui transmets ton mail. Gros bisous
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PL : Voir : Notre Dame de Guadalupe

19/10/10
Rose Macia et Manu Muñoz

Concerne Rosas
Bonjour Pierre. De nouvelles inscriptions pour le liste
No 03 : Amable Patrice et Di Gregorio Olga (2)
PL : Suite à la Messe de Montpellier : Nous ajoutons
à la liste No 03, de Rosas (liste en attente) : Jean-
Marcel et Olga Alvarez, née Alessandro (2), Jeannine
Clerc, née Martin (2).

2ème mail de Rose :
Salut Pierre et Manu, Voici la liste reçue des chèques,
la semaine dernière : Corrao Antoine et Emilie,
Iglesias Francisco et Marie Anne, Ivars Jean François
et Hélène, Ruiz/Casani Jean Charles et Yv o n n e ,
Garcia/Alcocer Amadeo et Amparo, Cagnes Jean
Pierre et Liliane, Franco Pierre et Nanou, Giangreco
Sauveur et Marie Josée. Amitié. Rose

3ème mail de Rose :
Encore Bonjour, Tu peux transférer la liste 3 dans la
liste 1, j'ai quelques chambres en réserve mais à mon
stop, on arrête. Rose

Arlette Thomas
Bonjour à tous. Images très belles du Padre si vous les
avez vu, très bien, sinon recommencez. bises Arlette
PL : Arlette nous renvoie les belles photos du Padre,
réalisées par Béatrice Fourmaut

Maryse Duarte
Pierrot, Régulièrement, je visite le site du lien, parti-
culièrement en ce moment ou nous sommes dans la
peine, je demande à Dieu par l'intermédiaire du Padre
de nous aider.
Un très grand merci à Jean- Marcel Alvarez pour son
ouvrage "Maarif", livre c'est formidable ! 
Bises maarrifiennes à Martine et à toi
PL: Bonjour Maryse. Nous sommes de tout coeur avec
vous. Merci pour Jean-Marcel, dont j'envoie le mail.
Gros bisous Maarifiens - Pierrot 

Jean Vinco
Bonsoir Pierre, Je te remercie, j'ai bien reçu les docu-
ments pour Rosas. J'adresserai dès que possible le
chèque ainsi que le bulletin de réservation à Madame
MAcia GArcia Rose. A bientôt. Jean 

Jean-Marcel Alvarez
Re salut Pierrot? J'ai lu que Gusano Sanchez dit
m'avoir donné du feu, pour la cigarette sûrement, mais
je pense qu'il confond car à l'époque des dans j'étais
encore à Casa (jusqu'en 2000) et je n'ai connu Carnon
Plage qu'après l'an 2000.
Avec la dans, j'allais à la chasse à Essaouira : il y a plus
de trente ans. Désolé Gusano, j'ai peut-être un sosie du
même nom ....lol lol. Amitiérs .JMA

PL : Jean-Marcel, J'envoie ton mail à Gusano. Chao -

A +. Pierrot 

PL Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 10,1-9.

Parmi ses disciples, le Seigneur en désigna encore

soixante-douze, et il les envoya deux par deux devant

lui dans toutes les villes et localités où lui-même devait

aller.

Il leur dit : «La moisson est abondante, mais les

ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la

moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson.

Allez ! Je vous envoie comme des agneaux au milieu

des loups.

N'emportez ni argent, ni sac, ni sandales, et ne vous

attardez pas en salutations sur la route.

Dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord :

'Paix à cette maison. '

S'il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur

lui ; sinon, elle reviendra sur vous.

Restez dans cette maison, mangeant et buvant ce que

l'on vous servira ; car le travailleur mérite son salai -

re. Ne passez pas de maison en maison.

Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez

accueillis, mangez ce qu'on vous offrira.

Là, guérissez les malades, et dites aux habitants : 'Le

règne de Dieu est tout proche de vous. '

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Marcel

Alvarez, Maryse Duarte, Rose Macia, Manu Muñoz,

José Pastor, Jean Vinco

18/10/10

PL : Dimanche nous sommes allés à Montpellier à la

Messe Don Bosco, pour le Padre. Nous avons trouvé

plusieurs Maarifiens.Nous avons vus Jean-Marcel et

Olga Alvarez, Lucienne Gil ex ép Lacroix, Robert

Iachella, Jean-Pierre Lero y, Carmen Lopez ép

Carbonnel et sa soeur, Jeannine Martin ép Clair,

Vincent Martini, Maguy Pedemonte, Sauveur

Pugliese, la famille Scotto, Jean Vinco, etc...

Nous avons pensé fort au Padre, le Père Aubert

Lucien. Nous avons surpris de ne pas trouver l'apéro

traditionnel de l'antenne de Montpellier, pour

accueillir les Maarifiens qui venaient de loin, pour le

Padre ... Les photos de cette messe, sont dans la

rubrique du MAS.
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Gusano Sanchez

Salut Pierre, juste un bonjour et une bonne santé besos

a todos ciao Gusano

Au fait Marcel Alvarez, il y a pas mal d’années il avait

une dans stationnée à Carnon plage un dimanche. Il est

venu demander du feu avec son Bob et ses lunettes de

soleil, et le gars qui lui a donné du feu à l’époque :

c’était moi, est ce qu’il s'en rappelle??? Fernand

Jean-Michel Floro

Bisous et Merçi pour tout ce que tu fais, sans oublier

Gilbert Hérédia

PL : Jean-Michel nous envoie ses photos pour Rosas 

René Sanchez

PL : Nous a téléphoné pour demander comment trou -

ver le livre du Maarif de Jean-Marcel Alvarez.

JMA, demande si vous êtes intéressés par son bouquin

de la contacter. Il vous donnera la marche à suivre.

PL : Nous avons eu des mails de Maryse Duarte,

Cécile Floro, Jean-Michel Fourmaut, José Pastor

17/10/10

PL : Messe pour le Padre : le Dimanche 17 Octobre à

11heures15 à Montpellier - Don Bosco

Jean Lacroix

Saint Antoine est connu comme le Saint des miracles.
Il est le Saint le plus connu et le plus aimé dans le
monde. Que chaque destinataire de ce message soit
béni(e). La prière de Saint Antoine ne peut être sup-
primée :
Fais un voeu avant de lire la prière. C'est tout ce qu'il
y a à faire.
La prière est un des meilleurs dons gratuits dont on
bénéficie.
Il n'y a pas de coût, mais une récompense certaine.
Prière à Saint Antoine de Padoue :
Saint Antoine, toi que l'on n'a jamais invoqué en vain,
vers toi, je me tourne encore une fois, pour que tu
m'obtiennes du Seigneur Dieu, les Grâces dont j'ai
grand besoin, et particulièrement ce qui me tient tant à
coeur.... (précisez votre intention)… Tu as toujours été
mon bon et fidèle protecteur. Accueille ma demande
pour que, grâce à ton intercession. Dieu veuille l'exau-
cer selon sa Volonté. Que le Seigneur augmente ma
Foi et me garde le coeur pur ! Amen! 

Jean-Pierre Leroy
Bonjour, Après une longue absence dûe à des pro-
blèmes de santé de mon épouse et de moi-même (cas-
sure poigné pour Antoinette et du genou pour J-Pierre)
je reprend contact. 
1) Il y aura une messe pour le Padre ce Dimanche vers
11heures15 à l'église de Don Bosco à Montpellier.
Cette information m'a été donnée téléphoniquement
par Mme Pédémonte la copine de classe de ma soeur
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Huguette l'ainée de la famille Le Roy.
2) Pour information nous habitons dans le village de
Sussargues entre Castries et St Bres donc à environ 2
kilomètres de l'auberge du Bérange où vous vous
réunissez, de temps en temps, avec quelques
Maarifiens. A l'occasion tu peux venir nous dire un
petit bonjour, il suffit de nous prévenir à l'avance si tu
dois venir dans le secteur.
3) Après, ces ennuis qui nous ont bloqués à la maison,
il n'est pas impossible que nous évadions un peu quand
nous serons complètement rétablis. A b i e n t ô t .
J-Pierre le Casablancais du, Maarif, Palmiier et du
lotissement la Familiale

Jean-Marcel Alvarez
Mail du 16/10
Salut Pierrot, Si tes copains veulent me contacterpour
me dire ce qu’ils pensent du bouquin, tu peut leur don-
ner mon e-mail. A demain SDV. Amitiés. JMA

Marcel Benigno
Salut Pierrot, juste un petit mot pour remercier Dorian
Agullo-Ponce pour ce superrrrrrrr PPS. Je crois qu’à
partir de ce jour j'adore l'opéra. Amitiés Maarifiens.
Marcel

PL : Nous avons reçu des mails de Maryde Duarte,
Cécile Floro, Louis Immormino, José Pastor

16/10/10
Jean-Marcel Alvarez

PL : Jean-Marcel Alvarez Auteur du célèbre livre sur
le Maarif vient de nous envoyer son livre en format
"pdf". Allez le lire et passer 2 heures de souvenirs, de
pleurs, etc... Merci JMA.
Nota : le lien pour lire le livre de JMA, est en bas de
la journée du 16/10/2010, juste avant le 15/10/2010

Pierre Jaouen
Eh bien, cher Pierre, j'ai juste fait un arrêt cardiaque lors

d'une opération de la vésicule... Mais, bon, je me remets... 
Hélas, ma vésicule est toujours là et me fait souffrir ! 
Il faudra me re-opérér dans quelques temps (?)...
Amitiés de Pierre

2ème mail de Pierre :
Bonsoir Pierrot, Je suis très ému des marques de sym-
pathie qui sont arrivées à mon égard. Je remercie cha-
cun et chacune, et en particulier Annie Lopez, et assu-
re toutes et tous de mon prochain rétablissement. 
Je devais être opéré de la vésicule biliaire, et, en fait,
j'ai fait un arrêt cardiaque à cause de la Myopathie
(Dystrophie Myotonoque de Steinert) qui m'a frappé il
y a maintenant 3 ou 4 ans (la même qui a frappé, plus
durement, mes deux fils Laurent et Olivier aupara-
vant). 
Je me remets, mais ma vésicule est toujours là, tou-
jours douloureuse, et je vais devoir attendre que mon
organisme puisse accepter une autre anesthésie, avec
des produits différents du curare! Je dois faire d"autres
tests d'ici à Janvier 2011... 
Merci à toutes et tous qui restez dans mon coeur et mes
pensées. Affectueusement - Pierrot Jaouën

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot. Merci de ton gentil message celà fait
plaisir d'avoir des nouvelles de Pierrot Jaouen, je n'ou-
blierai jamais les années passées ensemble au bureau
de Toulouse que de souvenirs !
Gros bisous bonne fin de semaine à vous tous et sou-
haitons que Pierrot se remette complètement, j'étais au
courant pour ses deux garçons que Dieu leur donne la
force de traverser ces mauvais moments. Annie

Georges Prinzivalli
Ce mois octobre 2010 comprend 5 vendredis, 5 same-
dis, et 5 dimanches! Vous allez me dire et après ......
Eh bien, sachez que ceci ne se produit que tous les 823
ans!!. presque 6 milliards de personnes assistent à cet
évènement; par contre vous, vous faites partie mainte-
nant du peu qui le savent ! Que cela ne vous empêche
pas de passer une bonne journée ! A+

PL : Nous avons reçu le nouveau trombinoscope du
MAS.. Pensez aux photos pour le trombinoscope de
Rosas.

Sauveur Giangreco
B o n j o u r, Je me présente, je m'appelle Giangréco
Sauveur. je suis né au Maroc (Casablanca). J'ai habité
au Maarif la rue de Saintonge et ensuite la rue des
Faucilles au 81. je suis le frère de Marie Anne Iglésias
née Giangreco. Je serai parmi vous le 13 mai à Rosas
avec ma femme qui se nomme Marie Josée Giangréco
né Buscaïno,qui est née a Tunis en Tunisie. Elle est
rentrée en France alors qu'elle été très jeune. J'ai fait sa
connaissance à Nevers, on s'est marié à Toulon. Nous
avons eu 4 enfants, 2 filles et 2 garçons et nous sommes
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grand parents de 5 garçons et 1 fille. Dans l'attende de
vous voir je vous dit à bientôt. Sauveur.
PL : Bonsoir sauveur. Merci de votre mail et de vos
photos, que nous allons mettre sur le site
Trombinoscope Rosas. Merci et à bientôt. Amitiés
maarrifiennes. Je fais copie aux 2 organisateurs, Rose
et Manu - Pierrot 

Guy Rolland
Bonjour Pierre, Je me suis absenté un bon moment et
j'aimerais offrir une messe pour le Padre, comment
puis-je faire ? A bientôt de te lire. Guy du Màarif.
PL : Bonsoir Guy. Je vais transférer ton mail à notre
Présidente Germaine Bernabeu du MAS et à sa
Secrétaire Nanou Franco qui te diront la marche à
suivre. Merci. Amitiés maarrifiennes

Manu Muñoz
Nous demande d'envoyer vos fiches d'inscriptions pour
Rosas 2011, avec les chèques à l'adresse de Rose
Macia, née Garcia, ceci afin de pouvoir faire calme-
ment les inscriptions, et non pas dans la précipitation.
La préparation de Rosas 2011 se fait progressivement :
Rose Macia est en train d'imprimer les étiquettes pour
les badges.
PL : Merci à nos 2 organisateurs

Carmona Ruiz
Salut Pierre, est-ce que tu pourrais m'envoyer s il te
plait, les renseignements sur Rosas (dates exactes,
hotels, repas, prix car je n ai rien reçu de tous ça. Je
m'excuse du retard pour la réponse.
PL : Avec plaisir

Marcel Benigno
Salut Pierrot, Est-il encore possible d'inscrire sur la
liste d'attente, ma nièce et son mari, pour le rassem-
blement à Rosas. Elle est native du Maarif, rue du
Mont d'Or. Son nom de jeune fille est Montoya.
Elle s'appelle maintenant Martine Valente et son époux
Patrick. Merci de me tenir au courant et espérant qu'ils
puissent faire partis du voyage. Cordialement
Marcel
PL : Salut Marcel, J'envoie ton mail à nos 2 organisa -
teurs, Rose et Manu. C'est eux qui décident. Amitiés
maarrifiennes. En attendant, je les mets sur la liste No
03, des inscriptions tardives.

Dorian Agullo-Ponce
Tout à fait formidable ! Il te faut écouter cela.
Observez bien la réaction des clients de tous âges... qui
ne se doutaient de rien en allant dans ce café/bar si
charmant comme on les aime en Espagne ... Super !
Cliquez sur ce site
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = N L j u G
PBusxs&vq=medium
Pas besoin d'aller dans des salles ...

Formidable comme concept 

Marcel et Huguette Lopez
Sur Le Lien il est demandé les photos des partici-
pants,voici les nôtres, donc Marcel Lopez et Huguette
née Belmonte.
Nous avons passé un excellent week end à Lacanau,
tristes de ne pas avoir été accueilli par Le Padre, mais
il était présent dans nos coeurs et nos pensées tout le
long du séjour et grâce aux organisateurs ce fut une
réussite en tous points de vue. Merci à eux. amicale-
ment. Huguette et Marcel

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Michel
Fourmaut, Louis Immormino, Georges Prinzivalli
Maarif-livre-de-Jean-Marcel-Alvarez

15/10/10
Annie Lopez

bonsoir Pierrot. Tu sais que je prends connaissance de
tous nos messages et je suis étonnée de n'avoir pas vu
mon petit mot par lequel je t'informais de la santé de
Pierre Jaouen, ne l'aurais-tu pas reçu ? 
Alors dans ce cas sachez que Pierrot Jaouen a eu de
très gros soucis de santé et qu'il a besoin de tout notre
soutien amical.
Bisous et à bientôt je suis très contente que la ren-
contre de Lacanau ait été une réussite c'est la première
depuis le départ de notre Padre : tu sais pourquoi je n'ai
pu y assister mais j'ai pensé à vous tous toute la jour-
née. bisous. Lucien Annie
PL : Hello Annie, Non, je n'ai pas reçu ton 1er mail
concernant la santé de Pierre Jaouen. Nous pensons
fort à lui, dans nos prières. Merci et gros bisous
Maarifiens

Réponse presque immédiate d'Annie
(il est 7h00 du matin !!). bonjour Pierrot, je comprends
pourquoi tu n'as pas reçu mon premier message.
J'avoue que la semaine dernière a été pour moi assez
pénible, et j'ai envoyé mon message à Pierrot Jaouen,
sur ma liste de contact tu es juste au dessous de Pierrot
je te le renvoie donc. Bisous Annie

Voici donc le 1er mail :
"Bonsoir Pierrot, Je viens d'apprendre que notre Cher
Pierrot Jaouen a eu de très gros soucis de santé,
comme il dit, il a un pied gravé de l'autre côté de la
rive, mais je suis sure que notre cher Padre lui a
demandé de revenir et de continuer tout le travail qu'il
faisait avec lui.Si vous avez un moment peut être un
petit encouragement lui ferait plaisir.
pierre.jaouen@orange.fr. Merci et bisous Annie"

PL : Dans la rubrique du MAS, nous mettons les pho -
tos de Nanou de Lacanau. Merci Nanou, Gaétan etc..
de tout votre travail pour cette rencontre

Julian Correa
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Eglise - Mosquée ...A voir et réfléchir :
http://www.gloria.tv/?media=75790

PL : Concerne Rosas. Nous venons de recevoir les
400 badges commandés. Donc, chacun d'entre vous
aura son badge avec son Nom et Prénom.. Le prix sera
environ de 0,50  par badge.
Concernant les photos, pour compléter le trombino -
scope de Rosas, il manque certaines photos de plu -
sieurs d'entre vous : Voyez la rubrique Rosas.
Nous demandons donc aux personnes de cette liste de
nous envoyer par mail, leur photo, style identité pour
notre trombinoscope de Rosas 2011. Merci d'avance.

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
ean-Michel Fourmaut, Louis Immormino, Jean
Lacroix, Andréa Lopez-Letanneur, Georges
Prinzivalli

14/10/10
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Un petit mot pour donner des nou-
velles de la rencontre de l'antenne de Bordeaux. 
S'il est vrai que Lacanau a toujours un petit quelque
chose d'indéfinissable, cette année nous étions tout de
même un peu émus et tristes à l'idée de ne pas voir sa
silhouette nous accueillir sur le parking, de savoir qu'il
ne viendrait pas piquer dans nos assiettes et que la
messe ne serait plus la même. 
Et puis tout s'est bien passé, Lucien, le Padre, est tou-
jours parmi nous. Nous avons évoqué son souvenir,
ses petits travers, ses blagues à la tombola, etc... Il était
là et je voudrai citer Victor Hugo : 
"Les morts sont des invisibles mais non des absents" 
Et bien sûr ce très beau texte de Jean Loup Dabadi : 
Il avait dit un jour : "Lorsque je partirai
Pour les lointains pays au-delà de la terre,
Vous ne pleurerez pas, vous lèverez vos verres
Et vous boirez pour moi à mon éternité." 
Lucien, nous avons levé nos verres et nous avons bu à
ton éternité. Amitié à tous. Nanou

13/10/10
Rose Macia-Garcia

Bonsoir Pierre et Manu. Voici la liste des chèques que
j'ai reçus cette semaine: Duarte Armando, De
Armas/Paris Pilou, Ventura Léonel. Amitié. Rose

Arlette Thomas
Bonsoir. Super, Super wek-end à Lacanau. merci aux
organisateurs. les photos suivront. bises à tou. Arlette
PL : Merci Arlette pour les organisateur. Bisous
Maarifiens - Pierrot

Louise Diamante
Pour les gourmands !! Je vous ai apporté des bonbons
! Bisous
PL : Voir les pps

Que la Viège Marie te protège durant ce mois
Elle est arrivée chez moi

La porte était grande ouverte.
Elle est entrée, nous avons priés ensemble

Elle est repartie, elle arrive chez toi
PL : Roger Di Lorenzo nous envoie cette Vierge Marie
qui arrive chez nous.

PL : Nous avons reçu des mails de André Belviso,
Jean-Michel Fourmaut, Louis Immormino, José
Pastor, Georges Prinzivalli

12/10/10
Freddy Guerit

Mon frère Michel : il est né clinique du Docteur
Michaud au Maarif en 1956 le 10 juin, le plus jeune
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des frères. En photos jointes, mon frère Michel et sa
femme et l'autre avec ses trois enfants : ça rajeunit .... 
Une photo Freddy "GiGi II"" Cheeux zo vent
PL : Voyez le résultat : Freddy comme GiGi !
Les autres photos sont dans la rubriques souvenirs
familiaux
PL: Gigi Nous transmets l'historique de vos messages,
en format "pdf" de Juillet à Septembre 2010, ceci pour
économiser de la place sur le site. Merci Gilbert

Marie-Anne Iglesias
Uu cadeau à tous les casablancais !!!!
Souvenirs+++++++. Amitiés maarrifiennes
PL : Voir les pps

11/10/10
PL : Dans l'Aude, nous sommes passés en situation
d'alerte pour les inondations. L'Aude est montée de 1m
à 8 mètres en 1 journée !!!

Pour le site, Merci de votre fidélité : Nous sommes à
87'183 visites de notre site.
Comme dit "JMA" Jean-Marcel Alvarez, nous avons
plein de souvenirs du Maarif.
Plein notre coeur : Ce n'est pas de la Nostalgie.
Mais pourquoi ne pas mettre sur le site vos souvenirs :
cela fera plaisir à tous. Ne soyez pas timide.
Cela me fait penser à une affaire grave que j'avais eu
au Derb Galleh ! :
Comme vous le savez, nous habitions derrière le
Maarif, la CTM et derrière le Derb Galleh, Rue
Watteau : Le lotissement des familles françaises, qui
faisait parie de la paroisse de Saint Antoine de
Padoue. 
Tous les jours, j'allais à l'école en vélo en traversant le
Derb Galleh, jusqu'au Petit Lycée (Ibn Toumert), rue
d'Alger : Belle randonnée !
Un jour, j'avais 13 ans, un gamin a traversé brutale -
ment la grande rue du Derb Galleh et je l'ai renversé
: Mon Dieu, en 5 mn, des dizaines et dizaines de maro -
cains se sont retrouvés autour de moi : j'étais le seul
européen ! : quelle peur !!!
Les habitants du Derb Galleh ont voulu me conduire
de force au commissariat de police et nous voilà par -
tie en cortège. Imaginez le gamin au milieu d'une foule
hostile ! Mais une des habitante me reconnaît et dit à
tous, que je suis le fils de Madame Lacroix, "la docto -
resse" du dispensaire du Derb Galleh (Ma mère était
puéricultrice). Et là, toute la foule s'est arrêtée et
grâce à cette dame, j'ai pu repartir au collège ...
Quelle frousse !!!
Mais, en vivant au Maroc, au contact des 3 commu-
nautés religieuses (musulmane, juive et chrétienne),
nous avons eu une enfance extraordinaire de partage,
de rencontre : Merci Mon Dieu. 

André Alvarez

Salut Pierre. Voila bien longtemps j'ai lu le message où
tu demandes à mon frère le bouquin sur le Maarif : Oui
il est superbe, bien écrit et tu as tout les détails de nôtre
ancien Maarif franchement, si tu le lis où regarde les
images, tu vas pleurer : moi cela m'arrive à chaque fois
que je le regarde. Enfin si je pouvais te le faire parve-
nir pour que tu puisse en faire une copie et me le ren-
voyer pas de problème.
Mais parmi tous les Maarifiens, il doit bien en avoir
qu'ils l'ont, car mon frère avais fait plusieurs exem-
plaires et en à transmis énormément. Voila tu me tien-
dras au courant mais attention tu vas chialer. Sur ce
bisous à ta chérie ainsi qu'a toi même. Dédé le
Soubisse du Maarif.
PL : Merci pour ta proposition. Je vais à Montpellier
Dimanche prochain le 17, pour la messe du Padre;
Si Jean-Marcel y va, peut-il me prêter un de ses bou -
quins sur le Maarif et je lui renvoie par courrier ensui -
te. Peut-être a-t-il écrit son bouquin, via un traitement
de texte. Alors ce serait plus facile pour le diffuser sur
le site. Je verrai avec "JMA" dimanche à Montpellier
Merci pour votre amitié. Chao - A +. Fais une bise à ta
Vendéenne, Françoise. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Letanneur-Lopez

10/10/10
PL : Vous voyez : Nous sommes le 10 octobre 2010 :
10/10/10 !!!

PL : Gigi nos envoie le premier trombinoscope de
Rosas. S'il vous plait, participants de Rosas, pour ceux
qui ne sont pas encore dans le trombinoscope du site,
pensez à envoyer une photo de 1965 et une de 2010
(style identité). Merci d'avance. Merci à Gilbert pour
ce travail.

Jean-Marcel Alvarez
Bonsoir Pierrot. Le livre que j'ai écrit c'était en 2002
(nostalgie) et il a comme titre "Mon Maarif".
Je l'ai fait tiré en 400 exemplaires, et le pauvre
Pédémonte l'avait mentionné sur le lien . Je raconte
tout sur le maarif en détail depuis les années 50 jusqu'a
(2002). Aujourd'hui il faudrait que je rajoute beaucoup
de choses avec tout ce qui a changé ... Si j'ai un
moment je le mettrai sur le lien en détail .... mais il y a
plus de 200 photos du vieux et du Maarif nouveau que
je ne pourrai pas mettre. Bien à toi . JMA
PL : Qui serait intéressé à acheter le livre de Jean-
Marcel, sur le Maarif ?

Réponse presque immédiate de JMA :
Salut Pierrot, tu sais j'ai arrêté l'édition de ce livre . 
Je t'ai promis de le mettre sur le lien. Amicalement .
JMA

Denise Arancio
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Pierre bonjour, Je viens de m'apercevoir que dans les
dates de nos réunions 2011, il y a une petite erreur.
La réunion de Nice a lieu le 22 Mai et non Avril 2011.
Merci de faire la rectification. Bises niçoises. Denise
Arancio
PL : Merci Denise. Bisous Maarifiens - Pierrot

Freddy Guerit
A mes amis et amies du site bien fraternellement bon
Week-end 
PL : Voir le pps du Ciel

Béatrice Fourmaut
Beatrice Fourmaut a saisi le ballon, Isaline. 
Petit Ange, qui porter le message : Isaline aurait eu 1
an le 3 octobre. Après 9 mois de grossesse et ses 3 kg
720, elle aurait dû vivre, elle s'était déjà battu pour
cela. Seulement la mort en a décidé autrement. Ma
petite fille est loin de moi depuis cette date, elle me
manque comme c'est pas possible de le dire. Depuis ce
jour maudit, la vie n'est plus la même. En hommage à
ce petit ange, faites voyager ce ballon très très long-
temps, pour qu'Isaline sache qu'on ne l'oublie pas,
qu'elle nous manque et surtout qu'on l'aime, pour tou-
jours.
PL : Voir le Trombinoscope de Rosas

9/10/10

Pierre Vergé
Recherchait la famille "Del Rosal" . Grâce au MAS et
à Internet, voici la réponse d': Emilie Puccini
Suite à la demande de M. Pierre Vergé concernant la
famille Pagano : Marie Pagano épouse Del Rosal,
habite Villefranche de Lauragais. Son fils a pris la
suite de son entreprise Garage Del Rosal. Bisous.
Emilie

Pilou Paris
PL : Viens-tu à Rosas ? 
Ben Oui......... Enfin !!!! Bics à vous deux.

Andréa Letanneur-Lopez
"L'amour d'une mère c'est comme l'air : c'est tellement
banal qu'on ne le remarque même pas. Jusqu'à ce qu'on
en manque. [Pam Brown]"

PL : nous avons reçu des mails de José Alberola,
Georges Cerdan, Louise Diamante, José Pastor,
Georges Prinzivalli

8/10/10

Nanou Franco
PL : nous venons d'avoir une belle discussion télépho -
nique avec Nanou, Secrétaire du nouveau Bureau du
Lien. Il faudra penser, à Rosas 2011, faire une tirelire,
pour aider le MAS. nous donnerons cet argent, direc -
tement à Germaine, notre Présidente. Au MAS, nous

ne payons pas de cotisation annuelle, mais le Padre,
nous demandait de verser tous les ans, des Dons au
MAS. Pensez-y : Le MAS a besoin de chacun d'entre
nous. Je vous rappelle l'adresse de Germaine
Bernabeu : Présidente du MAS, 21, allée Ste Beuve - 
Le Baudelaire. F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81.
Merci d'avance, pour le MAS..

2ème mail de Nanou
Bonjour Pierrot, Je te joins le calendrier des rencontres
du MAS. Tu verras, il y a encore quelques dates non
arrêtées. Je te les transmettrai dès que je les aurais.
Amitiés. Nanou
PL : Merci Nanou. Voir la rubrique : Nos rencontres" 

Guy Escobar
nous téléphone pour nous dire qu'il devait malheureu-
sement annulé sa participation à Rosas 2011.

Jean-Marcel Alvarez
Salut Pierrot. Juste un petit mot pour Manolo Munoz.
Salut Manolo, je réponds à ton texte sur le Maarif et
Casa. Tu parles de l'Ecole Dominique Savio, mais Tu
ne dis pas toutes les belles réalisations faites au
Maarif... magasins de luxe... résidences de luxe... et
prés des arènes toutes les boutiques (succursales de
celles de la place Vendôme à Paris). La corniche
(magnifique). Sidi Maarouf...Sidi Rahal...
Tu sais, j'ai passé 3 mois et j'ai vu des choses que nous
aurions bien aimer avoir à notre époque.... C'est vrai
qu'il y a du monde (trop même) mais le Maarif est
devenu le centre économique de Casa ... As-tu vu le
tunnel au Bd. Brahim Roudani et qui passe sous le Bd.
Danton... Tu sais, j'y ai vécu 60 ans et je vois (même
si à certains endroits c'est sale....) (ici aussi...) ce qui a
beaucoup changé... Que veux-tu, c'est vrai que notre
Maarif n'est plus celui que nous avions connu (j'ex-
plique tout sur mon livre). 
PL : Quel titre ???
Te souviens-tu, à notre époque quand on sortait de
l'école (qui n'existe plus, elle va faire place à des rési-
dences modernes .. voir photos sur le lien).... quelle
pagaille, tout juste si on ne prenait pas les clous (des
passages cloutés) pour en faire des toupies .....mdr
mdr, et dans chaque coins des rues les bandes de
copains.
Maintenant avec nos (phares de vieux tacots lol lol lol)
on voit autrement. Ce quartier était toute notre belle
jeunesse, en rien de temps on se lançait une chaussure,
aujourd'hui on se baisse pour le faire et quand on se
relève, on fait aie...ou ouf....Qué péna ....
Manolo, ne le prends pas mal, je Te donne raison, mais
il ne faut pas oublier que le Maarif est la capitale du
monde..... et nous sommes tous (non pas diplomés
ENA..ou école des mines ...ou...ou...) mais diplômés
de GEM.... (grandes écoles du Maarif) et un

45

45



Maârifien, ce n'est pas rien .... Manolo redonne moi
ton Msn, je ne l'ai plus.... Salut vieux frère et au
(grand) plaisir de te revoir. Tu sais, je ne vais pas à
Rosas car comme tous les ans (si Dieu le veut)
quelques jours après je retourne chez nous.
Bésos dé tu amigo - Jean-Marcel du Maarif, champion
de quiné et charrette à roulements (comme tout bon
maârifien)
PL : Salut Jean-Marcel (Alvarez). Tu me diras le nom
du bouquin que tu as écrit. Je transmets à Manu. Viva
El Maarif. Chao - A + Pierrot

Pierre Vergé
Bonjour, J'ai été sur votre site du Lien, et j'aimerai lan-
cer un avis de recherche. Mes parents ont vécu au
Maarif jusqu'en 1958. Ma mère est née à Casa le
13/02/1923 et j'ai de frères nés à Casa en 1043 et 1945. 
Nous habitions près de la rue du Canigou mais je ne
connais pas le nom de la rue où nous avions notre mai-
son. Mon grand-père s'appelait Pagano Alfredo ma
mère Anna Pagano et mon père René Vergé. J'aimerai
retrouver des gens qui ont connu mes parents ou mes
frères Marcel Vergé et Jean-Claude Vergé ainsi que la
famille Del Rosal et revoir la maison ou la rue où ils
habitaient. J'habite actuellement Marrakech. Merci de
votre aide. Cordialement. Pierre Vergé

Rafa Ramirez
nous envoie en pps : El duo de los Gatos. Qué fuerte

7/10/10
A propos de Rosas 2011, nous avons eu au téléphone
Germaine Bernabeu, notre Présidente du Mas et Zazie
Combasson, notre Vice-Présidente. Beaucoup de mails
échangés entre Rose et Manu, nos 2 organisateurs de
Rosas 2011. Tout se passe bien. Nous venons de com-
mander les 400 badges pour Rosas 2011.

Claude et Leonel Ventura
A propos de la santé de Madame Frasca
Coucou les amis, L'état de santé de ma mère est sta-
tionnaire. Son arrêt cardiaque l'a beaucoup fatigué. Le
Samedi 25 Septembre nous avons pris la route
Malaga-Nice direct (Leonel a conduit 20 heures sans
dormir, nous avons fait les arrêts obligatoires toutes les
3 heures). Nous ne savions pas si nous allions encore
pouvoir profiter de notre maman. Lydia et Raph sont
rentrés sur Nice avec nous et Samedi 2 Octobre nous
les avons accompagnés à Marseille pour prendre
l'avion. J'ai eu le plaisir de voir Lydia et Jean
Camaratta le 13 Septembre, ils font toujours un arrêt
chez Lydia. Quelle belle soirée nous avons passée. :
Bien manger, bien bu et bien tchacher. Martine et
Pierrot nous vous embrassons bien fort. Claudia et
Leonel.
PL : Voir les photos dans les souvenirs familiaux

Huguette et Marcel Lopez
Merci j'ai bien reçu les documents ce soir, Pour Rosas
2011. On enverra tout ça en temps et en heure - enco-
re merci. Amicalement.

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot et vous gentils organisateurs. Vous
savez que si tout va bien nous serons des vôtres,
actuellement je suis dans les dossiers de réversion pour
ma maman à la suite de la perte de Papa et j'avoue ne
pas avoir toute ma "tête". Je vous enverrai le chèque
semaine prochaine. Merci de bien vouloir m'en excu-
ser. Bisous Annie.
PL : Ne t'inquiètes pas. Bon courage pour votre famil -
le. Gros bisous

Arlette Thomas
Bonjour Pierre. Je n'ai rien reçu de Rosas, j'avais un
message disant que cela arriverai fin sept., mais tou-
jours rien ! bisous. Poutous de Toulouse. Arlette
PL : Pourtant j'ai envoyé à l'Email de ton mari,
Christian. 

Réponse d'Arlette :
bonjour Pierre. Mon mari ne regarde jamais son cour-
rier : peux-tu supprimer son e-mail du Mas. merci à
bientôt. bises A.

Angèle Brun
Bonjour Rose, J'ai bien reçu les infos en ce qui concer-
ne Rosas.
J'ai parcouru le Lien maarifien et me suis amusée à lire
les messages. J'ai vu qu'il y avait Marie-France
Mareschi ? c'est mon nom de jeune fille et ....... c'est
peut-être une parente ?!! Puis-je avoir son adresse ou
téléphone pour essayer de retrouver le degré de paren-
té. Vous pouvez lui faire passer la mienne. Merci, ami-
calement et à bientôt. Angèle.

Cécile Floro
Concerne la rectification dela page 1 de notre directi -
ve de Rosas. Merci Pierre

Gisèle Martinez-Alcamo
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Bonjour Pierrot, J'ai été absente pendant 3 mois, et je n'ai
reçu aucune directive concernant Rosas 2011, il est vrai
que ma messagerie était saturée. Depuis j'ai envoyé un
mail à Manu et Rose pour redonner mes coordonnées,
sans succès.
Aujourd'hui l'une de mes amies d'enfance, Denise Pérez,
m'a fait suivre ton mail concernant le complément de la
directive N° 3. Directive que je n'ai pas reçu non plus de
ta part, sur ma messagerie. Pourtant nous sommes bien
sur la liste. Je redonne nos coordonnées. Merci de pen-
ser à nous, d'autant plus que c'est nous qui emmenons
Germaine à Rosas, il ne faudrait pas que nous soyons
oubliés. Etant moi-même organisatrice de rencontres et
spectacles, je sais le travail que cela représente, et je vous
suis reconnaissante de cette initiative, belle rencontre en
perspective. Maarifiennement vôtre. Gisèle.
PL : Nous n'avions pas votre adresse E-mail : A pré -
sent, c'est chose faite. Merci

Violette Saubin
Concerne la rectification dela page 1 de notre directi-
ve de Rosas. Merci Pierrot, Nous avions bien compris.
Et merci pour toutes ces précisions. Bises mâari-
fiennes, Violette 

PL : Nous avons un retour d'E-mil faux, pour l'adres -
se de Jean Luc et Colette Sanchez, pour Rosas !

Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-Ponce,
André Belviso, Georges Cerdan, Louise Diamante,
Jean-Michel Fourmaut, Freddy Guerit, Gilbert
Hérédia, Louis Immormino, Pilou Paris, José
Pastor, Georges Prinzivalli, Josiane Tarrago

6/10/10
Objet : Rosas 2011 - Complément Directive No 03
Nous avons apporté une rectification dans la directive
no 03 au feuillet n° 1.
Le nouveau feuillet n° 1 de la directive vous est adres-
sé, ci-joint par mail. Bien entendu il fallait comprendre
que ce n'est pas le MAS qui organise Rosas 2011, mais
: Manu Munoz, Rose Garcia et Pierre Lacroix . Nous
le savons : vous l'aviez compris. Nous remercions Le
MAS pour son soutien.
Amitiés à toutes et à tous Manu, Rose, Pierre
Nota : Du fait que nous ne sommes pas organisateurs,
nous ne pouvons pas être assurés par une assurance
générale. Nous avons donc demandé à Germaine
Bernabeu d'ajouter un avenant à l'assurance du MAS,
pour notre rencontre de Rosas 2011. Nous remercions
ainsi, Germaine et le nouveau bureau du MAS
Mais cela ne nous empêche pas de vous donner :
Quelques Remarques importantes : A chacun d'entre
nous, voici quelques réflexions sur notre sécurité, pen-
dant ces 3 jours.
Concernant les assurances et les responsabilités, cha-
cun d'entre nous, par exemple, peut voir le site de la

sécurité sociale sur http://www.ameli.fr.
Vous pourrez commander votre carte européenne d'as-
surance maladie. Concernant l'hôtel et les rembourse-
ments, c'est l'agence de voyage Armintour, qui nous
couvre. Concernant la responsabilité civile, chacun
d'entre vous doit faire le nécessaire pour être couvert 
Concernant le déplacement jusqu'à Rosas, si vous
venez en voiture, c'est votre propre assurance qui vous
couvre. Nous espérons que cela ne va nous empêcher
de faire la fête pendant ces 3 jours, à Rosas.
Directive 2011 définitive Maarif-03

5/10/10
Huguette et Marcel Lopez

PL : Concerne Rosas 2011. Nous n'avons rien reçu
encore. merci de penser à nous. amicalement .
PL : Bonjour, Vous êtes bien sur la liste de ceux à qui
j'ai envoyée la directive. Je ne comprends pas. Je vous
la redonne. Amitiés du Maarif - Pierrot 

Rose Macia-Gracia
Bonjour Pierre et Manu. Un Rappel des chèques reçus
: Lacroix P, - Leger C, - Macia R, - Valette R, - Clercq
A, - Begnino M, - Marquez J. Amitié. Rose

Michèle Nogues-Martin
Bonjour Pierre, Ce petit mot pour te signaler que je
n'ai pas reçu les dernières directives qu'Hélène Ivars
m'a transmises, mais je précise que nous prenons une
chambre pour trois ; Sylviane Sotto née Goudard,
Emilienne Ruiz née Delpino et moi même donc je me
charge de faire suivre les trois inscriptions et le chèque
en temps voulu. Merci de faire suivre aux organisa-
teurs. Amitié. 
PL : Désolé, Michèle, je te la redonne

PL : Nous avons eu Gigi au téléphone : Nicole ne
pourra pas venir à Rosas : Désolé, mais j'y serai. Je
prépare le trombinoscope de Rosas : Il manque beau -
coup de photos !
PL : Merci GiGi

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Louise Diamante, Louis Immormino, Manu Muñoz,
Georges Prinzivalli, Josiane Tarrago

4/10/10
Marie-Céleste Barbat

Bonsoir Pierrot. Ci-joint les document complets.
Amitiés. MC et JP Barbat.
PL : Bonsoir. Ce n'est pas à moi qu'il faut transmettre
cette directive, mais à Rose, à son adresse, avec le
chèque. Relire la directive. Merci. Amitiés - Pierrot

Manu Muñoz
Concerne Rosas : le badge
salut Pierrot, Faudrait dire à Lucien et Annie Lopez
que pour le badge, il faut simplement prendre une
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feuille de papier blanc,des dimensions qu'on a donné,
le remplir (nom, prénom et rue avec quartier aussi et
pour les files mettre surtout leur nom de jeune fille).
PL : Voir le texte correctif, sur le badge un peu plus
loin
J'arrive de Casa, bobooo : où il est le Casa et le Maarif
qu'on leur a laissé ? J'ai coïncidé avec la sortie de l
Ecole Dominique Savio qui est maintenant une école
"Fatma", et je te dis pas ça sort de tous les sens : ya pas
de passages cloutés et tous les gamins traversent où ils
veulent. J'ai été pris en voiture parmi eux, je ne te dis
pas et en plus, près de la porte un amoncellement d'or-
dures de plusieurs jours que personne ne ramasse. Bref
c est écoeurant voir ça qu'on l'a vu, comme on l'a
connu !! salut Manu
PL : Pour le badge, on cherche des idées ...

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Pierre et Manu, De la part de Manu, 2 ins-
criptions en liste 1 : je te laisse le soin de leur adresser
la directive. Suné Raphael et épouse (2), Scaralo
Evelyne (1). Je ne vois pas le couple Scotto Jean et
Viviane inscrit dans ta liste.
PL : Tout est OK

2ème mail de Rose :
Concerne les badges pour Rosas 2011. En ce qui
concerne les badges, pour moi c'est OK, tu peux pas-
ser commande (prix très intéressant). Je pourrai
confectionner les étiquettes avec l’ordinateur, il suffi-
ra de me dire ce que je dois ajouter en plus, des noms
et prénoms ainsi que les dimensions. La remise des
badges se fera au moment de la distribution des
chambres. Une personne à désigner pourra s'occuper
de cela en plus d’encaisser la somme afin que tu récu-
pères ta dépense. Amitié. Rose
P L : Donc, après re c h e rche sur Internet, nous avons
t rouvé un site. Nous avons commandé 400 badges (vente
par 100) et chacun d'entre nous, payera son badge, à
l ' a rrivée à Rosas : Prix : environ 0,30  par badge.

Manu Muñoz
Concerne les badges pour Rosas 2011. je suis d
accord et c'est même : c'est mieux car comme ça, on
aura tous les mêmes et ce prix est identique, même si
on ajoute un modèle, tel l'écusson du MAS,... Manu
PL : Attention : Il faudra demander à la Présidente du
MAS, Germaine Bernabeu, si on peut mettre l'écusson
du MAS

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Louis Immormino

3/10/10
Annie Lopez

bonsoir Pierrot, Merci de ton message et de la pièce
jointe que j'ai imprimée, si Dieu veut nous serons des

vôtres. Une petite idée : le badge super mais peut être
pourquoi ne pourrait-on avoir tous le même c'est à dire
l'acheter en grande quantité et nous le revendre au
moment de notre arrivée et le compléter sur place car
je pense qu'en acheter à l'unité il sera difficile d'en
trouver à moins que l'un d'entre nous nous dise com-
ment se le procurer. Bisous et encore "chapeau" pour
tout ce travail le Padre nous guide et veille sur nous.
A ce propos je viens de prendre connaissance du décès
de Maurice le frère du Padre que d'épreuves pour
Simonne toutes nos condoléances nous pensons fort à
elle. Lucien Annie
PL : Bonne idée pour le badge : Je transmets à nos 2
organisateurs

PL : Gigi demande que les personnes de Rosas 2011,
qui ne sont pas dans le trombinoscope du MAS (voir
rubrique Trombonoscope) nous envoient par mails, les
photos style identité de 1965 et de 2010 : Merci
d'avance de nous les fournir, car c'est un gros travail
de faire le trombinoscope de Rosas : Ceci ne se fait pas
en 5 minutes ! Amitiés maarrifiennes. GiGi continue
de nous envoyer les fichiers "pdf" pour les photos des
"Souvenirs Familiaux". Merci Gilbert.

2/10/10
PL : Le 2 Octobre 2010 : cela fait 3 mois que notre
Padre est parti rejoindre le Bon Dieu. Lucien, nous
pensons à toi : Protèges-nous.
Opéra surprise à Pampelune. Faites gaffe si vous vou -
lez aller boire un coup au bistrot du coin, vous risquez
d'être stupéfaits ! Cliquez sur : http://www.youtu-
b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = N L j u G P B u s x s & v q = m e d i
um

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, j'apprends que la famille Aubert est
encore dans la douleur, suite au déces de Maurice,
frère du Padre. Puise leur soeur Simone trouver le
réconfort dans la prière et le souvenir. Mes plus sin-
cères condoléances. Amitiés. 

Marie-Thérèse Galindo
Après une courte absence, je lis sur Le Lien la nouvel-
le de la disparition de Maurice Aubert.
Tant de malheurs en si peu de temps pour la famille
Aubert. Quelle tristesse. Veillez être mon intermédiai-
re pour présenter ma sympathie et mes condoléances
aux membres de cette famille si durement éprouvée.
Que Dieu leur apporte le réconfort. Mes pensées et
mes prières sont avec eux. Je vous remercie. Amitiés.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron, Californie 

Maguy Pedemonte
Concerne Messe pour le Padre. Maïté a du vous
contacter et vous communiquerla date du17 Octobre à
11heures15. Amiiés Maguy
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Paul Bohi
Concerne Rosas 2011. Bonjour, j'ai pris contact avec
Manu. si il faut d'autres renseignements Je suis là.
Bohi Paul

Violette et Marius Saubin
Concerne Rosas 2011. Bonjour à vous trois, Rose,
Manu et Pierrot et à tous les inscrits. Merci Pierrot
pour cet envoi, c'est sympa d'avoir mis vos photos en
bas de page, on peut mettre un visage sur vos noms à
présent, pour ceux qui ne vous connaissent pas et dont
nous faisons partie Marius et moi. Je n'ai plus d'impri-
mante dans l'immédiat et je ne peux donc imprimer ces
deux pages. Nous nous activerons pour avoir à nou-
veau cet outil indispensable, car, bien que confirmant
notre inscription, nous voulons être certains d'être
notés officiellement parmi les inscrits après que nous
aurons envoyé l'acompte. A très bientôt et merci enco-
re ! Pensées amicalement et fidèlement mâarifiennes,
Violette et Marius Saubin.
PL : Bonsoir, vous pouvez en attendant votre impri -
mante, donner vos informations demandées sur un
simple papier et l'envoyer avec le chèque à Rose. Mais
nous avons le temps .... Bisous - Pierrot

Annie Lopez
Concerne le décès de son Papa.
Bonsoir Pierrot. C'est avec retard que je réponds à ton
message; cette séparation est très difficile à surmonter
mais c'est mieux ainsi, reste maintenant ma maman qui
vient d'avoir 91ans Dieu fasse qu'elle ne souffre plus
autant. Je vous embrasse et encore merci. Lucien et
A n n i e
PL : Nous sommes de tout coeur avec vous

Freddy Guerit
Salut Pierrot, je te donnes l'adresse de mon frère :
Jean- Pierre Guerit. Il n'a pas d'ordinateur. J'ai été très
triste d'apprendre le décès de Roland Vallet : nous
étions dans la même classe en primaire. J'ai envoyé un
petit message avec une réponse de sa sœur jumelle.
J'ai fait des examens pour mes genoux : j'attends les
résultats en attendant ça bloque. Mes amitiés au site :
grosse bise à toutes et à tous. Tu diras à GiGi que je me
suis rasé la tête et que je suis plus beau que lui. a+
PL : Allez Freddy, tu sais que tu es le plus beau : A
présent, chante la chanson de Salvadore : "J'aime tes
genoux"

Colette, la Cousine de Pop's
Concerne Rosas 2011. Bonjour Pierrot, Je suis désolée

il faudrait aussi annuler le couple Henri Giardina (Pop's)
2 personnes. Sa copine ne peut pas avoir les congés.
Merci et à bientot. Colette, la cousine de Pops

José Pastor
Hellooooooo, Comme vous pouvez le constater, à
Paris Ils ont aussi "la campagne" et la "mer" regardez
attentivement ce mail vous verrez que les parigots
racontent pas de fables !!! De plus, il fait depuis un
soleil magnifique, de quoi faire palir tous les espa-
gnols de Seville et Malaga ahahaha. A+José 

PL : Nous avons eu des mails de Jean Lacroix

1/10/10
Jacqueline Giangreco-Maulet

Concerne Rosas 2011. Merci Pierrot à toi et à Rose
Macia-Garcia. J'ai déjà envoyé le programme à ma
soeur et mon amie. Je ne sais pas si c'est à toi que je
dois le dire mais nous souhaitons dormir dans une
chambre triple pour limiter les frais de supplément.
Bisous. Amitiés. Jacqueline Giangréco-Maulet.

Rose Macia-Garcia
Bonsoir Pierre, Je t'envoie un petit mot de René Valette
que j'ai reçu et que je trouve sympathique. Si notre ras-
semblement peut servir à d'autres retrouvailles de 1ère
Amour, c'est touchant !!!! Amitié. Rose

de René Vallette
Je tiens à vous remercier pour votre dévouement et
comme je vous l'ai mentionné sur le petit mots que je
vous ai joins avec le chèque, il y a trois ans j'ai ren-
contré "mon 1er Amour" : nous somme revu et nous
profitons du rassemblement de Rosas, pour rencontrer
toutes nos anciennes connaissances et je vous en
remercie à bientôt @+ 
P L : Formidables rassemblements ... Avec Rose et
Manu, nous avons pas mal d'échanges de mails pour
l ' o rganisation de Rosas 2011 : Mais cela est fait, avec
p l a i s i r. J'espère que vous êtes conscients que réunir
330 personnes pendant 3 jours, cela ne sera pas évident
: Nous aurons besoin de toutes les bonnes mains pour
nous aider. Nous ne sommes pas une agence de voyage!
Pour ceux qui reçoivent par courrier de la Poste, les
échanges, pensez que Rose paie de sa poche, les
t i m b res! Heureusement qu'Internet est "presque gra -
t u i t " . Si quelqu'un connaît le nouvel E-mail de Jean et
Raymonde Vinco, merci d'avance de nous le transmettre
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